目 录

2017年南山实验教育集团直属部门获奖…………………………………………1

2017年麒麟中学学校获奖…………………………………………………………1

2017年麒麟中学教师获奖…………………………………………………………2

2017年麒麟中学学生获奖…………………………………………………………11

2017年南海中学学校获奖…………………………………………………………16

2017年南海中学教师获奖…………………………………………………………16

2017年南海中学学生获奖…………………………………………………………21

2017年南头小学学校获奖…………………………………………………………24

2017年南头小学教师获奖…………………………………………………………25

2017年南头小学学生获奖…………………………………………………………30

2017年麒麟小学学校获奖…………………………………………………………47

2017年麒麟小学教师获奖…………………………………………………………48

2017年麒麟小学学生获奖…………………………………………………………53

2017年鼎太小学学校获奖…………………………………………………………69

2017年鼎太小学教师获奖…………………………………………………………69

2017年鼎太小学学生获奖…………………………………………………………71

2017年荔林小学学校获奖…………………………………………………………86

2017年荔林小学教师获奖…………………………………………………………86

2017年荔林小学学生获奖…………………………………………………………90

2017年白芒小学学校获奖………………………………………………………101

2017年白芒小学教师获奖………………………………………………………102

2017年白芒小学学生获奖………………………………………………………108

2017年麒麟幼儿园学校获奖……………………………………………………115

2017年麒麟幼儿园教师获奖……………………………………………………115

**2017年南山实验教育集团直属部门获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.09 | 少儿优秀教练员 | 优秀教练员 | 中国乒协少委会  “幼苗杯”执委会 | 胡 翔 |
| 2017.12 | 《晨间播报》 | 一等奖 | 中央电教馆/中国教育电视协会 | 吴宇峰  聂超宇  黄钦俊 |
| 2017.12 | 全国百佳校园电视台 | 百佳 | 中央电教馆/中国教育电视协会 | 吴宇峰  聂超宇  黄钦俊 |
| 2017.12 | 全国校园电视先进个人 | 先进个人 | 中央电教馆/中国教育电视协会 | 聂超宇 |
| 2017.06 | 优秀党支部书记 | 优秀党支部书记 | 中共南山区委教育工作  委员会 | 胡 翔 |
| 2017.09 | 被评为2016.2017学年度  “南山区优秀教师” | 优秀教师 | 南山区教育局 | 陈一芹 |
| 2017.06 | 优秀党务工作者 | 优秀党务  工作者 | 深圳市南山区教育工作  委员会 | 屈梦逸 |
| 2017.06 | 优秀党员 | 优秀党员 | 深圳市南山区教育工作  委员会 | 屈梦逸 |
| 2017.11 | 人口计划生育综合治理  先进个人 | 先进个人 | 深圳市南山区教育局 | 屈梦逸 |
| 2017.05 | 在2017南山区中小学合唱节比赛中，所指导的作品被评为经评委审定，被评为一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 郁 芳 |
| 2017.06 | 在2017南山区学校艺术节暨首届学生技能音乐决赛中，所指导的作品荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 郁 芳 |

**2017年麒麟中学学校获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.09 | 2017年《喜迎十九大中国少年说》全国中学生演讲大赛 | 优秀  组织奖 | 共青团中央网络影视  中心主办 | 麒麟中学 |
| 2017.09 | 深圳第二批创客实践室 | 深圳第二批创客实践室 | 深圳教育科学研究院 | 麒麟中学 |
| 2017.09 | 2016—2017学年度被评为深圳市“五四红旗团委”称号 | 深圳市“五四红旗团委”  称号 | 深圳市共青团 | 麒麟中学 |
| 2017.12 | 深圳市第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 优秀组织奖 | 深圳市教育局  深圳市团委 | 麒麟中学 |
| 2017.01 | 南山区首届教学工具大赛 | 优秀组织奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 麒麟中学 |

**2017年麒麟中学教师获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.09 | 教育部一师一优课一课一名师优课 | 优秀课例 | 中央电化教育馆 | 卜升华 |
| 2017.09 | 第19届海南航模全国总决赛 | 国家级优秀教练称号 | 国家体育总局 | 郝广梅  王建月 |
| 2017.09 | 2017年《喜迎十九大中国少年说》全国中学生演讲大赛 | 优秀辅导老师奖 | 共青团中央网络影视  中心主办 | 李 鹤 |
| 2017.04 | 全国初中应用物理竞赛 | 优秀指导教师奖 | 全国中学应用物理竞赛委员会 | 申军鸣 |
| 2017.04 | 全国初中应用物理竞赛 | 优秀指导教师奖 | 全国中学应用物理竞赛委员会 | 王建月 |
| 2017.08 | 第十九届“飞向北京-飞向太空”全国青少年航空航天模型教育竞赛活动总决赛 | 优秀  教练员 | 国家体育总局航空无线电模型运动管理中心  中国航空运动协会 | 王建月 |
| 2017.01 | 教育部“一师一优课、  一课一名师” | 优课奖 | 中央电化教育馆 | 殷 华 |
| 2017.08 | 2017年全国“幼苗杯”乒乓球锦标赛 | 优秀  教练员 | 中国乒协少委会幼苗  杯执委会 | 邓达君 |
| 2017.09 | 全国全民健身操舞大赛全国总决赛 | 优秀  教练员 | 国家体育总局 | 张丽颖 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走进科学世界“科学实验嘉年华”全国展示交流活动 | 全国优秀科技教师 | 中国少年科学院 | 王建月 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走进科学世界“科学实验嘉年华”全国展示交流活动 | 全国优秀科技教师 | 中国少年科学院 | 岳保健  郝广梅 |
| 2017.12 | 全国中学生英语能力大赛 | 优秀指导  老师 | 国家基础教育实验中心外语教育研究中心 | 吴学文 |
| 2017.06 | 第十六届网上实时埠际  辩论比赛 | 全国特等奖 | 视像中国远程教育发展中心 | 张建民 |
| 2017.05 | 麒麟中学红蜡烛义工队被评为广东省优秀社团 | 2017年南山区唯一获得省级优秀  社团 | 广东省学生联合会 | 申军鸣 |
| 2017.06 | 一师一优课、一课一名师 | 一等奖 | 广东省教育厅 | 张丽颖 |
| 2017.06 | 全国全民健身操舞大赛  广东赛区 | 优秀  教练员 | 广东省教育厅 | 张丽颖 |
| 2017.06 | 广东省“一师一优课、  一课一名师” | 优课奖 | 广东省教育厅 | 殷 华 |
| 2017.06 | 广东省中学生乒乓球锦标赛 | 优秀  教练员 | 广东省体育艺术联合会 | 邓达君 |
| 2017.06 | 广东省“一师一优课、  一课一名师”活动 | 省级优课 | 广东省教育厅 | 孙 莉 |
| 2017.06 | 广东省“一课一名师”评选 | 优课 | 广东省教育厅 | 程宇赫 |
| 2017.05 | 2017年广东省中学生地理奥林匹克竞赛 | 优秀指导教师奖 | 广东省教育厅 | 保晓燕 |
| 2017.09 | 广东省一师一优课一课一名师优课 | 优秀课例 | 广东省教育厅 | 卜升华 |
| 2017.09 | 2016-2017广东省英语口语  大赛 | 一等奖 | 广东省教育厅 | 张建民 |
| 2017.01 | 舞蹈课例《一个都不能少》 | 一等奖 | 深圳市教育教科院 | 李 晴 |
| 2017.06 | 2017年深圳市中小学生篮球比赛优秀教练员 | 优秀  教练员 | 深圳市教育局 | 谭稼旭 |
| 2017.06 | 2017年深圳市中小学航空航天模型教育竞赛 | 金牌  教练员 | 深圳市航空航海车辆模型运动协会 深圳市青少年科学素质发展促进会 深圳市青少年活动中心 | 王建月 |
| 2017.06 | 2017年深圳市“体彩杯”少年儿童竞标赛航空航天模型比赛 | 铜牌教练员 | 深圳市文体旅游局 | 王建月 |
| 2017.02 | 深圳市学生创客节（2016）App Inventor大赛 | 辅导  二等奖 | 深圳市教科院 | 缪梦茜 |
| 2017.02 | 深圳市学生创客节（2016）3D打印创意设计大赛 | 辅导  一等奖 | 深圳市教科院 | 缪梦茜 |
| 2017.03 | 第十三届深圳市青少年科技创新大赛科幻画项目 | 优秀指导  老师奖 | 深圳市科学技术协会 | 肖胡云 |
| 2017.04 | 深圳市中小学美术实践展示  活动比赛 | 优秀指导  老师一等奖 | 深圳市教育局 | 肖胡云 |
| 2017.04 | 深圳市“我与读书”演讲大赛 | 一等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 夏文瑾 |
| 2017.04 | 深圳市第26届全国初中应用  物理竞赛 | 优秀指导教师奖 | 深圳市中小学学科竞赛学会 | 曹 燕 |
| 2017.06 | 深圳市健美操啦啦操比赛 | 优秀  教练员 | 深圳市教育局 | 张丽颖 |
| 2017.06 | 2017年英语中考评卷 | “优秀评卷教师” | 深圳市教科院 | 徐丽微 |
| 2017.07 | 独舞《报童晨曦》 | 铜奖 | 深圳市舞蹈家协会 | 王慧麒 |
| 2017.10 | 广东省第八届中小学生汉字书写大赛 | 优秀指导  老师奖 | 优秀指导老师奖 | 谷慧萍 |
| 2017.11 | 深圳市第12届“争当小实验  家”少年儿童科学体验活动 | 优秀辅导  老师 | 深圳市科学技术协会 | 苏婷婷 |
| 2017.11 | 深圳市现场课比赛 | 一等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 刘迎新 |
| 2017.11 | 深圳市第12届“争当小实验  家”少年儿童科学体验活动 | 优秀辅导  教师 | 深圳市教育局 | 曹 燕 |
| 2017.12 | 深圳市第四届中学生汉语精英邀请赛 | 优秀指导  老师奖 | 优秀指导老师奖 | 王学勤 |
| 2017.12 | 深圳市第四届中学生汉语精英邀请赛 | 优秀指导  老师奖 | 深圳读书月委员会办公室、市教育局 | 孙 莉 |
| 2017.12 | 深圳市第八届中小学美术优质课评比 | 一等奖 | 深圳市教育局 | 肖胡云 |
| 2017.12 | 第十六届中国日报社“21世纪  新东方杯”全国中小学生英语  演讲比赛 | 辅导  二等奖 | 深圳市教育学会 | 张红艳 |
| 2017.09 | 深圳市优秀班主任 | 市优秀  班主任 | 深圳市教科院 | 段忆娜 |
| 2017.11 | 深圳市第12届“争当小实验  家”少年儿童科学体验活动 | 优秀辅导  教师 | 深圳市教科院 | 苏婷婷 |
| 2017.11 | 2017年深圳市中小学车辆模型教育竞赛 | 优秀教练员 | 深圳市教科院 | 苏婷婷 |
| 2017.05 | 深圳市第八届中小学音乐现场课比赛 | 一等奖 | 深圳市教科院 | 刘迎新 |
| 2017.09 | 深圳市中小学青年教师教学  能力大赛音乐学科初中教育组 | 二等奖 | 深圳市教科院 | 刘 娟 |
| 2017.05 | 深圳市我与读书演讲比赛决赛 | 一等奖  辅导教师 | 深圳市教科院 | 夏文瑾 |
| 2017.12 | 深圳市第四届中学生汉语精英邀请赛 | 优秀指导  教师奖 | 深圳市教科院 | 王玉慧 |
| 2017.12 | 深圳市第四届中学生汉语精英邀请赛 | 优秀指导  教师奖 | 深圳市教科院 | 王学勤 |
| 2017.12 | 第九届“深圳校园十佳文学  少年”评比活动 | 组织奖 | 深圳市教科院 | 孙 莉 |
| 2017.09 | 深圳中小学青年教师教学能力大赛初中语文学科 | 二等奖 | 深圳市教科院 | 王宁宁 |
| 2017.12 | 21世纪新东方杯全国中小学生英语演讲比赛 | 优秀指导  教师 | 深圳市教科院 | 张红艳 |
| 2017.12 | 21世纪新东方杯全国中小学生演讲比赛深圳赛区 | 二等奖  指导奖 | 深圳市教科院 | 王川平 |
| 2017.12 | 深圳市第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 优秀  辅导教师 | 深圳市教育局  深圳市团委 | 曹 燕  苏婷婷 |
| 2017.09 | 2017深圳市中小学生篮球比赛 | 优秀教练员 | 深圳市教育局 | 谭稼旭 |
| 2017.10 | “美丽中国·我的梦”——  深圳市中小学生美术实践展示活动（美术节）比赛 | 指导老师奖 | 深圳市教科院 | 肖胡云 |
| 2017.12 | 深圳市争当小实验家 | 优秀辅导  教师 | 深圳市教科院 | 卜升华 |
| 2017.12 | 2017年第19届深圳读书月重点主题活动“深圳市第四届  中学生汉语精英邀请赛” | 优秀指导  教师奖 | 深圳市教科院 | 王玉慧  王学勤  孙 莉 |
| 2017.09 | 深圳市优秀教师 | 优秀教师 | 深圳市教育发展基金会 | 卜升华 |
| 2017.09 | 深圳市第12届争当小实验家  优秀辅导教师 | 优秀辅导  教师 | 深圳市教育局 | 卜升华 |
| 2017.09 | 2016-2017广东省英语口语  大赛 | 一等奖 | 深圳市教育局 | 张建民 |
| 2017.01 | 南山区首届工具大赛 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中学 | 王建月 |
| 2017.02 | 广东省第八届中小学生汉字  书写大赛 | 优秀辅导奖（特等奖） | 南山区教育科学研究  中心 | 王学勤 |
| 2017.03 | 南山区中小学争做雷锋标兵活动标兵团队 | 标兵团队 | 南山区团委 | 申军鸣 |
| 2017.04 | 2017年南山区小学生篮球锦标赛优秀裁判员 | 优秀裁判员 | 南山区教育科学研究  中心 | 谭稼旭 |
| 2017.05 | 南山区初中历史学科教学论文评选 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 黄卫玲 |
| 2017.05 | 南山区第一届古诗词大赛 | 优秀指导  老师 | 南山区教育科学研究  中心 | 王学勤 |
| 2017.06 | 南山区初中地理教师命题比赛 | 命题比赛  一等奖 | 南山区教研中心 | 保晓燕 |
| 2017.07 | 南山区校园安全课件  《防拐防骗安全教育》 | 区优秀课件 | 南山区教育局 | 申军鸣 |
| 2017.02 | 《初中英语词汇学习方法》  获南山区英语教师论文评比 | 一等奖 | 南山区教育局 | 陈 妍 |
| 2017.02 | 2017年南山区优秀党员 | 优秀党员 | 南山区教育工委 | 缪梦茜 |
| 2017.04 | 南山区英语诗歌朗诵大赛 | 优秀指导  老师 | 南山区教育局 | 姚 颖 |
| 2017.04 | 南山区英语诗歌朗诵大赛 | 最佳  创意奖 | 南山区教育局 | 姚 颖 |
| 2017.04 | 南山区英语诗歌朗诵大赛 | 优秀指导  老师 | 南山区教育局 | 许海芳 |
| 2017.06 | 南山区学校艺术节美术现场  速写比赛 | 优秀指导老师 | 南山区教育科学研究  中心 | 肖胡云 |
| 2017.06 | 南山区传统文化学校艺术节  中小学书法大赛 | 优秀辅导  老师 | 南山区教育科学研究  中心 | 肖胡云 |
| 2017.06 | 南山区中小学美术录像课比赛 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 肖胡云 |
| 2017.02 | 南山区中学英语教学经验专题论文评审 | 论文二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 殷 华 |
| 2017.02 | 中学英语教学经验专题论文  评比 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 徐丽微 |
| 2017.02 | 中学英语教学经验专题论文  评比 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 张红艳 |
| 2017.02 | 广东省中小学规范汉字书写  大赛南山区预赛 | 一等奖 | 南山教育科研究中心 | 孙文玲 |
| 2017.03 | 南山区“我与读书”演讲大赛 | 特等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 夏文瑾 |
| 2017.04 | 南山区第二届中学生英语诵读比赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 段忆娜 |
| 2017.04 | 南山区第二届中学生英语诵读比赛 | 最具创意奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 段忆娜 |
| 2017.05 | 南山区初中历史学科教学论文评选 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 王英华 |
| 2017.05 | 南山区中小学现场课评比 | 一等奖 | 南山区教育局 | 刘迎新 |
| 2017.05 | 南山区中小学合唱节 | 优秀指导  老师 | 南山区教育局 | 刘迎新 |
| 2017.05 | 南山区首届古诗词大赛 | 优秀指导  老师 | 南山区教育科学研究  中心 | 孙 莉 |
| 2017.05 | 独舞《报童晨曦》 | 一等奖 | 南山区教育局 | 王慧麒 |
| 2017.06 | 南山区学校艺术节  学生技能比赛 | 优秀指导  老师 | 南山区教育局 | 刘迎新 |
| 2017.06 | 南山区初中化学学科命题比赛 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 李宛洋 |
| 2017.06 | 南山区中学生现场作文竞赛 | 特等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 夏文瑾 |
| 2017.06 | 南山区中学生现场作文竞赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 夏文瑾 |
| 2017.06 | 南山区中学生现场作文竞赛 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 夏文瑾 |
| 2017.09 | 南山区优秀班主任 | 优秀  班主任 | 南山区教育科学研究  中心 | 吴学文 |
| 2017.09 | 南山区优秀教师 | 优秀教师 | 南山区教育科学研究  中心 | 吴学文 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节竞赛 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中学 | 王建月 |
| 2017.10 | 南山区优秀班主任 | 南山区优秀班主任 | 南山区教育局 | 李春海 |
| 2017.11 | 南山区第21届中学生现场作文竞赛 | 优秀指导  老师 | 南山区教育科学研究  中心 | 王宁宁 |
| 2017.11 | 南山区第21届中学生现场作文竞赛 | 优秀指导  教师 | 南山区教育科学研究  中心 | 王 芳 |
| 2017.11 | 南山区第21届中学生现场作文竞赛 | 优秀指导  老师 | 南山区教育科学研究  中心 | 马 蓉 |
| 2017.11 | 南山区第二十一届中学生现场作文大赛 | 优秀指导  老师 | 南山教育科研究中心 | 程宇赫 |
| 2017.11 | 南山区第21届中学生现场作文竞赛 | 优秀指导  老师 | 南山教育科研究中心 | 孙文玲 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科幻画项目（学生姓名：李竞寒） | 优秀指导  老师 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 戴秋宇 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科幻画项目（学生姓名：谢坤然） | 优秀指导  老师 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 戴秋宇 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科幻画项目（学生姓名：李惠仪） | 优秀指导  老师 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 戴秋宇 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科幻画项目（学生姓名：王雨清） | 优秀指导  老师 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 戴秋宇 |
| 2017.11 | 南山区第21届中学生现场作文竞赛 | 优秀指导  老师 | 南山区教育科学研究  中心 | 王学勤 |
| 2017.11 | 南山区第21届中学生现场作文竞赛 | 优秀指导  老师 | 南山区教育科学研究  中心 | 李韶华 |
| 2017.11 | 南山区第21届中学生现场作文竞赛 | 优秀辅导奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 孙 莉 |
| 2017.12 | 2017年中小学教师百花奖 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 焦文新 |
| 2017.12 | 2017年中小学教师百花奖 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 卢敏华 |
| 2017.12 | 广东省第八届中小学生汉字  书写大赛 | 优秀辅导奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 李韶华 |
| 2017.12 | 广东省第九届规范汉字书写  大赛 | 优秀辅导奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 王宁宁 |
| 2017.12 | 广东省第九届规范汉字书写大赛南山区预赛 | 优秀辅导奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 朱家伟 |
| 2017.12 | 广东省第九届规范汉字书写大赛初中组 | 特等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 夏文瑾 |
| 2017.12 | 广东省第九届汉字规范汉字  书写大赛南山区预赛 | 优秀辅导奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 孙 莉 |
| 2017.12 | 广东省第九届规范汉字书写  大赛 | 优秀辅导奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 程宇赫 |
| 2017.09 | 南山区骨干班主任 | 南山区骨干班主任 | 南山区教育科学研究  中心 | 王玉慧 |
| 2017.09 | 南山区优秀班主任 | 南山区优秀班主任 | 南山区教育局 | 曹 岩 |
| 2017.09 | 南山区优秀班主任 | 南山区优秀班主任 | 南山区教育局 | 王宁宁 |
| 2017.06 | 2017年南山区初中地理命题  比赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 保晓燕 |
| 2017.09 | 2017.9深圳中小学青年教师教学能力大赛南山区选拔赛初中历史学科 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 程凌雷 |
| 2017.12 | 南山区第二届“百花奖”课堂  教学大赛体育学科初中组 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 焦文新 |
| 2017.09 | 深圳市中小学青年教师教学  能力大赛南山区选拔赛中学  音乐组 | 特等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 刘 娟 |
| 2017.05 | 南山区第八届中小学音乐现场课比赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 刘迎新 |
| 2017.12 | 南山区第二届中学数学“十佳教学能手”"教学基本功"比赛 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 卢浥晗 |
| 2017.12 | 南山区第二届中学数学“十佳教学能手”"教学基本功"比赛 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 彭幸桢 |
| 2017.12 | 南山区第二届中学数学“十佳教学能手”"教学基本功"比赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 马 岚 |
| 2017.12 | 南山区第二届中学数学“十佳教学能手”“解题及解题教学”比赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 彭幸桢 |
| 2017.12 | 南山区第二届中学数学“十佳教学能手”"解题及解题教学"比赛 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 马 岚 |
| 2017.12 | 南山区第二届中学数学“十佳  教学能手”"课堂教学"比赛 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 马 岚 |
| 2017.12 | 深圳中小学青年教师教学能力大赛南山区选拔赛初中数学  学科 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 彭幸桢 |
| 2017.12 | 南山区第二届“百花奖”课堂教学大赛中获得数学学科  初中组 | 特等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 彭幸桢 |
| 2017.11 | 在南山区第二届教师读书笔记征文活动中，荣获中学组  一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 李 鹤 |
| 2017.11 | 在南山区第十二届初中生现场作文大赛中辅导的徐艺宁 郑嘉 获得优异成绩，荣获辅导  二等奖 | 辅导  二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 李 鹤 |
| 2017.12 | 南山区第十二届初中生现场作文大赛中辅导奖特等奖 | 辅导  特等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 孙 莉 |
| 2017.12 | 南山区第十二届初中生现场作文大赛中辅导奖特等奖 | 辅导  特等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 夏文瑾 |
| 2017.12 | 南山区第十二届初中生现场作文大赛中辅导奖一等奖 | 辅导  一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 孙 莉 |
| 2017.12 | 南山区第十二届初中生现场作文大赛中辅导奖一等奖 | 辅导  一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 夏文瑾 |
| 2017.12 | 广东省第九届规范汉字书写  大赛南山区预赛辅导奖硬笔组特等奖 | 辅导  特等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 夏文瑾 |
| 2017.12 | 广东省第九届规范汉字书写大赛南山区预赛辅导奖硬笔组特等奖 | 辅导  特等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 孙 莉 |
| 2017.12 | 广东省第九届规范汉字书写大赛南山区预赛辅导奖硬笔组  一等奖 | 辅导  一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 王玉慧 |
| 2017.12 | 广东省第九届规范汉字书写大赛南山区预赛辅导奖硬笔组  一等奖 | 辅导  一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 夏文瑾 |
| 2017.12 | 广东省第九届规范汉字书写大赛南山区预赛辅导奖硬笔组  二等奖 | 辅导  一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 孙 莉 |
| 2017.12 | 广东省第九届规范汉字书写大赛南山预选赛中荣获优秀  辅导奖 | 辅导  优秀奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 李 鹤 |
| 2017.12 | 第二届"百花奖"课堂教学大赛 语文 初中组 三等奖 | 三等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 王玉慧 |
| 2017.12 | 南山区“我与经典”演讲比赛 优秀教师辅导奖一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 谭剑玲 |
| 2017.09 | 2017.9深圳中小学青年教师  教学能力大赛南山区选拔赛  初中语文学科 | 特等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 王宁宁 |
| 2017.09 | 南山区解题及解题教学  一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 卜升华 |
| 2017.09 | 南山区课堂教学比赛一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 卜升华 |
| 2017.09 | 南山区教学基本功大赛一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 卜升华 |
| 2017.09 | 南山区十佳教学能手 | 十佳教学能手 | 南山区教育科学研究  中心 | 卜升华 |
| 2017.09 | 南山区2017年度教育教学  论文征文比赛 | 三等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 卜升华 |
| 2017.09 | 南山区引领者计划首批骨干  教师培养 | 骨干教师 | 南山区教育科学研究  中心 | 卜升华 |
| 2017.12 | 南山区第二十一届初中学生现场作文大赛 | 辅导奖  “特等奖” | 南山区教育科学研究中心 | |
| 孙 莉 孙文玲 李 莉  李韶华 夏文瑾 曹 敏  王学勤 曹 岩 | |
| 2017.11 | 第二十八届中小学田径锦  标赛 | 优秀  教练员 | 南山区教育科学研究  中心 | 姜雪娇 |
| 2017.10 | 2017年南山区中学生篮球  锦标赛 | 优秀  教练员 | 南山区教育科学研究  中心 | 姜雪娇 |
| 2017.10 | 2017年南山区传统文化节、  学校艺术节中小学生书法  现场大赛 | 优秀辅导老师 | 南山区教育科学研究  中心 | 肖胡云 |
| 2017.09 | 2016—2017学年度优秀班主任 | 优秀  班主任 | 南山区教育局 | 李冬梅  曹 岩 |
| 2017.09 | 2016—2017学年度优秀教师 | 优秀教师 | 南山区教育局 | 吴学文  成思红  李春海  王川平  孙小伟  李慧霞 |
| 2017.10 | 南山区2017学校艺术节美术  现场速写比赛 | 特等奖 | 南山区教育局 | 肖胡云 |
| 2017.10 | 2017年南山区中小学美术  录像课比赛 | 二等奖 | 南山区教育局 | 肖胡云 |

**2017年麒麟中学学生获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.09 | 2017年度《中国少年说》全国  中学生演讲赛全国总决赛 | 亚军 | 共青团中央网络  影视中心主办 | 林采薇 |
| 2017.09 | 第19届海南航模全国总决赛 | 金奖 | 国家体育总局 | 袁佳毅 |
| 2017.09 | 第19届海南航模全国总决赛 | 银奖 | 国家体育总局 | 腾 藤 |
| 2017.09 | 第19届海南航模全国总决赛 | 铜奖 | 国家体育总局 | 王心绚  林靖航 |
| 2017.09 | 第19届海南航模全国总决赛 | 航模社团  集体第二名 | 国家体育总局 | 航模社团 |
| 2017.10 | 2017第六届全国全民健身操舞大赛总决赛 | 自由舞蹈（初中组）特等奖 | 国家体育总局 | 健美操队和街舞队 |
| 2017.10 | 2018第六届全国全民健身操  舞大赛总决赛 | （初中组）  特等奖和  一等奖 | 国家体育总局 | 健美操队和街舞队 |
| 2017.10 | 2019第六届全国全民健身操  舞大赛总决赛 | 表演轻器械健身操（初中组）一等奖 | 国家体育总局 | 健美操队和街舞队 |
| 2017.09 | 第十六届网上实时埠际辩论  比赛英文辩论赛 | 冠军 | 视像中国远程教育发展中心 | 蒋一琛  明俊佳  孔子易  黄钰云 |
| 2017.09 | 第十六届网上实时埠际辩论  比赛中文辩论赛 | 季军 | 视像中国远程教育发展中心 | 付一博  范如璟  张竞予  吴亦霏 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走进科学世界“科学实验嘉年华”  全国展示交流活动 | 科学实验  金质章 | 中国少年科学院 | 王 圳 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走进科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动 | 科学实验  银质章 | 中国少年科学院 | 石子睿 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走进科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动 | 科学实验  铜质章 | 中国少年科学院 | 钟晓坤 |
| 2017.09 | 2016—2017年度荣获广东省优秀学生社团 | 优秀学生  社团 | 深圳市教科院 | 红蜡烛  义工队 |
| 2017.10 | 2017年广东省青少年击剑  锦标赛乙组女子花剑团体 | 第一名 | 广东省击剑协会 | 陈映睿 |
| 2017.11 | 2017年广东省中学生地理奥林匹克竞赛 | 一等奖 | 广东省教育厅 | |
| 段天熙 范炜英 徐岱昕  连 睿 凌若岚 李子芸  黄子勖 王芊澄 李 晴  尹骁宇 付一博 | |
| 2017.11 | 2017年广东省中学生地理奥林匹克竞赛 | 二等奖 | 广东省教育厅 | |
| 杨玥青 彭琬雯 李世藩  周钰捷 许誉丰 王储尔卿  解佳锟 王心怡 何亚宸  黄立扬 胡若瑄 张闻悦  梁桢干 陈睿颖 刘珏君  王韵请 王屿川 林靖航  王睿君 | |
| 2017.11 | 第七届广东省中学生地理奥林匹克竞赛初中组（野外考察） | 二等奖 | 广东省教育厅 | 段天熙 |
| 2017.12 | 2017年“广东省体育传统项目学校乒乓球锦标赛” | 团体总分  “铜牌” | 中国乒协少委会幼苗杯执委会 | 乒乓球队 |
| 2017.09 | 2017年深圳市“体彩杯”航模大赛 | 金牌 | 深圳市文体旅游局 | 赵耘逸 |
| 2017.09 | 2017年深圳市“体彩杯”航模大赛 | 银奖 | 深圳市文体旅游局 | 李嘉琪  腾 藤 |
| 2017.09 | 2017年深圳市“体彩杯”航模大赛 | 铜奖 | 深圳市文体旅游局 | 郭啓帆 |
| 2017.11 | 2017年广东省中学生地理奥林匹克竞赛 | 三等奖 | 广东省教育厅 | |
| 周 杨 张瑞庭 林伟志  王秋娴 杨紫惠 胡一旸  翁梓佳 李佳荧 何 璐  蒋一琛 万子轩 吴琛阳  陈子芊 郑 越 骆艺翔  刘可倩 刘丞博 张 璐  尹骁航 钟雨柔 蔡泽荣  姜皓誉 黄子钰 钟炜其  米思祺 李宥谕 周炀杰  宋寒露 熊子涵 周天翼  谢雨桐 | |
| 2017.09 | 2017深圳市中小学生篮球比赛 | 第二名 | 深圳市教育局 | |
| 吴嘉欣 张安琪 黄佳琳  王蝶琳 刘 妍 龚芊羽  彭玉滢 郑崟童 张芯蕊  贺婷云 郭 瑞 李卓然 | |
| 2017.10 | “美丽中国·我的梦”——  深圳市中小学生美术实践展示活动（美术节）比赛 | 作品《春之舞》荣获  二等奖 | 南山区教育局 | 刘桐同 |
| 2017.10 | “美丽中国·我的梦”——深圳市中小学生美术实践展示活动（美术节）比赛 | 《楷书》  荣获三等奖 | 南山区教育局 | 刘桐同 |
| 2017.10 | 2017年深圳市“体彩杯”少年儿童乒乓球联赛 | 第二名 | 深圳市文体旅游局 | 女子一队 |
| 2017.10 | 2018年深圳市“体彩杯”少年儿童乒乓球联赛 | 第五名 | 深圳市文体旅游局 | 女子二队 |
| 2017.10 | 2019年深圳市“体彩杯”少年儿童乒乓球联赛 | 第七名 | 深圳市文体旅游局 | 女子三队 |
| 2017.10 | 2020年深圳市“体彩杯”少年儿童乒乓球联赛 | 第六名 | 深圳市文体旅游局 | 男子队 |
| 2017.10 | 2021年深圳市“体彩杯”少年儿童乒乓球联赛 | “体育道德风尚奖运动队”称号 | 深圳市文体旅游局 | 团 队 |
| 2017.12 | 深圳市“活力杯”乒乓球  锦标赛 | 甲组混合团体金牌 | 宝安区文体旅游局 | 汪 恒 |
| 2017.12 | 深圳市“活力杯”乒乓球  锦标赛 | 甲组混合团体银牌 | 宝安区文体旅游局 | 文筱悠 |
| 2017.12 | 深圳市“活力杯”乒乓球  锦标赛 | 甲组混合团体铜牌 | 宝安区文体旅游局 | 邬 筱  张瑀婷 |
| 2017.12 | 深圳市第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 物理类  “一等奖” | 深圳市教育局  深圳市团委 | 王 圳  石子睿 |
| 2017.12 | 深圳市第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 化学类  “一等奖 | 深圳市教育局  深圳市团委 | 钟晓坤 |
| 2017.12 | 深圳市第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 物理类  “二等奖” | 深圳市教育局  深圳市团委 | 陈明扬 |
| 2017.12 | 深圳市第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 化学类  “二等奖” | 深圳市教育局  深圳市团委 | 陈宗俊 |
| 2017.12 | 深圳市第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 物理类  “三等奖” | 深圳市教育局  深圳市团委 | 孙笛皓  李崇楷  邹晔锋  曹亦臻  武 洲 |
| 2017.12 | 2017年第18届深圳读书月重点主题活动“深圳市第四届中学生汉语精英邀请赛” | 二等奖 | 深圳市教科院 | 金融融  候朴青  黄子钰  刘逸茗  胡震宇 |
| 2017.12 | 2017年深圳市“静静杯”中小学生乒乓球锦标赛 | 男子单打  “冠军” | 宝安区文体旅游局 | 李昊翰 |
| 2017.12 | 2017年深圳市“静静杯”中小学生乒乓球锦标赛 | 女子单打  “冠军” | 宝安区文体旅游局 | 邓律乔 |
| 2017.12 | 2017年深圳市“静静杯”中小学生乒乓球锦标赛 | 男子单打  “亚军” | 宝安区文体旅游局 | 陈泽耀 |
| 2017.12 | 2017年深圳市“静静杯”中小学生乒乓球锦标赛 | 女子单打  “亚军” | 宝安区文体旅游局 | 文筱悠 |
| 2017.12 | 2017年深圳市“静静杯”中小学生乒乓球锦标赛 | 女子单打  “季军” | 宝安区文体旅游局 | 邬 筱  胡渠知微 |
| 2017.12 | 2017年深圳市“静静杯”中小学生乒乓球锦标赛 | 男子单打  “第五名” | 宝安区文体旅游局 | 汪 恒 |
| 2017.12 | 2017年深圳市“静静杯”中小学生乒乓球锦标赛 | 女子单打  “第五名” | 宝安区文体旅游局 | 吴心仪 |
| 2017.09 | 2016——2017年度“深圳市  优秀共青团员”称号 | 深圳市优秀共青团员  称号 | 深圳市共青团 | 郑 嘉  章子渊 |
| 2017.09 | 南山区首届学生技能大赛 | 艺术技能舞蹈第一名 | 南山区教育科学研究  中心 | 王慧麒 |
| 2017.09 | 南山区首届学生技能大赛 | 艺术技能  音乐第一名 | 南山区教育科学研究  中心 | 李昕隆 |
| 2017.09 | 南山区首届学生技能大赛 | 艺术技能  美术写生  第一名 | 南山区教育科学研究  中心 | 汤 烨 |
| 2017.09 | 南山区首届学生技能大赛 | 文学技能  汉语文学  第三名 | 南山区教育科学研究  中心 | 吴亦霏 |
| 2017.10 | 2017年南山区传统文化节、  学校艺术节中小学生书法现场  大赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 陈毅楷 |
| 2017.10 | 2017年南山区中学生篮球  锦标赛 | 区赛冠军 | 南山区教育科学研究  中心 | 女子  篮球队 |
| 2017.10 | 2017年南山区中学生篮球  锦标赛 | 优秀  运动员 | 南山区教育科学研究  中心 | 郭 瑞 |
| 2017.10 | 2017南山区中小学传统文化节暨“民乐”比赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 罗婧艺  温璐旖 |
| 2017.11 | 第二十八届中小学田径锦标赛 | 初中组100米与200米中第五名 | 南山区教育科学研究  中心 | 贺婷云 |
| 2017.11 | 第二十八届中小学田径锦标赛 | 女子初中组200米  与400米  第四名和第二名 | 南山区教育科学研究  中心 | 吴 婧 |
| 2017.11 | 第二十八届中小学田径锦标赛 | 女子初中组400米  与800米  第六名和第一名 | 南山区教育科学研究  中心 | 林佳欣 |
| 2017.11 | 第二十八届中小学田径锦标赛 | 1500米  与3000米第四名  和第一名 | 南山区教育科学研究  中心 | 郑晓慧 |
| 2017.11 | 第二十八届中小学田径锦标赛 | 女子初中组铅球  第三名 | 南山区教育科学研究  中心 | 吴佳琪 |
| 2017.11 | 第二十八届中小学田径锦标赛 | 女子初中组4x100米和4x400米接力中分别荣获第四名和  第三名 | 南山区教育科学研究  中心 | 贺婷云  张芯蕊  林佳欣  吴 婧 |
| 2017.11 | 第二十八届中小学田径锦标赛 | 优秀  运动员 | 南山区教育科学研究  中心 | 吴佳琪  贺婷云 |
| 2017.11 | 第二十八届中小学田径锦标赛 | 团体总分  第六名 | 南山区教育科学研究  中心 | 女子  篮球队 |
| 2017.12 | 南山区第二十一届初中学生现场作文大赛 | 特等奖 | 南山区教育科学研究中心 | |
| 刘逸茗 张涵清 吴奕霏  何婉宁 王 喆 贺佳蕾  林采薇 翁晗洺 周 奕  沈胥桓 王奕伊 邓奕桐  李竞寒 | |
| 2017.12 | 2017——2018学年度上学期  第17届教育科技节“科普知识竞赛” | 特等奖 | 南山区教育科学研究中心 | |
| 肖天格 李玮佳 钟晓坤  贺佳蕾 沈胥桓 封莎莎  张皓宸 黄浩然 杨镇涛  马骋骁 | |
| 2017.12 | 2017——2018学年度上学期  第18届教育科技节“科普知识竞赛” | 一等奖 | 南山区教育科学研究中心 | |
| 林安扬 曾子杨 郭啟航  王博森 张怡萱 陆晓月  顾稼禾 唐宁静 陈舒颜  潘雨恒 曾 荻 黄 晟  权群益 赖彦祺 钟昭光  庞 博 王俊为 李潇扬  梅家豪 郑思扬 孙雪莉  林 栩 李烨轩 朱子豪  李海翔 黄 圳 周尹木  王思远 寇涵瑞 郑 嘉  唐显智 | |
| 2017.12 | 2017——2018学年度上学期  第17届教育科技节“地球仪”  制作比赛 | 特等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 黄纬韬  聂宜翀  唐显智 |
| 2017.12 | 2017——2018学年度上学期  第18届教育科技节“地球仪”制作比赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | |
| 王品淳 欧阳铭 刘雨晴  李熹瑶 谢源榕 曹书涵  何常道 董凯熠 颜景稀 | |
| 2017.12 | 2017——2018学年度上学期  第17届教育科技节“生物标本制作比赛” | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 蒋依琳  李思琪  许珈淯  魏艺岚  王嘉慧  王梁旭  易骏州 |

**2017年南海中学学校获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.05 | 2017南山区中小学合唱节  “中学大合唱”组别 | 二等奖 | 深圳市南山区  教育科学研究中心 | 南海中学 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会 | 亚军 | 南山教育局 | 南海中学 |

**2017年南海中学教师获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.01 | “全国中小学生  新课程英语语言能力竞赛”  优秀辅导教师 | 优秀辅导  教师 | 中国外语教育研究中心 | 庞 娟 |
| 2017.01 | “全国中小学生  新课程英语语言能力竞赛”  优秀辅导教师 | 优秀辅导  教师 | 中国外语教育研究  中心 | 白松林 |
| 2017.01 | “全国中小学生  新课标生英语语言能力竞赛” | 优秀辅导  教师 | 中国外语教育研究  中心中小学英语教育研究中心南海中学 | 沙 丽 |
| 2017.06 | 数学竞赛优秀辅导员 | 一等奖 | “希望杯”全国数学  邀请赛组委会 | 李 晶 |
| 2017.05 | 广东省中学生地理奥林匹克  竞赛中荣获优秀指导老师  称号 | 优秀指导  老师 | 广东教育学会中学  地理教学专业委员会 | 何宝萍 |
| 2017.06 | 省级“一师一优课、一课一名师”活动 | 省级优课 | 广东省教育厅 | 肖宇婷 |
| 2017.12 | 十佳教学能手之教学基本功 | 一等奖 | 南山区教科研究中心 | 王 晨 |
| 2017.12 | 第二届全国“创造杯”  论文评选活动 | 一等奖 | 中国陶行知研究会 | 韩 平 |
| 2017.12 | “十佳教学能手”之“课堂  教学”比赛 | 二等奖 | 深圳市南山区教育  科学研究中心 | 张 凯 |
| 2017.12 | “十佳教学能手”之“解题  及解题教学”比赛 | 二等奖 | 深圳市南山区教育  科学研究中心 | 张 凯 |
| 2017.12 | “十佳教学能手”之“教学  基本功”比赛 | 一等奖 | 深圳市南山区教育  科学研究中心 | 张 凯 |
| 2017.04 | 深圳市中小学美术实践展示  活动（美术节）指导教师 | 一等奖 | 深圳市教育局 | 李金合 |
| 2017.04 | 深圳市中小学美术实践展示活动（美术节）指导教师 | 二等奖 | 深圳市教育局 | 李金合 |
| 2017.04 | 2017年第27届全国初中  应用物理竞赛 | 优秀指导  教师 | 深圳市中小学学科  竞赛学会 | 徐 琦 |
| 2017.04 | 第27届全国初中应用  物理竞赛 | 优秀指导教师 | 深圳市中小学学科  竞赛委员会 | 李 霞 |
| 2017.04 | 27届全国初中应用物理竞赛 | 优秀指导教师奖 | 深圳市中小学学科  竞赛学会 | 张 烁 |
| 2017.09 | 青少年模拟联合国优秀  指导教师奖 | 优秀辅导教师 | 深圳市教育科研中心 | 张 茜 |
| 2017.05 | 深圳市2017年初中英语  学科命题比赛 | 三等奖 | 深圳市教育科学  研究院 | 徐承辉 |
| 2017.04 | 深圳市中学数学教育  优秀论文 | 特等奖 | 深圳市教育科学  研究院 | 张 信 |
| 2017.04 | 深圳市中学数学教育  优秀论文 | 一等奖 | 深圳市教育科学  研究院 | 张 柏 |
| 2017.04 | 深圳市中学数学教育  优秀论文 | 二等奖 | 深圳市教育科学  研究院 | 汤建武 |
| 2017.04 | 深圳市中学数学教育  优秀论文 | 二等奖 | 深圳市教育科学  研究院 | 孙夏林 |
| 2017.04 | 深圳市中学数学教育  优秀论文 | 一等奖 | 深圳市教育科学  研究院 | 关博文 |
| 2017.04 | 深圳市中学数学教育  优秀论文 | 二等奖 | 深圳市教育科学  研究院 | 王 晨 |
| 2017.09 | 南山区优秀党员 | 优秀党员 | 南山区教育局 | 刘头明 |
| 2017.11 | 南山区第二十一届现场  作文大赛 | 辅导教师一等奖 | 南山区教科中心 | 王文乔 |
| 2017.11 | 第九届规范汉字书写大赛南山区预赛初中软笔组 | 辅导  一等奖 | 南山区教科中心 | 王文乔 |
| 2017.11 | 第九届规范汉字书写大赛南山区预赛初中软笔组 | 辅导  二等奖 | 南山区教科中心 | 王文乔 |
| 2017.12 | 南山区教育系统2017年”立德树人，做好学生引路人“征文评选 | 优秀奖 | 南山区教科中心 | 王文乔 |
| 2017.12 | 第九届“深圳校园十佳文学  少年”评比活动 | 优秀  组织奖 | 南山区教科中心 | 王文乔 |
| 2017.11 | 南山区初中语文作文命题比赛 | 二等奖 | 南山区教科中心 | 王文乔 |
| 2017.12 | 南山区教育系统2017年“立德树人，做好学生引路人”征文 | 一等奖 | 南山区教科中心 | 周小花 |
| 2017.11 | 南山区第二十一届初中学生  现场作文大赛 | 辅导奖  二等奖 | 南山区教科中心 | 周小花 |
| 2017.11 | 南山区第二十一届初中学生  现场作文大赛 | 辅导奖  一等奖 | 南山区教科中心 | 周小花 |
| 2017.11 | 南山区初中语文作文命题比赛 | 二等奖 | 南山区教科中心 | 周小花 |
| 2017.11 | 南山区初中语文作文命题比赛 | 贰等奖 | 南山区教科中心 | 单立莉 |
| 2017.11 | 广东省第九届规范汉字书写  大赛南山区预赛 | 辅导  二等奖 | 南山区教科中心 | 单立莉 |
| 2017.11 | 广东省第九届规范汉字书写大赛南山区预赛 | 辅导  一等奖 | 南山区教科中心 | 单立莉 |
| 2017.10 | 南山区第二十一届初中学生  现场作文大赛 | 辅导奖  特等奖 | 南山区教科中心 | 单立莉 |
| 2017.11 | “立德树人，做好学生引路人”征文 | 二等奖 | 南山区教科中心 | 邓 英 |
| 2018.11 | 2018深圳市南山区班主任  技能大赛 | 一等奖 | 南山区教科中心 | 万 千 |
| 2017.11 | 2017深圳市南山区初中语文  作文命题比赛 | 二等奖 | 南山区教科中心 | 万 千 |
| 2017.11 | 2017深圳市南山区第十二届  初中学生现场作文大赛 | 二等奖 | 南山区教科中心 | 万 千 |
| 2017.11 | 2017广东省第九届规范汉字书写大赛南山区预赛 | 二等奖 | 南山区教科中心 | 万 千 |
| 2017.11 | 2017年广东省第九届规范汉字书写大赛南山区预赛 | 辅导  特等奖 | 南山区教科中心 | 徐雪丹 |
| 2017.11 | 2017年广东省第九届规范汉字书写大赛南山区预赛 | 辅导  一等奖 | 南山区教科中心 | 徐雪丹 |
| 2017.11 | 2017年南山区21届初中生现场作文大赛 | 辅导  二等奖 | 南山区教科中心 | 徐雪丹 |
| 2017.12 | 南山区第二届“百花奖”  课堂教学大赛 | 三等奖 | 南山区教科中心 | 杨 阳 |
| 2017.11 | 广东省第九届规范汉字书写  大赛南山区预选赛 | 优秀辅导  一等奖 | 南山区教科中心 | 杨 阳 |
| 2017.11 | 广东省第九届规范汉字书写  大赛南山区预选赛优秀辅导奖硬笔一等奖 | 优秀辅导  二等奖 | 南山区教科中心 | 杨 阳 |
| 2017.11 | 南山区弟二十一届初中学生  现场作文大赛 | 辅导奖  二等奖 | 南山区教科中心 | 杨 阳 |
| 2017.11 | 南山区初中语文作文命题大赛 | 一等奖 | 南山区教科中心 | 杨 阳 |
| 2017.12 | 十佳教学能手之解题  与解题教学 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 王 晨 |
| 2017.12 | 十佳教学能手之课堂教学 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 王 晨 |
| 2017.12 | 南山区第二届中学数学  “十佳教学能手”活动之  “教学基本功"比赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 鄢 帅 |
| 2017.12 | 南山区第二届中学数学  “十佳教学能手”活动之  “解题及解题教学"比赛 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 鄢 帅 |
| 2017.12 | 南山区第二届中学数学  “十佳教学能手”活动之  “课堂教学"比赛 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 鄢 帅 |
| 2017.06 | 区优秀党员 | 优秀党员 | 南山区委教育工作  委员会 | 关博文 |
| 2017.08 | 2017年度教育教学论文  正文比赛 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 关博文 |
| 2017.12 | 南山区第二届中学数学青年  教师“十佳教学能手”评选  活动之“教学基本功” | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 曹小钢 |
| 2017.12 | 南山区第二届中学数学青年  教师“十佳教学能手”评选  活动之“解题及解题教学” | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 曹小钢 |
| 2017.12 | 南山区第二届中学数学青年  教师“十佳教学能手”评选  活动之“教学基本功” | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 尚宝龙 |
| 2017.11 | 南山区第二届教师读书笔记  征文活动 | 二等奖 | 南山区教育工会 | 尚宝龙 |
| 2017.06 | 初中地理命题大赛一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 何宝萍 |
| 2017.09 | 2017年9月深圳市中小学  青年教师教学能力大赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 黄晓燕 |
| 2017.05 | 2017南山区中小学  合唱节比赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 朱庆弘 |
| 2017.06 | 2017南山区学校艺术节暨首届学生技能音乐决赛 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 朱庆弘 |
| 2017.06 | 2017南山区学校艺术节暨首届学生技能舞蹈决赛 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 朱庆弘 |
| 2017.05 | 南山区道德与法制漫画比赛  指导教师 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 李金合 |
| 2017.05 | 南山区道德与法制漫画比赛  指导教师 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 李金合 |
| 2017.01 | 南山区教师技能大赛预选赛 | 二等奖 | 南山区教科研中心 | 李 霞 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  优秀教练员 | 优秀教练员 | 南山教育局 | 罗志强 |
| 2017.02 | 论文《点燃学生，激活课堂  ——浅谈如何发挥学生在英语课堂中的主体地位》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 庞 娟 |
| 2017.06 | 《培训体会》 | 优秀论文 | 南山区教育科学研究中心教师发展中心 | 沙 丽 |
| 2017.06 | 2017年南山区中学英语教师英语演讲比赛初中组 | 一等奖 | 南山区教育教学研究  中心 | 沙 丽 |
| 2017.10 | 2017年南山区初中英语教学研究会初中英语公开课 | 优秀奖 | 南山区教育教学研究  中心 | 沙 丽 |
| 2017.11 | 南山区“百花奖”教学大赛 | 一等奖 | 南山区教育教学研究  中心 | 张 茜 |
| 2017.03 | 南山区第二届“百花奖”课堂教学大赛 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中学 | 丁青青 |
| 2017.05 | 2017年南山区初中历史学科教学论文评选活动 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 韩 平 |
| 2017.03 | 南山区第二届“百花奖”课堂教学大赛 | 三等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 李 娜 |
| 2017.08 | 南山区2017年度教育教学论文征文比赛一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 李 娜 |
| 2017.05 | 2017年南山区初中历史学科教学论文评选活动 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 谭敏莉 |
| 2017.02 | 南山区中学英语教学经验专题论文比赛 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 徐承辉 |
| 2017.05 | 南山区中学英语教师命题大赛 | 一等奖 | 深圳市南山区教育  科学研究中心 | 徐承辉 |
| 2017.02 | 南山区中学英语教学经验专题论文比赛 | 二等奖 | 深圳市南山区教育  科学研究中心 | 杨凤平 |
| 2017.04 | 南山区第十三届中学生英语演讲比赛 | 二等奖 | 深圳市南山区教育  科学研究中心 | 杨凤平 |
| 2017.05 | 南山区中学英语教师命题大赛 | 二等奖 | 深圳市南山区教育  科学研究中心 | 杨凤平 |
| 2017.12 | 南山区第十四届学校英语节先进个人称号 | 先进个人 | 深圳市南山区教育  科学研究中心 | 杨凤平 |
| 2017.02 | 论文在南山区中学英语教学  经验专题论文评审 | 二等奖 | 深圳市南山区教育  科学研究中心 | 郑力力 |
| 2017.09 | 南山区优秀班主任 | 优秀班主任 | 深圳市南山区教育局 | 郑力力 |
| 2017.08 | 南山区2017年度教育教学  论文征文比赛 | 三等奖 | 南山区教育教学研究  中心 | 芦 云 |
| 2017.02 | 南山区中学英语教学经验专题论文评审 | 二等奖 | 南山区教育教学研究  中心 | 芦 云 |
| 2017.08 | 南山区2017年度教育教学论文征文比赛 | 二等奖 | 南山区教育教学研究  中心 | 刘 丹 |
| 2017.04 | 深圳市南山实验教育集团  首届“未来杯”青年教师课堂  教学技能初赛-说课  (信息技术组) | 第一名 | 深圳市南山实验教育  集团 | 辜小青 |
| 2017.05 | 深圳市南山实验教育集团  首届“未来杯”青年教师课堂教学技能决赛-公开课(信息  技术组) | 第一名 | 深圳市南山实验教育  集团 | 辜小青 |

**2017年南海中学学生获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.04 | 深圳市2017年省青少年田径  锦标赛男子400米栏 | 亚军 | 深圳市文体局、深圳市教育局 | 何浩霖 |
| 2017.04 | 深圳市2017年省青少年田径  锦标赛男子800米 | 第四名 | 深圳市文体局、深圳市教育局 | 房小椿 |
| 2017.04 | 深圳市2017年省青少年田径  锦标赛男子1500米 | 季军 | 深圳市文体局、深圳市教育局 | 房小椿 |
| 2017.04 | 深圳市2017年省青少年田径  锦标赛男子110米栏 | 季军 | 深圳市文体局、深圳市教育局 | 吴卓远 |
| 2017.04 | 深圳市2017年省青少年田径  锦标赛男子400米栏 | 第六名 | 深圳市文体局、深圳市教育局 | 吴卓远 |
| 2017.04 | 深圳市2017年省青少年田径  锦标赛男子4\*100米 | 冠军 | 深圳市文体局、深圳市教育局 | 詹锴然  简镇聪 |
| 2017.04 | 深圳市2017年省青少年田径  锦标赛男子400米 | 季军 | 深圳市文体局、深圳市教育局 | 郑俊坤 |
| 2017.04 | 深圳市2017年省青少年田径  锦标赛男子800米 | 第五名 | 深圳市文体局、深圳市教育局 | 郑俊坤 |
| 2017.04 | 深圳市2017年省青少年田径  锦标赛男子三级跳远 | 冠军 | 深圳市文体局、深圳市教育局 | 刘峰烽 |
| 2017.04 | 深圳市2017年省青少年田径  锦标赛女子100米 | 第六名 | 深圳市文体局、深圳市教育局 | 简小萌 |
| 2017.04 | 深圳市2017年省青少年田径  锦标赛女子4\*100米 | 亚军 | 深圳市文体局、深圳市教育局 | 简小萌 |
| 2017.04 | 深圳市2017年省青少年田径  锦标赛女子跳远 | 第五名 | 深圳市文体局、深圳市教育局 | 曲可欣 |
| 2017.04 | 深圳市2017年省青少年田径  锦标赛女子三级跳远 | 第五名 | 深圳市文体局、深圳市教育局 | 曲可欣 |
| 2017.04 | 深圳市2017年省青少年田径  锦标赛女子800米 | 季军 | 深圳市文体局、深圳市教育局 | 韩 宽 |
| 2017.04 | 深圳市2017年省青少年田径  锦标赛女子1500米 | 亚军 | 深圳市文体局、深圳市教育局 | 韩 宽 |
| 2017.04 | 深圳市2017年省青少年田径  锦标赛女子800米 | 第七名 | 深圳市文体局、深圳市教育局 | 杨思琦 |
| 2017.04 | 南山区初中生英语演讲比赛 | 特等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 张 登 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  女子800米 | 冠军 | 南山教育局 | 韩 宽 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  女子1500米 | 冠军 | 南山教育局 | 韩 宽 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  女子三级跳远 | 冠军 | 南山教育局 | 曲可欣 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  女子跳远 | 冠军 | 南山教育局 | 曲可欣 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  男子1500米 | 亚军 | 南山教育局 | 房小椿 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  男子800米 | 第八名 | 南山教育局 | 房小椿 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  男子跳远 | 季军 | 南山教育局 | 刘峰烽 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  男子三级跳远 | 第六名 | 南山教育局 | 刘峰烽 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  男子110米栏 | 第四名 | 南山教育局 | 吴卓远 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  男子400米 | 第六名 | 南山教育局 | 吴卓远 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  男子跳远 | 第五名 | 南山教育局 | 何浩霖 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  男子400米 | 第五名 | 南山教育局 | 何浩霖 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  男子800米 | 第五名 | 南山教育局 | 郑俊坤 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  男子铅球 | 第五名 | 南山教育局 | 王 霆 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  女子200米 | 第六名 | 南山教育局 | 刘 楚 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节  小制作《自动浇花器》 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 柏佩绮 |
| 2017.06 | 初中地理命题大赛一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究中心 | 何宝萍 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  女子4\*100米 | 季军 | 南山教育局 | 简小萌  刘 楚  韩 宽  曲可欣 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  女子4\*400米 | 第四名 | 南山教育局 | 简小萌  刘 楚  韩 宽  曲可欣 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  男子4\*100米 | 第四名 | 南山教育局 | 詹锴然  简镇聪  刘峰峰  郑俊坤 |
| 2017.11 | 南山区中小学生田径运动会  男子4\*400米 | 第五名 | 南山教育局 | 詹锴然  简镇聪  何浩霖  郑俊坤 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节  小论文《关于光的性质》 | 三等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 汪 锐  曾思聪 |

**2017年南头小学学校获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.01 | 在第十二届中国少年科学院“小院士”课题研究成果全国展示交流活动中，被评为：科普教育示范基地 | 科普教育示范基地 | 中国少年科学院 | 南头小学 |
| 2017.02 | 在2016年度，贯彻实施《关于发动优秀学生参加蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳赛区公益选拔活动的通知）工作中，被评为：优秀组织奖） | 优秀组织奖 | 深圳市教育科学研究院 | 南头小学 |
| 2017.03 | 祝贺贵单位在全市公安、教育系统共同举办的“少年警察梦”主题征文活动中，荣获优秀组织奖 | 优秀组织奖 | 深圳市教育局、深圳市公安局 | 南头小学 |
| 2017.04 | 在2017年4.23世界读书日“中华文化”创作比赛中表现突出，荣获优秀组织奖 | 优秀组织奖 | 深圳市文体旅游局 | 南头小学 |
| 2017.09 | 在2017南山区中小学传统文化节活动中，荣获优秀组织奖 | 优秀组织奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 南头小学 |
| 2017.12 | 参演的《彩云追月》《通巴拉莱卡》节目在2017年深圳市中小学艺术展演活动（合唱节）中荣获二等奖，指导老师：郁芳、金宇钧 | 二等奖 | 深圳市教育局 | 南头小学 |
| 2017.12 | 参演的《簸箕上的麻雀》节目在2017年深圳市中小学艺术展演活动（合唱节）中荣获二等奖，指导老师：郁芳 | 二等奖 | 深圳市教育局 | 南头小学 |
| 2017.05 | 在2017南山区中小学合唱节活动中表现突出，被评为“优秀组织单位” | 优秀组织  单位 | 南山区教育科学研究  中心 | 南头小学 |
| 2017.05 | 在2017年第二届寻找“最美南粤少年”活动中，荣获南山区“优秀组织单位”称号 | 优秀组织奖 | 南山区教育局 | 南头小学 |

**2017年南头小学教师获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.02 | 贯彻实施《关于发动优秀学生参加蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳赛区公益选拔活动的通知》工作中，以积极负责的工作态度、较高的专业素养支持、组织并指导本校师生参与本次活动，并取得优异成绩，授予先进个人 | 先进个人 | 深圳市教育科学研究院 | 张 瑾 |
| 2017.09 | 教育三十年 | 教育三十年 | 南山区教育局 | 张 瑾 |
| 2017.04 | 在2017“阅读改变中国”年度评选中，荣获“年度点灯人”称号 | “年度  点灯人” | 中国教育新闻网  亲近母语研究院 | 张 晶 |
| 2017.01 | 2017优秀青年义工 | 优秀青年  义工 | 香港义工联盟 | 张 晶 |
| 2017.11 | 深圳市基础教育系统，首席信息官（CIO） | 首席信息官 | 深圳市教育局 | 张 晶 |
| 2017.12 | 校园中英文短剧总汇演小学组优秀辅导教师 | 一等奖 | 深圳市教育局 | 杨 洲 |
| 2017.01 | 在第十二届中国少年科学院“小院士”课题研究成果全国展示交流活动中，被评为：全国优秀科技教师 | 全国优秀科技教师 | 中国少年科学院 | 邓玉琳 |
| 2017.01 | 在第十二届中国少年科学院“小院士”课题研究成果全国展示交流活动中，被评为：全国优秀科技教师 | 全国优秀科技教师 | 中国少年科学院 | 林 淋 |
| 2017.01 | 在第十二届中国少年科学院“小院士”课题研究成果全国展示交流活动中，被评为：全国优秀科技教师 | 全国优秀科技教师 | 中国少年科学院 | 陈 林 |
| 2017.08 | 荣获第二十六届中国儿童青少年威盛中国芯HTC计算机表演赛全国总决赛创客挑战赛  优秀奖 | 优秀奖 | 中国儿童少年基金会 | 何秀成 |
| 2017.08 | 荣获第二十六届中国儿童青少年威盛中国芯HTC计算机表演赛全国总决赛创客挑战赛  三等奖 | 三等奖 | 中国儿童少年基金会 | 黄 鑫 |
| 2017.06 | 课例《第9课吟唱古诗词-》歌曲《画》》被评为2015-2016年度广东省“一师一优课、一课一名师”活动省级“优课” | 优秀 | 广东省教育厅 | 曲园媛 |
| 2017.09 | 评为2017年深圳市优秀班主任 | 优秀班主任 | 深圳市发展基金会 | 李建秋 |
| 2017.02 | 在深圳学生创客节（2016）活动中，荣获优秀指导教师 | 优秀指导  教师 | 深圳市教育科学研究院 | 陈 林 |
| 2017.02 | 贯彻实施《关于发动优秀学生参加蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳赛区公益选拔活动的通知》工作中，以积极负责的工作态度、较高的专业素养支持、组织并指导本校师生参与本次活动，并取得优异成绩，授予先进个人 | 先进个人 | 深圳市教育科学研究院 | 连之伟 |
| 2017.02 | 贯彻实施《关于发动优秀学生参加蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳赛区公益选拔活动的通知》工作中，以积极负责的工作态度、较高的专业素养支持、组织并指导本校师生参与本次活动，并取得优异成绩，授予先进个人 | 先进个人 | 深圳市教育科学研究院 | 段 群 |
| 2017.02 | 您辅导的林辰同学在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳赛区公益选拔活动中表现突出，荣获赛事二等奖，授予您“优秀辅导  教师” | 优秀辅导  教师 | 深圳市教育科学研究院 | 张琼珍 |
| 2017.02 | 您辅导的符慧子同学在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳赛区公益选拔活动中表现突出，荣获赛事三等奖，授予您“优秀辅导教师” | 优秀辅导  教师 | 深圳市教育科学研究院 | 孙 凌 |
| 2017.02 | 您辅导的张云杰同学在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳赛区公益选拔活动中表现突出，荣获赛事三等奖，授予您“优秀辅导教师” | 优秀辅导  教师 | 深圳市教育科学研究院 | 段 群 |
| 2017.02 | 您辅导的边郭正、韩熙玥同学在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳赛区公益选拔活动中表现突出，荣获赛事三等奖，授予您“优秀辅导教师” | 优秀辅导  教师 | 深圳市教育科学研究院 | 陈 婷 |
| 2017.02 | 您辅导的黄熙桐同学在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳赛区公益选拔活动中表现突出，荣获赛事三等奖，授予您“优秀辅导教师” | 优秀辅导  教师 | 深圳市教育科学研究院 | 黄庆芸 |
| 2017.04 | 在2017年4.23世界读书日“中华文化”创作大赛中表现突出，荣获优秀组织教师奖 | 优秀组织  教师奖 | 深圳市文体旅游局 | 杨静涛 |
| 2017.04 | 在2017年4.23世界读书日“中华文化”创作大赛中表现突出，荣获优秀指导奖 | 优秀指导奖 | 深圳市文体旅游局 | 张 莉 |
| 2017.04 | 在2017年4.23世界读书日“中华文化”创作大赛中表现突出，荣获优秀指导奖 | 优秀指导奖 | 深圳市文体旅游局 | 朱玉明 |
| 2017.04 | 在2017年4.23世界读书日“中华文化”创作大赛中表现突出，荣获指导奖 | 优秀指导奖 | 深圳市文体旅游局 | 甘明英 |
| 2017.04 | 在2017年4.23世界读书日“中华文化”创作大赛中表现突出，荣获指导奖 | 优秀指导奖 | 深圳市文体旅游局 | 李莉霞 |
| 2017.04 | 在2017年4.23世界读书日“中华文化”创作大赛中表现突出，荣获指导奖 | 优秀指导奖 | 深圳市文体旅游局 | 魏冬月 |
| 2017.06 | 第二十六届中国儿童青少年计算机表演赛深圳分赛区决赛中，荣获优秀指导老师 | 优秀指导奖 | 深圳市教育学会 | 黄 鑫 |
| 2017.06 | 第二十六届中国儿童青少年计算机表演赛深圳分赛区决赛中，荣获优秀指导老师 | 优秀指导奖 | 深圳市教育学会 | 何秀成 |
| 2017.06 | 在2017年深圳市中小学生乒乓球赛比赛中，所带队员成绩突出，被评为优秀教练员 | 优秀指导奖 | 深圳市教育局 | 杨 浩 |
| 2017.11 | 在第十八届深圳读书月中小学生现场作文大赛中，荣获优秀指导教师奖 | 优秀指导奖 | 深圳市教育科学研究院 | 刘 鹰 |
| 2017.12 | 在2017第十四届深圳童话节，荣获校园中英文短剧总汇演（英文）小学组优秀辅导教师奖三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局 | 连之伟 |
| 2017.04 | 在2017年南山区小学生篮球锦标赛中表现突出，被评为优秀教练员 | 优秀教练员 | 南山区教育科学研究  中心 | 李 悝 |
| 2017.06 | 2016-2017年度优秀共产党员 | 优秀  共产党员 | 南山区委教育工作  委员会 | 邓玉琳 |
| 2017.06 | 2016-2017年度优秀共产党员 | 优秀  共产党员 | 南山区委教育工作  委员会 | 杨 文 |
| 2017.06 | 2016-2017年度优秀党务工作者荣誉称号 | 优秀党务  工作者 | 南山区委教育工作  委员会 | 陈明祺 |
| 2017.12 | 深圳市南山区骨干班主任 | 骨干班主任 | 南山区教育局 | 杨 婷 |
| 2017.12 | 深圳市南山区骨干班主任 | 骨干班主任 | 南山区教育局 | 张 莉 |
| 2017.09 | 2016-2017年度南山区优秀  教师 | 优秀教师 | 南山区教育局 | 余 虹 |
| 2017.09 | 2016-2017年度南山区优秀  教师 | 优秀教师 | 南山区教育局 | 刘 鹰 |
| 2017.09 | 2016-2017年度南山区优秀  教师 | 优秀教师 | 南山区教育局 | 张少兰 |
| 2017.09 | 2016-2017年度南山区优秀  教师 | 优秀教师 | 南山区教育局 | 宋佳玲 |
| 2017.09 | 2016-2017年度南山区优秀  教师 | 优秀教师 | 南山区教育局 | 于道莉 |
| 2017.09 | 2016-2017年度南山区优秀  教师 | 优秀教师 | 南山区教育局 | 陈丽玫 |
| 2017.09 | 2016-2017年度南山区优秀  教师 | 优秀教师 | 南山区教育局 | 黄家承 |
| 2017.09 | 2016-2017年度南山区优秀  班主任 | 优秀教师 | 南山区教育局 | 张 莉 |
| 2017.09 | 教育三十年 | 教育三十年 | 南山区教育局 | 杨 文 |
| 2017.09 | 教育三十年 | 教育三十年 | 南山区教育局 | 沈 云 |
| 2017.09 | 教育三十年 | 教育三十年 | 南山区教育局 | 任 蓓 |
| 2017.09 | 教育三十年 | 教育三十年 | 南山区教育局 | 齐志红 |
| 2017.02 | 《立定跳远教学设计》论文在南山区第六届学校体育教学成果评选教学计划类中，荣获  一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 宋佳玲 |
| 2017.02 | 《如何提高小学低年段学生参与兴趣的初步探讨》论文在南山区第六届学校体育教学成果评选体育论文类中，荣获  一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 宋佳玲 |
| 2017.02 | 《立定跳远-小青蛙去旅行》论文在南山区第六届学校体育教学成果评选教学录像类中，荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 宋佳玲 |
| 2017.02 | 《深圳中小学生帆船运动发展现状分析》论文在南山区第六届学校体育教学成果评选体育论文类中，荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 李 悝 |
| 2017.04 | 在2017年南山区小学生篮球锦标赛中表现突出，被评为优秀教练员 | 优秀教练员 | 南山区教育科学研究  中心 | 李 悝 |
| 2017.04 | 南山区2017年中小学传统文化节启幕仪式暨经典诗词特色  展演 | 特色展演 | 南山区教育科学研究  中心 | 刘 婵  杨 婷 |
| 2017.04 | 《行在学科技术的路上》在南山区召开的《互联 融合 创新》教学研讨会上分享交流 | 分享交流 | 南山区教育科学研究  中心 | 邓玉琳 |
| 2017.05 | 在2017年南山区中小学班主任风采大赛中获得一等奖 | 一等奖 | 南山区教育局 | 高丽媛 |
| 2017.05 | 在南山区中小学舞蹈（形体）教学论文比赛中，论文《校园舞蹈社团建设探究与实践》荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科研研究  中心 | 刘 婵 |
| 2017.05 | 在南山区中小学舞蹈（形体）教学论文比赛中，论文《小手拍拍》荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科研研究  中心 | 刘 婵 |
| 2017.07 | 全国首届种子杯班主任风采展示大赛 | 特等奖 | 北京师范大学生命教育研究中心 | 白莲花 |
| 2017.11 | 南山区第二届教师读书笔记征文活动中，荣获小学组三等奖 | 三等奖 | 南山区教育工会 | 白莲花 |
| 2017.11 | 南山区第二届教师读书笔记征文活动中，荣获小学组优秀奖 | 优秀奖 | 南山区教育工会 | 张品丽 |
| 2017.11 | 南山区第二届教师读书笔记征文活动中，荣获小学组优秀奖 | 优秀奖 | 南山区教育工会 | 杨 洲 |
| 2017.11 | 在2017年11月举行的南山区小学数学“基于关键能力的  质效课堂”说课比赛中介绍  一年级下册的《填数游戏》  荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 张 婧 |
| 2017.11 | 在南山区2017科技节信息技术教师论文比赛中，题目利用电脑美术提高儿童色彩能力的实践，荣获二等奖 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 黄家承 |
| 2017.10 | 在南山区2017年小学生现场作文竞赛中荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 刘 鹰 |
| 2017.10 | 在南山区2017年小学生现场作文竞赛中荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 张品丽 |

**2017年南头小学学生获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.01 | 在第十二届中国少年科学院“小院士”课题研究成果全国展示交流活动中，表现突出，成绩优异，经过专家委员会评议，决定聘为：中国少年科学院小院士，所研究的课题荣获：一等奖 | 一等奖 | 中国少年科学院 | 陈泓翰 |
| 2017.01 | 在第十二届中国少年科学院“小院士”课题研究成果全国展示交流活动中，表现突出，成绩优异，经过专家委员会评议，决定聘为：中国少年科学院小院士，所研究的课题荣获：一等奖 | 一等奖 | 中国少年科学院 | 张嘉妤 |
| 2017.01 | 在第十二届中国少年科学院“小院士”课题研究成果全国展示交流活动中，表现突出，成绩优异，经过专家委员会评议，决定聘为：中国少年科学院小院士，所研究的课题荣获：一等奖 | 一等奖 | 中国少年科学院 | 黄芷熙 |
| 2017.01 | 在第十二届中国少年科学院“小院士”课题研究成果全国展示交流活动中，表现突出，成绩优异，经过专家委员会评议，决定聘为：中国少年科学院预备小院士，所研究的课题荣获：二等奖 | 二等奖 | 中国少年科学院 | 黄紫阳 |
| 2017.01 | 在第十二届中国少年科学院“小院士”课题研究成果全国展示交流活动中，表现突出，成绩优异，经过专家委员会评议，决定聘为：中国少年科学院预备小院士，所研究的课题荣获：二等奖 | 二等奖 | 中国少年科学院 | 朱家麟 |
| 2017.01 | 在第十二届中国少年科学院“小院士”课题研究成果全国展示交流活动中，表现突出，成绩优异，经过专家委员会评议，决定聘为：中国少年科学院预备小院士，所研究的课题荣获：二等奖 | 二等奖 | 中国少年科学院 | 宋宜霖 |
| 2017.01 | 在第十二届中国少年科学院“小院士”课题研究成果全国展示交流活动中，表现突出，成绩优异，经过专家委员会评议，决定聘为：中国少年科学院预备小院士，所研究的课题荣获：二等奖 | 二等奖 | 中国少年科学院 | 庄明轩 |
| 2017.01 | 在第十二届中国少年科学院“小院士”课题研究成果全国展示交流活动中，表现突出，成绩优异，经过专家委员会评议，决定聘为：中国少年科学院预备小院士，所研究的课题荣获：二等奖 | 二等奖 | 中国少年科学院 | 陈思颖 |
| 2017.01 | 在第十二届中国少年科学院“小院士”课题研究成果全国展示交流活动中，表现突出，成绩优异，经过专家委员会评议，决定聘为：中国少年科学院小研究员，所研究的课题荣获：三等奖 | 三等奖 | 中国少年科学院 | 方奕琦 |
| 2017.01 | 在第十二届中国少年科学院“小院士”课题研究成果全国展示交流活动中，表现突出，成绩优异，经过专家委员会评议，决定聘为：中国少年科学院小研究员，所研究的课题  荣获：三等奖 | 三等奖 | 中国少年科学院 | 黄琬茵 |
| 2017.01 | 在第十二届中国少年科学院“小院士”课题研究成果全国展示交流活动中，表现突出，成绩优异，经过专家委员会评议，决定聘为：中国少年科学院小研究员，所研究的课题  荣获：三等奖 | 三等奖 | 中国少年科学院 | 李子曌 |
| 2017.02 | 在深圳学生创客节（2016）活动Scratch创意编程大赛中，荣获小学组一等奖 | 一等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 宋卓轩 |
| 2017.02 | 在深圳学生创客节（2016）活动Scratch创意编程大赛中，荣获小学组二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 方胤融 |
| 2017.02 | 在深圳学生创客节（2016）活动无人机航拍比赛中，作品《青葱校园》荣获航拍照片二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 张云杰  余点儿  张嘉妤 |
| 2017.02 | 在深圳学生创客节（2016）活动3D打印创意设计大赛中，作品《高科技纸巾筒》荣获小学组二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 张云杰  易靖翔  朱家麟 |
| 2017.02 | 在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳公益选拔活动中表现突出，荣获小学组一等奖 | 一等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 林 辰 |
| 2017.02 | 在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳公益选拔活动中表现突出，荣获小学组二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 刘梓宸 |
| 2017.02 | 在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳公益选拔活动中表现突出，荣获小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 边郭正 |
| 2017.02 | 在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳公益选拔活动中表现突出，荣获小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 黄熙桐 |
| 2017.02 | 在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳公益选拔活动中表现突出，荣获小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 张云杰 |
| 2017.02 | 在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳公益选拔活动中表现突出，荣获小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 韩熙玥 |
| 2017.02 | 在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳公益选拔活动中表现突出，荣获小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 李烨轩 |
| 2017.02 | 在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳公益选拔活动中表现突出，荣获小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 符慧子 |
| 2017.03 | 祝贺贵单位在全市公安、教育系统共同举办的“少年警察梦”主题征文活动中，荣获三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局、深圳市公安局 | 周紫璇 |
| 2017.03 | 祝贺贵单位在全市公安、教育系统共同举办的“少年警察梦”主题征文活动中，荣获三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局、深圳市公安局 | 吴松洛 |
| 2017.03 | 祝贺贵单位在全市公安、教育系统共同举办的“少年警察梦”主题征文活动中，荣获三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局、深圳市公安局 | 朱敬思 |
| 2017.03 | 祝贺贵单位在全市公安、教育系统共同举办的“少年警察梦”主题征文活动中，荣获三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局、深圳市公安局 | 颜 语 |
| 2017.03 | 祝贺贵单位在全市公安、教育系统共同举办的“少年警察梦”主题征文活动中，荣获三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局、深圳市公安局 | 王钟浩 |
| 2017.03 | 祝贺贵单位在全市公安、教育系统共同举办的“少年警察梦”主题征文活动中，荣获三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局、深圳市公安局 | 薛正妍 |
| 2017.03 | 祝贺贵单位在全市公安、教育系统共同举办的“少年警察梦”主题征文活动中，荣获三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局、深圳市公安局 | 王世泽 |
| 2017.03 | 祝贺贵单位在全市公安、教育系统共同举办的“少年警察梦”主题征文活动中，荣获二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育局、深圳市公安局 | 张 艺 |
| 2017.03 | 祝贺贵单位在全市公安、教育系统共同举办的“少年警察梦”主题征文活动中，荣获二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育局、深圳市公安局 | 金治平 |
| 2017.03 | 祝贺贵单位在全市公安、教育系统共同举办的“少年警察梦”主题征文活动中，荣获二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育局、深圳市公安局 | 谢淳风 |
| 2017.03 | 祝贺贵单位在全市公安、教育系统共同举办的“少年警察梦”主题征文活动中，荣获二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育局、深圳市公安局 | 庞亦优 |
| 2017.03 | 祝贺贵单位在全市公安、教育系统共同举办的“少年警察梦”主题征文活动中，荣获一等奖 | 一等奖 | 深圳市教育局、深圳市公安局 | 郑灵洁 |
| 2017.03 | 全国第五期百班千人读书活动中荣获低年段学生创意写作  二等奖 | 二等奖 | 全国百班千人读写计划组委会 | 尚亦乔 |
| 2017.03 | 在2017年深圳市乒乓球冬训测试赛中荣获女子乙组第三名 | 第三名 | 深圳市体育运动学校 | 赵翊灵 |
| 2017.03 | 在2017年深圳市乒乓球冬训测试赛中荣获女子乙组优秀奖 | 优秀奖 | 深圳市体育运动学校 | 纪跃涵 |
| 2017.03 | 在2017年深圳市乒乓球冬训测试赛中荣获女子乙组优秀奖 | 优秀奖 | 深圳市体育运动学校 | 陈奕雯 |
| 2017.03 | 在2017年深圳市乒乓球冬训测试赛中荣获女子乙组第二名 | 第二名 | 深圳市体育运动学校 | 何雨珊 |
| 2017.03 | 在2017年深圳市乒乓球冬训测试赛中荣获女子乙组第一名 | 第一名 | 深圳市体育运动学校 | 孙雪莉 |
| 2017.03 | 在2017年深圳市乒乓球冬训测试赛中荣获女子丙组优秀奖 | 优秀奖 | 深圳市体育运动学校 | 周芷默 |
| 2017.03 | 在2017年深圳市乒乓球冬训测试赛中荣获女子丁组优秀奖 | 优秀奖 | 深圳市体育运动学校 | 林百佳 |
| 2017.03 | 在2017年深圳市乒乓球冬训测试赛中荣获男子丁组优秀奖 | 优秀奖 | 深圳市体育运动学校 | 李林熹 |
| 2017.03 | 在2017年深圳市乒乓球冬训测试赛中荣获男子丁组优秀奖 | 优秀奖 | 深圳市体育运动学校 | 何野绚 |
| 2017.03 | 在2017年深圳市乒乓球冬训测试赛中荣获男子丁组第二名 | 第二名 | 深圳市体育运动学校 | 林 睿 |
| 2017.03 | 在2017年深圳市乒乓球冬训测试赛中荣获男子丁组第一名 | 第一名 | 深圳市体育运动学校 | 王子轩 |
| 2017.03 | 在2017年深圳市乒乓球冬训测试赛中荣获男子丙组优秀奖 | 优秀奖 | 深圳市体育运动学校 | 林聿铭 |
| 2017.03 | 在2017年深圳市乒乓球冬训测试赛中荣获男子丙组优秀奖 | 优秀奖 | 深圳市体育运动学校 | 沈纪同 |
| 2017.03 | 兹发给第三十二届深圳市青少年科技创新大赛科幻绘画项目三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局 | 王雨青 |
| 2017.04 | 在深圳市南山区第十四届英语节小学生英语演讲比赛中荣获二等奖 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 刘蔚琪 |
| 2017.04 | 在深圳市南山区第十四届英语节小学生英语演讲比赛中荣获二等奖 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 陈步哲 |
| 2017.04 | 符合中华少年英才规定的标准，已被选入《中华少年英才数据库》 | 中华少年  英才 | 中国少年先锋队全国  工作委员会 | 林 辰 |
| 2017.04 | 在2017年“希望杯”全国数学邀请赛中，荣获深圳赛区六年级二等奖 | 二等奖 | 深圳市数学学会 | 田洪朗 |
| 2017.04 | 在2017年“希望杯”全国数学邀请赛中，荣获深圳赛区六年级二等奖 | 二等奖 | 深圳市数学学会 | 章哲恺 |
| 2017.04 | 在2017年4.23世界读书日“中华文化”创作比赛中表现突出，荣获初小组一等奖（优胜奖） | 一等奖 | 深圳市文体旅游局 | 邓堃沛 |
| 2017.04 | 在2017年4.23世界读书日“中华文化”创作比赛中表现突出，荣获初小组一等奖（优胜奖） | 一等奖 | 深圳市文体旅游局 | 王祎宸 |
| 2017.04 | 在2017年4.23世界读书日“中华文化”创作比赛中表现突出，荣获初小组二等奖（佳作奖） | 二等奖 | 深圳市文体旅游局 | 罗梓菱 |
| 2017.04 | 在2017年4.23世界读书日“中华文化”创作比赛中表现突出，荣获初小组二等奖（佳作奖） | 二等奖 | 深圳市文体旅游局 | 李政达 |
| 2017.04 | 在2017年4.23世界读书日“中华文化”创作比赛中表现突出，荣获初小组三等奖（优秀奖） | 三等奖 | 深圳市文体旅游局 | 蒋玥尔 |
| 2017.04 | 在2017届CCTV希望之星英语风采大赛深圳市复赛中表现优异，荣获二等奖 | 二等奖 | 希望之星英语风采大赛组委会 | 李子曌 |
| 2017.03 | 南山区中小学生足球锦标赛  乙组 | 第五名 | 南山区教育局 | 团 体 |
| 2017.03 | 南山区中小学生足球锦标赛  甲组 | 第八名 | 南山区教育局 | 团 体 |
| 2017.04 | 南山区篮球锦标赛 | 第四名 | 南山区教育局  南山区文体局  南山区教科研中心 | 团 体 |
| 2017.05 | 第十六届深圳市青少年机器人竞赛机器人创意比赛小学组  二等奖（第6名） | 二等奖 | 深圳市教育局 | 张浩辰  黄翊天  黄伟泓 |
| 2017.05 | 在2017年南山区第二届中小学生围棋赛中，获得女子C组  二等奖 | 二等奖 | 南山区教育局 | 李睿芊 |
| 2017.05 | 在2017年南山区第二届中小学生围棋赛中，获得男子C组  二等奖 | 二等奖 | 南山区教育局 | 李盈冲 |
| 2017.05 | 在2017年南山区第二届中小学生围棋赛中，获得男子C2组  一等奖 | 一等奖 | 南山区教育局 | 葛轩铭 |
| 2017.05 | 在2017年南山区第二届中小学生围棋赛中，获得女子B组一等奖 | 一等奖 | 南山区教育局 | 赵家仪 |
| 2017.05 | 在2017年南山区第二届中小学生围棋赛中，获得女子B组  一等奖 | 一等奖 | 南山区教育局 | 赵心阳 |
| 2017.05 | 在2017年南山区第二届中小学生围棋赛中，获得女子A组  一等奖 | 一等奖 | 南山区教育局 | 林 玥 |
| 2017.05 | 在2017年南山区第二届中小学生围棋赛中，获得男子B组  一等奖 | 一等奖 | 南山区教育局 | 王子轩 |
| 2017.05 | 在2017年南山区第二届中小学生围棋赛中，获得男子B2组  一等奖 | 一等奖 | 南山区教育局 | 谢卓辰 |
| 2017.05 | 在2017年南山区第二届中小学生围棋赛中，获得男子B1组  一等奖 | 一等奖 | 南山区教育局 | 方承瀚 |
| 2017.05 | 在2017年南山区第二届中小学生围棋赛中，获得男子B1组  一等奖 | 一等奖 | 南山区教育局 | 黄卿宁 |
| 2017.05 | 在2017年南山区第二届中小学生围棋赛中，获得男子A组  一等奖 | 一等奖 | 南山区教育局 | 魏子航 |
| 2017.05 | 在2017年南山区第二届中小学生围棋赛中，获得男子A组  二等奖 | 二等奖 | 南山区教育局 | 梁梓轩 |
| 2017.05 | 在2017年第二届寻找“最美南粤少年”活动中，荣获“南山美德好少年”称号 | 美德好少年 | 南山区教育局 | 李烨轩 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 李烨轩 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 李 昊 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 叶子榕 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 戴宇彦 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 汪昕筠 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 赵翊灵 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 李梓铟 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 陈思颖 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 佟雅轩 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 赵一帆 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 苏子兮 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 王娴孜 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 张云杰 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 李锴文 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 宋宜霖 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 冯瀚德 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 石琨媛 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 徐子骞 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 石佳颖 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 周家米 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 刘晨彦 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 冼泊霖 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 孙嘉作 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 沈乐轩 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 张恺洋 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 刘星宇 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 许珈淯 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 沈先锴 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 许凌嘉 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 南山区教育局 | 刘梓宸 |
| 2017.05 | 在2017年第二届寻找“最美南粤少年”活动中，荣获“南山活力好少年”称号 | 南山活力好少年 | 南山区教育局 | 刘星宇 |
| 2017.05 | 在2017年第二届寻找“最美南粤少年”活动中，荣获“南山活力好少年”称号 | 南山活力  好少年 | 南山区教育局 | 徐文涛 |
| 2017.05 | 在2017年第二届寻找“最美南粤少年”活动中，荣获“南山才艺好少年”称号 | 南山才艺  好少年 | 南山区教育局 | 刘梓宸 |
| 2017.05 | 在2017年第二届寻找“最美南粤少年”活动中，荣获“南山活力好少年”称号 | 南山活力  好少年 | 南山区教育局 | 王娴孜 |
| 2017.05 | 在2017年第二届寻找“最美南粤少年”活动中，荣获“南山美德好少年”称号 | 南山美德好少年 | 南山区教育局 | 许凌嘉 |
| 2017.05 | 在2017年第二届寻找“最美南粤少年”活动中，荣获“南山美德好少年”称号 | 南山美德  好少年 | 南山区教育局 | 沈先锴 |
| 2017.05 | 在2017年第二届寻找“最美南粤少年”活动中，荣获“南山美德好少年”称号 | 南山美德  好少年 | 南山区教育局 | 许珈淯 |
| 2017.05 | 在2017年第二届寻找“最美南粤少年”活动中，荣获“南山创新好少年”称号 | 南山创新好少年 | 南山区教育局 | 张云杰 |
| 2017.05 | 在2017年第二届寻找“最美南粤少年”活动中，荣获“南山智慧好少年”称号 | 南山智慧好少年 | 南山区教育局 | 冼泊霖 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀少先  队员 | 南山区教育局 | 上官格瑞 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获生活技能小学1-3年级组第九名 | 第九名 | 南山区教育科学研究  中心 | 徐凯琳 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获艺术技能舞蹈-中国古典、民间、民族组4-6年级组第一名 | 第一名 | 南山区教育科学研究  中心 | 杨贻晴 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获艺术技能音乐-童声4-6年级组第三名 | 第三名 | 南山区教育科学研究  中心 | 刘蔚琪 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获信息技能小学1-3年级组第六名 | 第六名 | 南山区教育科学研究  中心 | 阎政竣 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获信息技能小学4-6年级组第八名 | 第八名 | 南山区教育科学研究  中心 | 麦浚谦 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获运动技能坐体前屈小学1-3年级女子组第五名 | 第五名 | 南山区教育科学研究  中心 | 杨雪睿 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获文学技能汉语文学4-6年级组第九名 | 第九名 | 南山区教育科学研究  中心 | 孙雪莉 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获文学技能汉语文学4-6年级组第九名 | 第九名 | 南山区教育科学研究  中心 | 刘晨彦 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获文学技能汉语文学4-6年级组第九名 | 第九名 | 南山区教育科学研究  中心 | 罗墨昕 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获文学技能汉语文学4-6年级组第九名 | 第九名 | 南山区教育科学研究  中心 | 刘梓宸 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获文学技能汉语文学4-6年级组第九名 | 第九名 | 南山区教育科学研究  中心 | 苏彦彤 |
| 2017.06 | 第二十六届中国儿童青少年计算机表演赛深圳分赛区决赛中，荣获机器人创客项目  特等奖 | 特等奖 | 深圳市教育学会 | 麦浚谦 |
| 2017.06 | 第二十六届中国儿童青少年计算机表演赛深圳分赛区决赛中，荣获小学高段二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育学会 | 麦浚谦 |
| 2017.06 | 第二十六届中国儿童青少年计算机表演赛深圳分赛区决赛中，荣获小学高段三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育学会 | 彭子钊 |
| 2017.06 | 第二十六届中国儿童青少年计算机表演赛深圳分赛区决赛中，荣获小学低段二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育学会 | 闫政竣 |
| 2017.06 | 第二十六届中国儿童青少年计算机表演赛深圳分赛区决赛中，荣获小学低段二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育学会 | 曾 诚 |
| 2017.06 | 第二十六届中国儿童青少年计算机表演赛深圳分赛区决赛中，荣获小学低段二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育学会 | 黄嘉懿 |
| 2017.06 | 第二十六届中国儿童青少年计算机表演赛深圳分赛区决赛中，荣获机器人创客项目  特等奖 | 特等奖 | 深圳市教育学会 | 彭子钊 |
| 2017.06 | 第二十六届中国儿童青少年计算机表演赛深圳分赛区决赛中，荣获机器人创客项目  特等奖 | 特等奖 | 深圳市教育学会 | 张渤车 |
| 2017.06 | 2017年深圳市中小学生乒乓球赛小学甲组女子双打第六名 | 第六名 | 深圳市教育局 | 林蜜蜜 |
| 2017.06 | 2017年深圳市中小学生乒乓球赛小学乙组女子单打第七名 | 第七名 | 深圳市教育局 | 刘 扬 |
| 2017.06 | 2017年深圳市中小学生乒乓球赛小学甲组女子单打第三名 | 第三名 | 深圳市教育局 | 孙雪莉 |
| 2017.06 | 2017年深圳市中小学生乒乓球赛小学甲组女子单打第八名 | 第八名 | 深圳市教育局 | 何雨珊 |
| 2017.06 | 2017年深圳市中小学生乒乓球赛小学甲组女子双打第六名 | 第六名 | 深圳市教育局 | 蒋 言 |
| 2017.06 | 2017年深圳市中小学生乒乓球赛小学乙组女子单打第六名 | 第六名 | 深圳市教育局 | 周芷默 |
| 2017.06 | 2017年深圳市中小学生乒乓球赛小学甲组男子双打第七名 | 第七名 | 深圳市教育局 | 沈纪同 |
| 2017.06 | 2017年深圳市中小学生乒乓球赛小学甲组男子双打第七名 | 第七名 | 深圳市教育局 | 刘逸泉 |
| 2017.06 | 2017年深圳市中小学生乒乓球赛小学甲组男子单打第七名 | 第七名 | 深圳市教育局 | 许文涛 |
| 2017.06 | 2017年深圳市中小学生乒乓球赛小学乙组男子双打第三名 | 第三名 | 深圳市教育局 | 林 睿 |
| 2017.06 | 2017年深圳市中小学生乒乓球赛小学乙组男子双打第三名 | 第三名 | 深圳市教育局 | 张煜翔 |
| 2017.06 | 2017年深圳市中小学生乒乓球赛小学乙组男子单打第八名 | 第八名 | 深圳市教育局 | 程文行 |
| 2017.06 | 在2017年第二届寻找“最美南粤少年”活动中，荣获“最美南粤少年”深圳提名奖 | 最美  南粤少年 | 深圳市教育局 | 刘梓宸 |
| 2017.06 | 在2017年第二届寻找“最美南粤少年”活动中，荣获“最美南粤少年”深圳提名奖 | 最美  南粤少年 | 深圳市教育局 | 许文涛 |
| 2017.06 | 2016-2017年度“深圳市优秀少先队员”称号 | 深圳市优秀少先队员 | 少先队深圳市工作  委员会 | 许珈淯 |
| 2017.06 | 2016-2017年度“深圳市优秀少先队员”称号 | 深圳市优秀少先队员 | 少先队深圳市工作  委员会 | 王娴孜 |
| 2017.06 | 2016-2017年度“深圳市优秀少先队员”称号 | 深圳市优秀少先队员 | 少先队深圳市工作  委员会 | 冼泊霖 |
| 2017.06 | 2016-2017年度“深圳市优秀少先队员”称号 | 深圳市优秀少先队员 | 少先队深圳市工作  委员会 | 刘星宇 |
| 2017.06 | 2016-2017年度“深圳市优秀少先队员”称号 | 深圳市优秀少先队员 | 少先队深圳市工作  委员会 | 刘梓宸 |
| 2017.08 | 荣获第二十六届中国儿童青少年威盛中国芯HTC计算机表演全国总决赛创客挑战赛优秀奖 | 优秀奖 | 中国儿童少年基金会 | 麦浚谦 |
| 2017.08 | 荣获第二十六届中国儿童青少年威盛中国芯HTC计算机表演全国总决赛创客挑战赛优秀奖 | 优秀奖 | 中国儿童少年基金会 | 彭子钊 |
| 2017.08 | 荣获第二十六届中国儿童青少年威盛中国芯HTC计算机表演全国总决赛创客挑战赛优秀奖 | 优秀奖 | 中国儿童少年基金会 | 张渤东 |
| 2017.10 | 2017年深圳市“体彩杯”少年儿童乒乓球联赛小学男子丙组团体第一名 | 第一名 | 深圳市教育局 | 李林熹  向思旭  何野绚  左子正 |
| 2017.10 | 2017年深圳市“体彩杯”少年儿童乒乓球联赛小学男子丙组团体第二名 | 第二名 | 深圳市教育局 | 曾梓系  郭展麟  李盈冲  刘德涵 |
| 2017.10 | 2017年深圳市“体彩杯”少年儿童乒乓球联赛小学丙组女子团体第四名 | 第四名 | 深圳市教育局 | 庄安祺  张亦蕾  林百加 |
| 2017.10 | 2017年深圳市“体彩杯”少年儿童乒乓球联赛小学丙组男子团体第五名 | 第五名 | 深圳市教育局 | 肖礼乐  程文行  朱梓熙  曹桓畅 |
| 2017.10 | 2017年深圳市“体彩杯”少年儿童乒乓球联赛小学甲组女子团体第六名 | 第六名 | 深圳市教育局 | 赵翊灵  林蜜蜜  纪砾涵  蒋 言  陈奕雯 |
| 2017.10 | 2017年深圳市“体彩杯”少年儿童乒乓球联赛小学乙组男子团体第六名 | 第六名 | 深圳市教育局 | 杜聿铭  王子轩  林 睿 |
| 2017.10 | 2017年南山区青少年国际象棋锦标赛B组男子第六名 | 第六名 | 南山区教育局 | 苏子云 |
| 2017.10 | 2017年南山区青少年国际象棋锦标赛C组女子第六名 | 第六名 | 南山区教育局 | 张湘依 |
| 2017.10 | 2017年南山区青少年国际象棋锦标赛E组女子第一名 | 第一名 | 南山区教育局 | 王如贝 |
| 2017.10 | 2017年南山区青少年国际象棋锦标赛D组女子第一名 | 第一名 | 南山区教育局 | 揭婧云 |
| 2017.10 | 2017年南山区青少年国际象棋锦标赛E组女子第四名 | 第四名 | 南山区教育局 | 黄薪菲 |
| 2017.10 | 2017年南山区青少年国际象棋锦标赛B组女子第二名 | 第二名 | 南山区教育局 | 赵心阳 |
| 2017.10 | 2017年南山区青少年国际象棋锦标赛D组男子第二名 | 第二名 | 南山区教育局 | 王梓嘉 |
| 2017.11 | 在南山区2017科技节中小学多格漫画比赛中，作品《垃圾分类》荣获一等奖，指导老师：黄家承 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 邓轶文 |
| 2017.11 | 在南山区2017科技节Arduino开源机器人挑战赛中，荣获小学组一等奖，指导老师：  何秀成 黄鑫 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 钟宁远 |
| 2017.11 | 在南山区2017科技节Arduino开源机器人挑战赛中，荣获小学组一等奖，指导老师：  何秀成 黄鑫 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 麦浚谦 |
| 2017.11 | 在南山区2017科技节Arduino开源机器人挑战赛中，荣获小学组一等奖，指导老师：  何秀成 黄鑫 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 洪煜程 |
| 2017.11 | 在南山区2017科技节中小学单幅漫画比赛中，作品《宇宙混战》荣获二等奖，指导老师：何秀成 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 戴卓婷 |
| 2017.11 | 在南山区2017科技节中小学单幅漫画比赛中，作品《木星闪耀》荣获二等奖，指导老师：何秀成 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 黄弈霏 |
| 2017.11 | 在南山区2017科技节中小学现场漫画比赛中，荣获三等奖，指导老师：何秀成 | 三等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 苏彦彤 |
| 2017.11 | 在南山区2017科技节中小学配音比赛中，荣获二等奖，指导老师：何秀成 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 刘蔚琪 |
| 2017.11 | 在南山区2017科技节Scratch小学组，荣获三等奖，  指导老师：黄鑫 | 三等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 肖宇淇 |
| 2017.11 | 在南山区2017科技节Scratch小学组，荣获三等奖，  指导老师：黄鑫 | 三等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 麦浚谦 |
| 2017.11 | 在南山区2017科技节Scratch小学组，荣获一等奖，  指导老师：何秀成 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 马禹恒 |
| 2017.11 | 在南山区2017科技节机器人擂台赛中，荣获小学组一等奖，指导老师：何秀成 黄鑫 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 钟宥希 |
| 2017.11 | 在南山区2017科技节机器人擂台赛中，荣获小学组三等奖，指导老师：何秀成 黄鑫 | 三等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 曹文豪 |
| 2017.11 | 在南山区2017科技节机器人擂台赛中，荣获小学组一等奖，指导老师：何秀成 黄鑫 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 李岱琦 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动竞赛中，荣获化学一等奖 | 一等奖 | 深圳市教育局 | 王弈骁 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动竞赛中，荣获化学一等奖 | 一等奖 | 深圳市教育局 | 陆键民 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动竞赛中，荣获化学一等奖 | 一等奖 | 深圳市教育局 | 刘雨琨 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动竞赛中，荣获生物一等奖 | 一等奖 | 深圳市教育局 | 伍杰瑞 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动竞赛中，荣获生物一等奖 | 一等奖 | 深圳市教育局 | 饶晋宇 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动竞赛中，荣获生物一等奖 | 一等奖 | 深圳市教育局 | 杨子萱 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动竞赛中，荣获物理一等奖 | 一等奖 | 深圳市教育局 | 王颢瑾 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动竞赛中，荣获生物二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育局 | 杨景元 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动竞赛中，荣获生物二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育局 | 余点儿 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动竞赛中，荣获化学二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育局 | 宁艺宁 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动竞赛中，荣获化学二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育局 | 彭志博 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动竞赛中，荣获物理二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育局 | 陈泓翰 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动竞赛中，荣获物理三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局 | 方奕琦 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动竞赛中，荣获化学三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局 | 孙天朗 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动竞赛中，荣获生物三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局 | 谷梓萌 |
| 2017.11 | 作品《爱心雨伞》。荣获南山区第19届教育科技节小发明项目（指导老师：林淋） | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 饶晋宇  伍杰瑞 |
| 2017.11 | 作品《报警式智能交通灯》。荣获南山区第19届教育科技节小制作项目（指导老师：黄鑫） | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 魏子坤  李禹赫  赵鑫宇  张宁心 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节模型机关设计创客赛项目（指导老师：郑群） | 三等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 上官格瑞  陈俊宏  符晟恺  张云杰 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节OM项目（指导老师：林淋） | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 冯瀚德  安 圣  刘柯江  杨子萱  方胤融  熊信翔 |
| 2017.11 | 作品《遨游天空》。荣获南山区第19届教育科技节科幻画项目（指导老师：彭瑾卿） | 三等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 郑灵洁 |
| 2017.11 | 作品《彩虹飞车》。荣获南山区第19届教育科技节科幻画项目（指导老师：揭艳艳） | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 王 菁 |
| 2017.11 | 作品《彩虹星号宇宙飞船》。荣获南山区第19届教育科技节科幻画项目（指导老师：黄鑫） | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 赵璟天 |
| 2017.11 | 作品《The future》。荣获南山区第19届教育科技节科幻画项目（指导老师：郑群） | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 李子曌 |
| 2017.11 | 作品《污水处理方法的研究》。荣获南山区第19届教育科技节小论文项目（指导老师：郑群） | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 肖宇淇 |
| 2017.11 | 作品《探讨可乐与曼妥思反应会发生“爆炸”的原因》。荣获南山区第19届教育科技节小论文项目（指导老师：林淋） | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 杨子萱 |
| 2017.11 | 作品《自动喂鱼机》。荣获南山区第19届教育科技节小制作项目（指导老师：揭艳艳） | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 缪宜呈 |
| 2017.11 | 作品《连珠》。荣获南山区第19届教育科技节小制作项目（指导老师：黄鑫） | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 林家齐 |
| 2017.11 | 作品《瓢虫侠》。荣获南山区第19届教育科技节小发明项目（指导老师：彭瑾卿） | 三等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 王弈骁 |
| 2017.11 | 作品《畅便多功能凳》。荣获南山区第19届教育科技节小发明项目（指导老师：郑群） | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 张云杰 |
| 2017.11 | 作品《防近视伸缩写字台》。荣获南山区第19届教育科技节小发明项目（指导老师：  彭瑾卿） | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 郑熙楠 |
| 2017.11 | 作品《污水过滤装置》。荣获南山区第19届教育科技节小制作项目（指导老师：林淋） | 三等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 张庭宁 |
| 2017.11 | 作品《地震报警器》。荣获南山区第19届教育科技节小制作项目（指导老师：揭艳艳） | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 聂子涵 |
| 2017.11 | 在2017深圳市第23届跆拳道锦标赛的评优活动中获得二等奖，并同时获得个人体育道德风尚奖 | 二等奖 | 深圳市跆拳道协会 | 林芷盈 |
| 2017.11 | 2017年深圳第23届跆拳道锦标赛儿童女子甲组-23KG的比赛中获得第五名 | 第五名 | 深圳市跆拳道协会 | 郭骏熙 |
| 2017.11 | 2017年深圳第23届跆拳道锦标赛儿童女子甲组-23KG的比赛中获得第五名 | 第五名 | 深圳市跆拳道协会 | 李潇晗 |
| 2017.12 | 在2017年深圳市南山区首届“禁毒杯”网球赛荣获：学生组女子单打第四名 | 第四名 | 南山区教育局 | 李梓铟 |
| 2017.12 | 在深圳市第一届少年儿童“小院士”课题评选答辩活动中，被评为深圳少年科学院“预备小院士” | 预备小院士 | 深圳市教育局 | 王颢瑾 |
| 2017.12 | 在深圳市第一届少年儿童“小院士”课题评选答辩活动中，被评为深圳少年科学院“预备小院士” | 预备小院士 | 深圳市教育局 | 严子涵 |
| 2017.12 | 在深圳市第一届少年儿童  “小院士”课题评选答辩活动中，被评为深圳少年科学院  “小院士” | 小院士 | 深圳市教育局 | 陈泓翰 |
| 2017.12 | “2017年深圳童读接力百团计划”活动中，荣获优秀团队 | 优秀团队 | 南山图书馆 | |
| 李安忆 胡一佳 熊 玥  梁慧琪 刘栩彬 肖 瑶  李玺源 Jason 蔡子琨  杨思源 蒋沅利 邓嘉薇  张唯扬 | |
| 2017.12 | 在”2017年深圳童读接力百团计划“活动中，积极参与，表现优异，成功完成领读人任务 | 领读人 | 南山图书馆 | 李安忆 |
| 2017.12 | 在2017第十四届深圳童话节，荣获校园中英文短剧总汇演（英文）小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局 | 胡泰诚 |
| 2017.12 | 在2017第十四届深圳童话节，荣获校园中英文短剧总汇演（英文）小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局 | 严子悦 |
| 2017.12 | 在2017第十四届深圳童话节，荣获校园中英文短剧总汇演（英文）小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局 | 张誉馨 |
| 2017.12 | 在2017第十四届深圳童话节，荣获校园中英文短剧总汇演（英文）小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局 | 文唐鹏 |
| 2017.12 | 在2017第十四届深圳童话节，荣获校园中英文短剧总汇演（英文）小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局 | 林嘉愉 |
| 2017.12 | 在2017第十四届深圳童话节，荣获校园中英文短剧总汇演（英文）小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育局 | 张志诚 |
| 2017.10 | 在南山区2017年度小学生现场作文竞赛中荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 姜舒文 |
| 2017.10 | 在南山区2017年度小学生现场作文竞赛中荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 刘蔚琪 |
| 2017.10 | 在南山区2017年度小学生现场作文竞赛中荣获三等奖 | 三等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 王佳欣 |
| 2017.11 | 在第十八届深圳读书月中小学生现场作文大赛中，荣获  一等奖 | 一等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 刘蔚琪 |

**2017年麒麟小学学校获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.12 | 在第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示交流活动中，被评为：优秀组织单位 | 优秀  组织单位 | 中国少年儿童发展服务中心、中国青少年宫协会、中国少年科学院 | 麒麟小学 |
| 2017.11 | 在深圳市第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动中。被授予优秀组织奖 | 优秀  组织奖 | 共青团深圳市委员会、深圳市教育局、深圳市科学技术协会、少先队深圳市工作委员会 | 麒麟小学 |
| 2017.10 | 在华润怡宝二〇一七“我最喜爱的童书”阅读推广活动中，表现优异，荣获“最佳组织奖” | 最佳  组织奖 | “我最喜爱的童书”评选活动组委会 | 麒麟小学 |
| 2017.10 | 在华润怡宝二〇一七“我最喜爱的童书”阅读推广活动中，表现优异，荣获“最佳组织奖” | 最佳  组织奖 | “我最喜爱的童书”评选活动组委会 | 麒麟小学 |
| 2017.06 | 在2017年“税法进校园”系列活动之税收明信片创作大赛中荣获优秀组织奖 | 优秀  组织奖 | 深圳市国家税务局、深圳市地方税务局、深圳市教育局 | 麒麟小学 |
| 2017.04 | 在“美丽中国·我的梦”——深圳市中小学生美术实践展示活动（美术节）比赛中，你校的“木工坊特色工作室”光荣入选 | 木工坊特色工作室 | 深圳市教育局 | 麒麟小学 |
| 2017.02 | 你校在2016年度，贯彻实施《关于发动优秀学生参加蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳赛区公益选拔活动的通知》工作中，取得优异成绩，被授予优秀组织奖 | 优秀  组织奖 | 深圳市教育科学研究院、共青团深圳市委教育工作委员会、蒙特梭利模拟联合国广东省组委会 | 麒麟小学 |
| 2017.06 | 在2017南山区中小学传统文化节暨“民乐”比赛中，经评委审定，被评为二等奖 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 麒麟小学 |
| 2017.05 | 在2017南山区中小学合唱节“小学大合唱”组别中，所参赛的作品经评委审定，被评为一等奖 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 麒麟小学 |
| 2017.06 | 在2017南山区中小学传统文化节暨“民乐”比赛中，经评委审定，被评为一等奖 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 麒麟小学 |
| 2017.06 | 在2017南山区中小学传统文化节暨“戏曲展演”活动中，经评委审定，被评为一等奖 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 麒麟小学 |
| 2017.09 | 在2017南山区中小学传统文化节活动中荣获优秀组织奖 | 优秀  组织奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 麒麟小学 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获小学组团体总分  第五名 | 第五名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 麒麟小学 |

**2017年麒麟小学教师获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.05 | 在第十九届“语文报杯”全国小学生作文大赛中，您辅导的学生取得了优异的成绩，您荣获优秀指导一等奖 | 一等奖 | 共青团中央学校部、  中国语文报刊协会、  语文报社、《语文教学通讯》编辑部 | 王 艳 |
| 2017.05 | 您指导的张桐溦同学在2017年全国小学生英语竞赛（NECPS）中，成绩优异，荣获四年级组全国二等奖。特评您为“全国优秀指导教师”，以示表彰。 | 二等奖 | 国际英语外语教师协会中国英语外语教师协会、国家基础教育实验中心外语教育研究中心 | 周苑青 |
| 2017.12 | 在第十三届青少年走进科学世界“科学实验嘉年华”全国展示交流活动中，表现突出，被评为：全国优秀科技教师 | 优秀科技  教师 | 中国少年儿童发展服务中心、中国青少年宫协会、中国少年科学院 | 陶源源 |
| 2017.07 | 您执教的《诗词中俄“……”》一课在首届博鳌生态语文教育创新发展论坛“第一届生态语文教育教研大赛”优质课评比活动中，获得一等奖 | 一等奖 | 全国教育科学“十二.五”教育规划课题《通过作文教学开展创新人才早期培养的理论与实践研究》总课题组 | 任 威 |
| 2017.12 | 在第十三届青少年走进科学世界“科学实验嘉年华”全国展示交流活动中，表现突出，被评为：全国优秀科技教师 | 优秀科技  教师 | 中国少年儿童发展服务中心、中国青少年宫协会、中国少年科学院 | 刘 霖 |
| 2017.01 | 您报送的课例《第四单元 吉祥百变的巧手工——12.民族娃娃》被评为教育部2015-2016年度广东省“一师一优课、一课一名师”活动省级“优课” | 省级“优课” | 中央电化教育馆 | 姜可荻 |
| 2017.6 | 您报送的课例《第四单元 吉祥百变的巧手工->.民族娃娃》被评为2015-2016年度广东省“一师一优课、一课一名师”活动省级“优课” | 省级“优课” | 广东省教育厅 | 姜可荻 |
| 2017.06 | 您报送的课例《第七组->24\*金钱的魔力》被评为2015-2016年度广东省“一师一优课、一课一名师”活动省级“优课” | 省级“优课” | 广东省教育厅 | 张路路 |
| 2017.06 | 您报送的课例《第七组->26\*全神贯注》被评为2015-2016年度广东省“一师一优课、一课一名师”活动省级“优课” | 省级“优课” | 广东省教育厅 | 刘晓蓓 |
| 2017.06 | 您报送的课例《第6课我驾飞船上蓝天->歌曲》被评为2015-2016年度广东省“一师一优课、一课一名师”活动省级“优课” | 省级“优课” | 广东省教育厅 | 裘炜群 |
| 2017.06 | 您报送的课例《第6课 我驾飞船上蓝天->歌曲<我驾飞船上蓝天>》被评为2015-2016年度广东省“一师一优课、一课  一名师”活动省级“优课” | 省级“优课” | 广东省教育厅 | 裘炜群 |
| 2017.02 | 在贯彻实施《关于发动优秀学生参加蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳赛区公益选拔活动的通知》工作中，你以积极负责的工作态度、较高的专业素养发动、组织并指导学生参与本次活动，并取得了优异成绩，授予您“优秀指导教师” | 优秀指导  教师 | 深圳市教育科学研究院、共青团深圳市委教育工作委员会、  蒙特梭利模拟联合国  广东省组委会 | 赵玉红 |
| 2017.02 | 在贯彻实施《关于发动优秀学生参加蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳赛区公益选拔活动的通知》工作中，你以积极负责的工作态度、较高的专业素养发动、组织并指导学生参与本次活动，并取得了优异成绩，授予您“优秀指导教师” | 优秀  指导教师 | 深圳市教育科学研究院、共青团深圳市委  教育工作委员会、蒙特梭利模拟联合国广东省组委会 | 王丽宁 |
| 2017.06 | 您在第二十六届中国儿童青少年计算机表演赛深圳分赛区决赛中，荣获优秀指导老师称号 | 优秀指导  教师 | 深圳市计算机表演赛组委会、深圳市教育学会 | 吴惠玲 |
| 2017.02 | 在贯彻实施《关于发动优秀学生参加蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳赛区公益选拔活动的通知》工作中，你以积极负责的工作态度、较高的专业素养发动、组织并指导学生参与本次活动，并取得了优异成绩，授予您“优秀指导教师” | 优秀指导  教师 | 深圳市教育科学研究院、共青团深圳市委教育工作委员会、蒙特梭利模拟联合国广东省组委会 | 周苑青 |
| 2017.06 | “2017深圳少儿艺术教育成果展演”中，荣获优秀指导  教师奖 | 优秀指导  教师 | 深圳少儿艺术教育成果展演组委会 | 裘伟群 |
| 2017.06 | 2017年“税收明信片创作大赛”中，获得优秀指导教师奖 | 优秀指导  教师 | 深圳市国家税务局、深圳市地方税务局、深圳市教育局 | 王 艳 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动中，被评为优秀辅导教师 | 优秀辅导  教师 | 共青团深圳市委员会、深圳市教育局、深圳市科学技术协会、少先队深圳市工作委员会 | 陶源源 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动中，被评为优秀辅导教师 | 优秀辅导  教师 | 共青团深圳市委员会、深圳市教育局、深圳市科学技术协会、少先队深圳市工作委员会 | 石彩霞 |
| 2017.11 | 第十八届深圳读书月中小学生现场作文大赛，优秀指导  教师奖 | 优秀辅导  教师 | 深圳市读书月组委会、深圳市教育科学  研究院 | 刘晓蓓 |
| 2017.12 | 在2017中国童话节荣获“童话世界”少儿书画创作优秀辅导教师 | 优秀辅导  教师 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织  委员会 | 薛艳婷 |
| 2017.12 | 在2017中国童话节荣获“童话小作家”童话故事创作优秀辅导教师 | 优秀辅导  教师 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织  委员会 | 边 华 |
| 2017.12 | 深圳市南山区骨干班主任 | 骨干班主任 | 深圳市南山区教育局 | 陈 丹 |
| 2017.12 | 深圳市南山区骨干班主任 | 骨干班主任 | 深圳市南山区教育局 | 傅亚利 |
| 2017.12 | 深圳市南山区骨干班主任 | 骨干班主任 | 深圳市南山区教育局 | 刘晓蓓 |
| 2017.02 | 您的《论我国校园足球发展过程中存在的问题与对策》论文在南山区第六届学校体育教学成果评选体育论文类中，荣获一等奖 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 王雪芳 |
| 2017.02 | 您的《深圳市小学生足球运动开展现状及对策研究》论文在南山区第六届学校体育教学成果评选体育论文类中，荣获  二等奖 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 杨子豪 |
| 2017.05 | 在2017年南山区小学道德与法治青年教师教学技能大赛中  荣获二等奖 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 冯 爽 |
| 2017.05 | 您在2017南山区中小学合唱节比赛中表现突出，被评为  “优秀指挥奖” | 优秀指挥奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 潘丽丹 |
| 2017.05 | 您在2017南山区中小学合唱节比赛中，所指导的作品经评委审定，被评为一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 汤楚琦 |
| 2017.05 | 您在2017南山区中小学合唱节比赛中，所指导的作品，经评委审定，被评为一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 潘丽丹 |
| 2017.05 | 在2017年南山区中小学音乐学科“录像课”评比中，所执教的《木瓜恰恰恰》一课，荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 汤楚琦 |
| 2017.05 | 您的课本剧视频《窃读记》在南山区“我要上电视”课本剧（视频）大赛中，荣获三等奖 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 刘欣然 |
| 2017.05 | 您的课本剧视频《窃读记》在南山区“我要上电视”课本剧（剧本）大赛中，荣获一等奖 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 刘欣然 |
| 2017.05 | 您在南山区信息技术学科网络“同课异构”教学评比赛中，课题《选出空气质量最佳的  城市》，荣获小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 吴惠玲 |
| 2017.05 | 在2017年南山区中小学班主任风采大赛中获得一等奖 | 一等奖 | 南山区总工会、南山区教育局 | 刘欣然 |
| 2017.06 | 在2017南山区学校艺术节暨  首届学生技能音乐决赛中，所指导的作品荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 潘丽丹 |
| 2017.06 | 在2017年南山区中小学传统文化节暨“民乐”比赛中，您指导的作品，荣获二等奖 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 裘炜群 |
| 2017.06 | 在2017南山学校艺术节暨首届学生技能大赛艺术技能舞蹈决赛中，所指导的作品荣获  一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 易 曼 |
| 2017.06 | 在2017南山学校艺术节暨首届学生技能大赛艺术技能舞蹈决赛中，所指导的作品荣获  一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 裘炜群 |
| 2017.06 | 在2017南山区学校艺术节暨首届学生技能音乐决赛中，所指导的作品荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 汤楚琦 |
| 2017.06 | 在2017南山区中小学传统文化节暨“戏曲展演”活动中，您指导的作品，荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 汤楚琦 |
| 2017.06 | 在2017南山区中小学传统文化节暨“戏曲展演”活动中，您指导的作品，荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 潘丽丹 |
| 2017.06 | 2016-2017年度 优秀共产党员荣誉称号 | 优秀  共产党员 | 中共南山区教育工作  委员会 | 潘莉丹 |
| 2017.09 | 2016-2017学年度南山区优秀校长 | 优秀校长 | 深圳市南山区教育局 | 罗小波 |
| 2017.09 | 2016-2017学年度南山区优秀班主任 | 优秀班主任 | 深圳市南山区教育局 | 任 威 |
| 2017.09 | 2016-2017学年度南山区优秀教师 | 优秀教师 | 深圳市南山区教育局 | 梁宝清 |
| 2017.09 | 2016-2017学年度南山区优秀教师 | 优秀教师 | 深圳市南山区教育局 | 潘莉丹 |
| 2017.09 | 2016-2017学年度南山区优秀教师 | 优秀教师 | 深圳市南山区教育局 | 武 莉 |
| 2017.09 | 2016-2017学年度南山区优秀教师 | 优秀教师 | 深圳市南山区教育局 | 黄雪梅 |
| 2017.10 | 您辅导的学生魏瑾思在南山区二零一七年小学生现场作文竞赛中荣获一等奖 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 刘晓蓓 |
| 2017.11 | 经过南山区引领者计划首批 骨干教师培养对象研修班两年培养和综合评审，被认定为  南山区骨干教师 | 南山区骨干教师 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 白云鹏 |
| 2017.11 | 经过南山区引领者计划首批 骨干教师培养对象研修班两年培养和综合评审，被认定为南山区骨干教师 | 南山区骨干教师 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 朱 静 |
| 2017.11 | 经过南山区引领者计划首批 骨干教师培养对象研修班两年培养和综合评审，被认定为南山区骨干教师 | 南山区骨干教师 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 吴登峰 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节中小学信息技术教师课例评比赛，课题《小瓢虫找妈妈》，一等奖。 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 吴惠玲 |

**2017年麒麟小学学生获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.05 | 你在2017年全国小学生英语竞赛（NECPS）中，成绩优异，  荣获四年级组全国二等奖 | 二等奖 | 国际英语外语教师  协会中国英语外语教师协会、国家基础教育  实验中心外语教育研究中心 | 张桐溦 |
| 2017.11 | 在全国第九期百班千人读写活动中荣获三年级学生创意写作一等奖 | 一等奖 | 全国百班千人读写计划组委会 | 蔡光谦 |
| 2017.12 | 在第十三届青少年走进科学世界“科学实验嘉年华”全国展示交流活动中，表现突出，  特授予：科学实验铜质章 | 铜质章 | 中国少年儿童发展  服务中心、中国青少年宫协会、中国少年  科学院 | 吴彦星 |
| 2017.12 | 在第十三届青少年走进科学世界“科学实验嘉年华”全国展示交流活动中，表现突出，特授予：科学实验铜质章 | 铜质章 | 中国少年儿童发展服务中心、中国青少年宫协会、中国少年科学院 | 李浩维 |
| 2017.12 | 在第十三届青少年走进科学世界“科学实验嘉年华”全国展示交流活动中，表现突出，特授予：科学实验银质章 | 银质章 | 中国少年儿童发展服务中心、中国青少年宫协会、中国少年科学院 | 段 驭 |
| 2017.12 | 在第十三届青少年走进科学世界“科学实验嘉年华”全国展示交流活动中，表现突出，特授予：科学实验银质章 | 银质章 | 中国少年儿童发展服务中心、中国青少年宫协会、中国少年科学院 | 徐闵乐 |
| 2017.12 | 在第十三届青少年走进科学世界“科学实验嘉年华”全国展示交流活动中，表现突出，特授予：科学实验铜质章 | 铜质章 | 中国少年儿童发展服务中心、中国青少年宫协会、中国少年科学院 | 蔡卓华 |
| 2017.12 | 在第十三届青少年走进科学世界“科学实验嘉年华”全国展示交流活动中，表现突出，特授予：科学实验金质章 | 金质章 | 中国少年儿童发展服务中心、中国青少年宫协会、中国少年科学院 | 金熙源 |
| 2017.12 | 在第十三届青少年走进科学世界“科学实验嘉年华”全国展示交流活动中，表现突出，特授予：科学实验金质章 | 金质章 | 中国少年儿童发展服务中心、中国青少年宫协会、中国少年科学院 | 孙雨薇 |
| 2017.12 | 你参与创作表演的《父亲节的礼物》节目在《看我72变》演出中荣获优秀奖 | 优秀奖 | 中央电视台少儿频道《看我72变》栏目组 | 郭 毅 |
| 2017.12 | 你参与创作表演的《父亲节的礼物》节目在《看我72变》演出中荣获优秀奖 | 优秀奖 | 中央电视台少儿频道《看我72变》栏目组 | 彭一迪 |
| 2017.12 | 你参与创作表演的《父亲节的礼物》节目在《看我72变》演出中荣获优秀奖 | 优秀奖 | 中央电视台少儿频道《看我73变》栏目组 | 徐若曦 |
| 2017.12 | 你参与创作表演的《父亲节的礼物》节目在《看我72变》演出中荣获优秀奖 | 优秀奖 | 中央电视台少儿频道《看我74变》栏目组 | 吴浩成 |
| 2017.12 | 你参与创作表演的《父亲节的礼物》节目在《看我72变》演出中荣获优秀奖 | 优秀奖 | 中央电视台少儿频道《看我75变》栏目组 | 王庆涵 |
| 2017.12 | 你参与创作表演的《父亲节的礼物》节目在《看我72变》演出中荣获优秀奖 | 优秀奖 | 中央电视台少儿频道《看我76变》栏目组 | 黎梓晗 |
| 2017.05 | 在第十九届“语文报杯”全国小学生作文大赛中，你的作文《佳期如梦》被评为省级  一等奖 | 一等奖 | 共青团中央学校部、中国语文报刊协会、语文报社、《语文教学通讯》编辑部 | 杨璟林 |
| 2017.05 | 在第十九届“语文报杯”全国小学生作文大赛中，你的作文《妙童年》被评为省级特等奖 | 特等奖 | 共青团中央学校部、中国语文报刊协会、语文报社、《语文教学通讯》编辑部 | 何林鹏 |
| 2017.02 | 你在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳公益选拔活动中表现突出，荣获小学组二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育科学研究院、共青团深圳市委教育工作委员会、蒙特梭利模拟联合国广东省  组委会 | 刘尚为 |
| 2017.02 | 你在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2017年世界青少年峰会深圳公益选拔活动中表现突出，荣获小学组二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育科学研究院、共青团深圳市委教育工作委员会、蒙特梭利模拟联合国广东省  组委会 | 谢烜祺 |
| 2017.02 | 你在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2018年世界青少年峰会深圳公益选拔活动中表现突出，荣获小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育科学研究院、共青团深圳市委教育工作委员会、蒙特梭利模拟联合国广东省  组委会 | 林士云 |
| 2017.02 | 你在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2019年世界青少年峰会深圳公益选拔活动中表现突出，荣获小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育科学研究院、共青团深圳市委教育工作委员会、蒙特梭利模拟联合国广东省  组委会 | 游子祺 |
| 2017.02 | 你在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2020年世界青少年峰会深圳公益选拔活动中表现突出，荣获小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育科学研究院、共青团深圳市委教育工作委员会、蒙特梭利模拟联合国广东省  组委会 | 赵文琦 |
| 2017.02 | 你在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2021年世界青少年峰会深圳公益选拔活动中表现突出，荣获小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育科学研究院、共青团深圳市委教育工作委员会、蒙特梭利模拟联合国广东省  组委会 | 王子心 |
| 2017.02 | 你在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2022年世界青少年峰会深圳公益选拔活动中表现突出，荣获小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育科学研究院、共青团深圳市委教育工作委员会、蒙特梭利模拟联合国广东省  组委会 | 崔宝仪 |
| 2017.02 | 你在蒙特梭利模拟联合国（MMUN）2023年世界青少年峰会深圳公益选拔活动中表现突出，荣获小学组三等奖 | 三等奖 | 深圳市教育科学研究院、共青团深圳市委教育工作委员会、蒙特梭利模拟联合国广东省  组委会 | 陈安骏 |
| 2017.05 | 你在2017年全国小学生英语竞赛（NECPS）中，成绩优异，  荣获四年级组深圳市一等奖 | 一等奖 | 深圳市英语协会 | 张桐溦 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 刘容宇 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 曹雨萌 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 陈锦嶙 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 冯嘉韵 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 陈艾睿 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 黄宇浩 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 董治麟 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 樊若溪 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 吴思瑶 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 康予涵 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 王子欣 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 孙馨烨 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 李泽昊 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 林 正 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 魏瑾思 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 陈采茵 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 王一诺 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 刘隽默 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 彭一迪 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 张柯晗 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 东晓旭 |
| 2017.06 | 你在第八届“深圳校园十佳文学少年”评比活动现场作文大赛中荣获入围奖 | 入围奖 | 深圳青少年报社、特区教育杂志社、南方教育时报社 | 杨梦涵 |
| 2017.06 | 您在第二十六届中国儿童青少年计算机表演赛深圳分赛决赛中，荣获机器人创客二等奖 | 二等奖 | 深圳市计算机表演赛组委会深圳市教育学会 | 金远卓 |
| 2017.06 | 您在第二十六届中国儿童青少年计算机表演赛深圳分赛决赛中，荣获机器人创客项目  二等奖 | 二等奖 | 深圳市计算机表演赛组委会深圳市教育学会 | 沈天纵 |
| 2017.06 | 您在第二十六届中国儿童青少年计算机表演赛深圳分赛决赛中，荣获机器人创客项目  二等奖 | 二等奖 | 深圳市计算机表演赛组委会深圳市教育学会 | 范舟远 |
| 2017.06 | 您在第二十六届中国儿童青少年计算机表演深圳分赛区决赛中，荣获小学低段二等奖 | 二等奖 | 深圳市计算机表演赛组委会、深圳市教育学会 | 麦航嘉 |
| 2017.06 | 您在第二十六届中国儿童青少年计算机表演深圳分赛区决赛中，荣获小学高段二等奖 | 二等奖 | 深圳市计算机表演赛组委会、深圳市教育学会 | 林 正 |
| 2017.06 | 您在第二十六届中国儿童青少年计算机表演深圳分赛区决赛中，荣获小学高段二等奖 | 二等奖 | 深圳市计算机表演赛组委会、深圳市教育学会 | 金远卓 |
| 2017.06 | 您在第二十六届中国儿童青少年计算机表演深圳分赛区决赛中，荣获小学低段一等奖 | 一等奖 | 深圳市计算机表演赛组委会、深圳市教育学会 | 李维浩 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演  中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 卓悦乐 |
| 2017.06 | 2016-2017年度“深圳市优秀  少先队员”称号 | 深圳市  优秀少先  队员 | 共青团深圳 | 聂宜翀 |
| 2017.06 | 2016-2017年度“深圳市优秀  少先队员”称号 | 深圳市  优秀少先  队员 | 共青团深圳 | 林 栩 |
| 2017.06 | 在深圳市国家税务局、深圳市地方税务局、深圳市教育局联合举办的“税收明信片创作大赛中”表现突出，授予“小小税收宣传员”称号 | 小小税收宣传员 | 深圳市国家税务局、深圳市地方税务局、深圳市教育局 | 杨 彬 |
| 2017.06 | 你参与表演的器乐类节目《红星歌》（南山实验集团麒麟小学弦乐团选送），在“缤纷童年”——2017深圳少儿艺术  教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演组委会 | 陈欣怡 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 陶沐阳 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 畅美馨 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 熊子琨 |
| 2017.03 | 2017年南山区中小学生足球锦标赛中表现优异，被评为优秀运动员 | 优秀运动员 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 谢宇恒 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 唐一和 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 韩静萱 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 柳宗达 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 张嘉鹏 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 尹卓敏 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 孟和嘎乐 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 朱一圳 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 冯 喆 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 侯然君 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 李依洋 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 姚泽宇 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 梁雅蓉 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 徐梦天 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 徐千越 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 申柏源 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 喻智诚 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 刘瑾诚 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 高 渡 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 肖文悦 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 卓晓清 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 孙静宜 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 方 宇 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 孙媛园 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 茹子懿 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 任艺飞 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 郭奥宸 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 王子初 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 虞逸鹏 |
| 2017.06 | 您参与表演的器乐类节目《红星歌》，在“缤纷童年”-2017深圳少儿艺术教育成果展演中荣获金奖 | 金奖 | 深圳少儿艺术教育成果展演委员会 | 陈欣怡 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动中，荣获物理类一等奖 | 一等奖 | 共青团深圳市委员会、深圳市教育局、深圳市科学技术协会、少先队深圳市工作委员会 | 段 驭 |
| 2017.11 | 在深圳市第13届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动中，荣获物理类一等奖 | 一等奖 | 共青团深圳市委员会、深圳市教育局、深圳市科学技术协会、少先队深圳市工作委员会 | 王庆涵 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动中，荣获物理类一等奖 | 一等奖 | 共青团深圳市委员会、深圳市教育局、深圳市科学技术协会、少先队深圳市工作委员会 | 李浩维 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动中，荣获物理类三等奖 | 三等奖 | 共青团深圳市委员会、深圳市教育局、深圳市科学技术协会、少先队深圳市工作委员会 | 徐闵乐 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动中，荣获物理类二等奖 | 二等奖 | 共青团深圳市委员会、深圳市教育局、深圳市科学技术协会、少先队深圳市工作委员会 | 金熙原 |
| 2017.11 | 在深圳市第12届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动中，荣获化学类三等奖 | 三等奖 | 共青团深圳市委员会、深圳市教育局、深圳市科学技术协会、少先队深圳市工作委员会 | 王昱哲 |
| 2017.11 | 在深圳市第13届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动中，荣获化学类一等奖 | 一等奖 | 共青团深圳市委员会、深圳市教育局、深圳市科学技术协会、少先队深圳市工作委员会 | 蔡卓华 |
| 2017.11 | 在深圳市第14届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动中，荣获化学类一等奖 | 一等奖 | 共青团深圳市委员会、深圳市教育局、深圳市科学技术协会、少先队深圳市工作委员会 | 孙语薇 |
| 2017.11 | 第十八届深圳读书月中小学生现场作文大赛，二等奖。 | 二等奖 | 深圳市读书月组委会、深圳市教育科学研究院 | 魏瑾思 |
| 2017.12 | 作品《一只兔子》在2017中国童话节童“画”世界少儿书画大赛中荣获金奖 | 金奖 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织委员会 | 林思恩 |
| 2017.12 | 作品《桃花流水》在2017中国童话节童“画”世界少儿书画大赛中荣获银奖 | 银奖 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织委员会 | 张梦钰 |
| 2017.12 | 作品《最长的立交桥》在2017中国童话节童“画”世界少儿书画大赛中荣获银奖 | 银奖 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织委员会 | 徐千越 |
| 2017.12 | 作品《飞龙在天》在2017中国童话节童“画”世界少儿书画大赛中荣获优秀奖 | 优秀奖 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织委员会 | 熊晟熠 |
| 2017.12 | 作品《猫之女巫》在2017中国童话节童“画”世界少儿书画大赛中荣获优秀奖 | 优秀奖 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织委员会 | 林思恩 |
| 2017.12 | 作品《人狗互换记》在2017中国童话节童话故事创作大赛中荣获特等奖 | 特等奖 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织委员会 | 李冰洁 |
| 2017.12 | 作品《拯救植物王国》在2017中国童话节童话故事创作大赛中荣获金奖 | 金奖 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织委员会 | 杜坷嫣 |
| 2017.12 | 作品《青蛙旅行记》在2017中国童话节童话故事创作大赛中荣获金奖 | 金奖 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织委员会 | 黄 熙 |
| 2017.12 | 作品《童话岛的七彩鹿和七色花》在2017中国童话节童话故事创作大赛中荣获银奖 | 银奖 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织委员会 | 李欣仪 |
| 2017.12 | 作品《姆尼尔那马戏团》在2017中国童话节童话故事创作大赛中荣获银奖 | 银奖 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织委员会 | 梁伊柠 |
| 2017.12 | 作品《没完没了的争论》在2017中国童话节童话故事创作大赛中荣获银奖 | 银奖 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织委员会 | 蔡光谦 |
| 2017.12 | 作品《吸血狼》在2017中国童话节童话故事创作大赛中荣获银奖 | 银奖 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织委员会 | 严奕轩 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学乙组第四名 | 第四名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 王 智 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学乙组第四名 | 第四名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 张金兴 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学乙组第四名 | 第四名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 周仁勒 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学乙组第四名 | 第四名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 王 越 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学乙组第四名 | 第四名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 李梓维 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学女子组第二名 | 第二名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 陈俊妃 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学女子组第二名 | 第二名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 曾雅琪 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学女子组第二名 | 第二名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 赵依青 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学女子组第二名 | 第二名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 王涵玮 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学女子组第二名 | 第二名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 蔡其儒 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学女子组第二名 | 第二名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 谭佳畅 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学女子组第二名 | 第二名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 孙圆媛 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学女子组第二名 | 第二名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 田熠茼 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学女子组第二名 | 第二名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 冷海晗 |
| 2017.03 | 您在2017年南山区中小学生足球锦标赛中表现优异，被评为优秀运动员 | 优秀运动员 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 伍书祺 |
| 2017.03 | 您在2017年南山区中小学生足球锦标赛中表现优异，被评为优秀运动员 | 优秀运动员 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 谭佳畅 |
| 2017.03 | 您在2017年南山区中小学生足球锦标赛中表现优异，被评为优秀运动员 | 优秀运动员 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 姜苏洋 |
| 2017.03 | 您在2017年南山区中小学生足球锦标赛中表现优异，被评为优秀运动员 | 优秀运动员 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 蔡其儒 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学乙组第四名 | 第四名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 盛子鉴 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学乙组第四名 | 第四名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 程宇聪 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学乙组第四名 | 第四名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 姜苏洋 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学乙组第四名 | 第四名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 刘家骏 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学乙组第四名 | 第四名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 方一翔 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学乙组第四名 | 第四名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 张桢涵 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学乙组第四名 | 第四名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 包人睿 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获运动技能跳绳1—3年级女子组第五名 | 第五名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 幸千荟 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学乙组第四名 | 第四名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 曾梓昊 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学乙组第四名 | 第四名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 钟彦成 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中，代表南山实验教育集团麒麟小学，获得小学乙组第四名 | 第四名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 韩抒洋 |
| 2017.04 | 在深圳市南山区第十四届英语节小学生英语演讲比赛中荣获一等奖 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心、南山区小学英语教学专业委员会 | 叶吴央 |
| 2017.05 | 在2017南山区中小学合唱节比赛中表现突出，被评为“优秀伴奏奖” | 优秀伴奏奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 刘容宇 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获信息技能小学1—3年级组第十名 | 第十名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 麦航嘉 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获运动技能跳绳1—3年级男子组第一名 | 第一名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 刘俊凯 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获信息技能跳绳4—6年级女子组第九名 | 第九名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 盈 帆 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获信息技能仰卧起坐4—6年级男子组第三名 | 第三名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 翁旭格 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获运动技能仰卧起坐4—6年级女子组第三名 | 第三名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 吴思瑶 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获艺术技能舞蹈-中国古典、民间、民族组4—6年级组第七名 | 第七名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 虎双艺 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获信息技能音乐-器乐1—3年级组第一名 | 第一名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 彭钟颖 |
| 2017.05 | 在南山区首届学生技能大赛中，荣获信息技能小学4—6年级组第九名 | 第九名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 金远卓 |
| 2017.05 | 在2017年第二届寻找“最美南粤少年”活动中，荣获“南山创新好少年”称号 | 南山创新  好少年 | 共青团南山区委员会、南山区教育局、南山区精神文明建设委员会办公室、少先队南山区工作委员会 | 董治麟 |
| 2017.05 | 在2017年第二届寻找“最美南粤少年”活动中，荣获“南山创新好少年”称号 | 南山创新  好少年 | 共青团南山区委员会、南山区教育局、南山区精神文明建设委员会办公室、少先队南山区工作委员会 | 聂宜翀 |
| 2017.05 | 在2017年第二届寻找“最美南粤少年”活动中，荣获“南山创新好少年”称号 | 南山创新  好少年 | 共青团南山区委员会、南山区教育局、南山区精神文明建设委员会办公室、少先队南山区工作委员会 | 林 栩 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀少先  队员 | 共青团南山区委员会、南山区教育局、少先队南山区工作委员会 | 王怡丹 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 共青团南山区委员会、南山区教育局、少先队南山区工作委员会 | 林 栩 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 共青团南山区委员会、南山区教育局、少先队南山区工作委员会 | 董治麟 |
| 2017.05 | 荣获2017年南山区“优秀少先队员”称号 | 优秀  少先队员 | 共青团南山区委员会、南山区教育局、少先队南山区工作委员会 | 聂宜翀 |
| 2017.06 | 2017年深圳南山区青少年儿童击剑锦标赛男子重剑儿童乙组个人第一名 | 一等奖 | 深圳市南山区文体局、深圳市南山区教育局 | 韩抒洋 |
| 2017.06 | 在2017南山区学校艺术节暨首届学生技能音乐决赛中荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 彭钟颖 |
| 2017.06 | 在2017南山区学校艺术节暨首届学生技能大赛艺术技能舞蹈决赛中，荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 胡双艺 |
| 2017.06 | 南山区“法官进校园”活动中，荣获“校园小法官”称号 | 校园小法官 | 深圳市南山区人民法院\深圳市南山区教育局 | 王成睿 |
| 2017.06 | 在2017南山区中小学传统文化节暨“戏曲展演”活动中，荣获一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 范欣怡 |
| 2017.10 | 2017年南山区青少年国际象棋锦标赛D组女子第三名 | 第三名 | 深圳市南山区文体局、深圳市南山区教育局 | 胡雅君 |
| 2017.10 | 2017年南山区青少年国际象棋锦标赛D组男子第三名 | 第三名 | 深圳市南山区文体局、深圳市南山区教育局 | 林琛喆 |
| 2017.10 | 2017年南山区青少年国际象棋锦标赛C组男子第六名 | 第六名 | 深圳市南山区文体局、深圳市南山区教育局 | 周文轩 |
| 2017.10 | 2017年南山区青少年国际象棋锦标赛E组男子第七名 | 第七名 | 深圳市南山区文体局、深圳市南山区教育局 | 高国源 |
| 2017.10 | 2017年南山区青少年国际象棋锦标赛B组男子第七名 | 第七名 | 深圳市南山区文体局、深圳市南山区教育局 | 陈彦桥 |
| 2017.10 | 2017年南山区青少年国际象棋锦标赛C组男子第二名 | 第二名 | 深圳市南山区文体局、深圳市南山区教育局 | 刘子博 |
| 2017.10 | 在南山区二零一七年度小学生现场作文竞赛中荣获一等奖 | 第一名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 魏瑾思 |
| 2017.11 | 在南山少年创新院第三届“小院士”评选中荣获小院士称号 | 小院士称号 | 深圳市南山区教育局 | 林钰坤 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节机器人擂台赛，小学组三等奖。指导老师：陶源源 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 程宇聪 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节机器人擂台赛，小学组三等奖。指导老师：陶源源 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 黄嘉武 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节人形机器人剧场创作赛，小学组一等奖，剧目：放学后。指导老师：陶源源 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 张云侨 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节人形机器人剧场创作赛，小学组一等奖，剧目：放学后。指导老师：陶源源 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 宁万僮 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节机器人创客展览赛，小学组二等奖，作品：乒乓球机器人。指导老师：陶源源 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 叶崇延 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节机器人创客展览赛，小学组二等奖，作品：乒乓球机器人。指导老师：陶源源 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 彭一迪 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节机器人创客展览赛，小学组二等奖，作品：乒乓球机器。指导老师：  陶源源 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 张舜煜 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节Scratch小学组二等奖。指导老师：  吴惠玲 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 沈天纵 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节Scratch小学组三等奖。指导老师：  吴惠玲 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 金远卓 |
| 2017.11 | 作品《鸡蛋花树乳汁毒性的初步探究》荣获南山区第19届教育科技节小论文项目一等奖。指导老师：石彩霞 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 王子欣 |
| 2017.03 | 在2017年南山区中小学生足球锦标赛中获小学乙组第四名 | 第四名 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 伍书祺 |
| 2017.11 | 作品《鸡蛋花树乳汁毒性的初步探究》荣获南山区第19届教育科技节小论文项目一等奖。指导老师：石彩霞 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 潘诗琪 |
| 2017.11 | 作品《鸡蛋花树乳汁毒性的初步探究》荣获南山区第19届教育科技节小论文项目一等奖。指导老师：石彩霞 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 陈 璐 |
| 2017.11 | 作品《鸡蛋花树乳汁毒性的初步探究》荣获南山区第19届教育科技节小论文项目一等奖。指导老师：石彩霞 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 文笔砚 |
| 2017.11 | 作品《鸡蛋花树乳汁毒性的初步探究》荣获南山区第19届教育科技节小论文项目一等奖。指导老师：石彩霞 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 沈煜茗 |
| 2017.11 | 作品《鸡蛋花树乳汁毒性的初步探究》荣获南山区第19届教育科技节小论文项目一等奖。指导老师：石彩霞 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 吴奕铮 |
| 2016.12 | 荣获师生对话2016年深圳市南山分会场暨南山区学校艺术节师生画展一等奖 | 一等奖 | 深圳市南山区教育局、深圳市南山区教育科学研究中心 | 蒋缜远 |

**2017年鼎太小学学校获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.04 | 2017年4月鼎太小学被  上海师范大学评为摆渡船  港湾学校 | 摆渡船港湾学校 | 上海师范大学 | 鼎太小学 |
| 2017.09 | 2017年9月荣获“全国写作教学示范学校”称号 | 示范学校 | 全国青少年冰心大赛  组委会 | 鼎太小学 |
| 2017.11 | 2017年11月被评为深圳市阅读典范学校 | 典范学校 | 深圳市文体旅游局 | 鼎太小学 |

**2017年鼎太小学教师获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.12 | 2017年12月获新世纪小学  数学优秀教学资源评选二等奖 | 二等奖 | 教育部课程中心 | 邓雪明 |
| 2017.01 | 2017全国卓越班主任 | 卓越班主任 | 生命教育网 | 陶红霞 |
| 2017.12 | 2017年12月首届广东省中小学青年教师教学能力大赛  一等奖 | 一等奖 | 广东省教育厅教研室 | 邢 崸 |
| 2017.11 | 学术论文《基于翻转课堂模式下的探究式小学科学课程  探讨》在“全面素质教育进  一步提高义务教育办学质量”  专题征文活动 | 三等奖 | 广东省教育研究院 | 田海卫 |
| 2017.09 | 深圳市首届我最喜爱的班主任 | 我最喜爱  的班主任 | 深圳市教育局 | 陶红霞 |
| 2017.01 | 2017年深圳市中小学青年  教师教学能力大赛一等奖 | 一等奖 | 深圳市教育局教研室 | 邢 崸 |
| 2017.06 | 深圳市首届“演中学”小学  英语课本剧剧本录像一等奖 | 一等奖 | 深圳市教育科学  研究院 | 袁晓园 |
| 2017.12 | 2017年12月，在深圳市中小学合唱节比赛中，所指导的作品荣获一等奖 | 一等奖 | 市教育局 | 丁 磊 |
| 2017.06 | 深圳市首届“演中学”小学  英语课本剧剧本和录像征集级评选活动中 指导的书镜奇缘荣获课本剧剧本一等奖 | 一等奖 | 深圳市教育科学  研究院 | 袁晓园 |
| 2017.06 | 深圳市首届“演中学”小学英语课本剧剧本和录像征集级评选活动中指导的Beautiful Dream荣获课本剧剧本一等奖 | 一等奖 | 深圳市教育科学  研究院 | 袁晓园 |
| 2017.06 | 深圳市首届“演中学”小学英语课本剧剧本和录像征集级评选活动中 指导的森林保护者荣获课本剧录像二等奖 | 一等奖 | 深圳市教育科学  研究院 | 袁晓园 |
| 2017.06 | 深圳市首届“演中学”小学英语课本剧剧本和录像征集级评选活动中 指导的不会飞的魔女荣获课本剧录像二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育科学  研究院 | 袁晓园 |
| 2017.06 | 深圳市首届“演中学”小学英语课本剧剧本和录像征集级评选活动中 指导的The metamorphosis of three bears荣获课本剧录像二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育科学  研究院 | 袁晓园 |
| 2017.06 | 深圳市首届“演中学”小学英语课本剧剧本和录像征集级评选活动中 指导的啊girland three bears荣获课本剧录像二等奖 | 二等奖 | 深圳市教育科学  研究院 | 袁晓园 |
| 2017.06 | 第二届‘百花奖’心理健康学科小学组三等奖 | 三等奖 | 区教育科学教研中心 | 张芸芸 |
| 2017.05 | 南山区合唱节比赛中，指导的节目荣获一等奖 | 一等奖 | 区教育科学教研中心 | 丁 磊 |
| 2017.06 | 南山区首届学生技能大赛音乐决赛中，所指导的作品荣获  一等奖 | 一等奖 | 区教育科学教研中心 | 丁 磊 |
| 2017.08 | 论文《浅谈朗诵在童声合唱训练中的作用》荣获三等奖 | 三等奖 | 区教育科学教研中心 | 丁 磊 |
| 2017.11 | 南山区小学数学说课比赛  一等奖 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 时 雨 |
| 2017.09 | 南山区骨干班主任 | 南山区骨干班主任 | 南山区教育局 | 陶红霞 |
| 2017.09 | 教师教学能力大赛小学英语学科二等奖 | 二等奖 | 南山区教育科学研究室 | 李洁玮 |
| 2017.06 | 南山区主题队日  活动优秀组织奖 | 优秀  组织奖 | 南山区教育局 | 刘雪峰 |
| 2017.11 | 南山区少年创客答辩会“精英少年发明家导师” | 精英少年  发明家导师 | 南山区教育局教科  中心 | 田海卫 |
| 2017.12 | 南山少年创新院第三届“小院士”评选活动“优秀辅导教师” | 优秀辅导  教师 | 南山区教育局教科  中心 | 田海卫 |
| 2017.01 | 南山区2017年度教育论文征文比赛 | 一等奖 | 深圳市南山区教育  科学研究中心 | 张芸芸 |
| 2017.12 | 2017年深圳市南山区生涯规划教学活动设计 | 二等奖 | 深圳市南山区教育  科学研究中心 | 张芸芸 |
| 2017.06 | 南山区主题队日活动优秀  组织奖 | 优秀组织奖 | 南山区教育局 | 罗 虹 |

**2017年鼎太小学学生获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.05 | CCP&EE国际童画创意联赛幼儿组个人书画类金奖 | 金奖 | 中国国际儿童艺术教育交流协会、中国创意美术教育网、香港儿童创意美术教育研究院、CPP国际童画创意  大赛组 | 卓汶翰 |
| 2017.11 | CCP国际童画创意联赛少儿组 | 银奖 | 中国国际儿童艺术教育交流协会 | 夏雨喆 |
| 2017.05 | 《少儿书苑》第25届国际少儿书画儿童大赛 | 银奖 | 中国国际艺术教育联盟、世界儿童书画展览、中国国际全息教育学会 | 肖明羽 |
| 2017.02 | 第十届国际青少年数学竞赛（中国区）总决赛 | 铜奖 | 中国管理科学研究院素质教育研究所、全国青少年基础学科素质教育展评活动组织委员会、国际青少年数学竞赛中国区组织委员会 | 黄梓洋 |
| 2017.01 | 国家实用新型专利证书 | 专利 | 国家知识产权局 | 张谷蓁 |
| 2017.01 | 舞蹈 | 二级 | 北京舞蹈学院 | 王紫熹 |
| 2017.11 | 《丝绸之路》+CCP＆EE国际童画创意联赛幼儿组个人书画类 | 特等奖 | 香港儿童创意美术  教育研究院 | 黄芮汀 |
| 2017.01 | 2017年第七届阳光之美杯国际青少年儿童书画大赛儿童组 | 二等奖 | 中国儿童艺术教育家  协会 | 李嘉荷 |
| 2017.6 | 舞蹈 少儿组 | 金奖 | 文化部艺术发展中心 | 阎欣悦 |
| 2017.01 | 第八届国际少儿书画大赛 | 金奖 | ICAA国际少儿书画大赛组委会 | 张宇辰 |
| 2017.06 | “海上丝绸之路国际少儿艺术节”舞蹈专业银奖 | 银奖 | 文化部艺术发展中心、欧中文化音乐艺术协会、中国表演艺术测评中心、中国影视艺术行业联盟教育委员会 | 张一涵 |
| 2017.12 | 中国童话节童话故事  创作大赛 | 优秀奖 | 中共市委宣传部 | 蒋知筱 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 银奖 | 中国童话节组织  委员会 | 李敏榕 |
| 2017.01 | 第十四届“星星火炬”全国青少年艺术英才推选活动广东省决赛声乐专业小学A组 | 金奖 | 共青团中央中国少先队事业发展中心等 | 乌澜译 |
| 2017.05 | 2017“华夏儿艺”全国少年儿童美术书法摄影大赛 | 二等奖 | 中国少年儿童美术书法摄影作品编辑  委员会 | 肖奕涵 |
| 2017.12 | IYRC国际青少年机器人中国  赛区 | 第四名 | 国际青少年机器人  委员会 | 张正麒 |
| 2017.06 | 国际青少年数学竞赛 | 金奖 | 国际青少年数学竞赛中国区组委会 | 张子凡 |
| 2017.11 | 第十三届全国青少年冰心  文学大赛摇篮奖《羊身怪与  羊头怪》小学组 | 一等奖 | 全国青少年冰心文学大赛组委会/《冰心少年文学》编辑部/中国智慧工程研究会联合举办 | 冯尉桓 |
| 2017.12 | CCP&CCE国际童画创意联赛 | 银奖 | 全国CCP国际童画大赛组委会 | 乔子欣 |
| 2017.05 | 国际童画创意联赛”小学A组 | 特等奖 | 中国国际儿童艺术教育协会 | 杨宇轩 |
| 2017.11 | 国际童画创意联赛”小学A组 | 特等奖 | 中国国际儿童艺术教育协会 | 杨宇轩 |
| 2017.12 | 2017中国童话节“童话小作家”童话故事创作大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组织  委员会 | 夏司桐 |
| 2017.04 | 第十二届全国青少年冰心  文学大赛预赛 | 一等奖 | 国青少年冰心文学  大赛组委会 | 龚子为 |
| 2017.12 | 2017年全国啦啦操竞赛公开儿童乙组花球校园啦啦操  示范套（第二套） | 第二名 | 国家体育总局体操  运动管理中心 | 张梓萱 |
| 2017.12 | 全国啦啦操冠军赛儿童乙组花球校园啦啦操 | 第二名 | 国家体育总局体操运动管理中心 | 向银坤 |
| 2017.04 | 第十二届全国青少年冰心  文学大赛预赛 | 二等奖 | 全国青少年冰心文学大赛组委会 | 钟子桥 |
| 2017.04 | 第十二届全国青少年冰心  文学大赛预赛作品《秋天》 | 三等奖 | 全国青少年冰心文学大赛组委会 | 孙宇轩 |
| 2017.04 | 第十二届全国青少年冰心  文学大赛预赛 | 一等奖 | 全国青少年冰心文学大赛组委会 | 黄子萱 |
| 2017.04 | 第十二届全国青少年冰心  文学大赛预赛 | 二等奖 | 全国青少年冰心文学大赛组委会 | 范凯祥 |
| 2017.12 | 全国啦啦操冠军赛儿童乙组花球校园啦啦操 | 第二名 | 国家体育总局体操运动管理中心 | 祝嫣然 |
| 2017.04 | 全国青少年冰心文学大赛 | 金奖 | 中国散文学会、中国诗歌学会 | 祝嫣然 |
| 2017.04 | 全国青少年冰心文学大赛 | 二等奖 | 中国散文学会、中国诗歌学会 | 黄可乐 |
| 2017.04 | 全国青少年冰心文学大赛 | 一等奖 | 中国散文学会、中国诗歌学会 | 陈予赫 |
| 2017.03 | 第十二届全国学生作文新奥赛 | 二等奖 | 全国学生作文新奥赛组委会、全国散文学会 | 陈予赫 |
| 2017.04 | 全国青少年冰心文学大赛  《小蜜蜂搬家记》 | 三等奖 | 全国青少年冰心文学大赛组委会 | 王正风 |
| 2017.12 | 2017年全国啦啦操冠军赛 | 亚军 | 国家体育总局运动  管理中心 | 韩沐希 |
| 2017.04 | 第十二届全国青少年冰心  文学大赛预赛 | 三等奖 | 全国青少年冰心文学大赛组委会 | 董子申 |
| 2017.04 | 第十二届全国青少年冰心  文学大赛预赛 | 三等奖 | 全国青少年冰心文学大赛组委会 | 陈思翰 |
| 2017.12 | 2017年全国啦啦操冠军赛 | 亚军 | 国家体育总局运动  管理中心 | 张家毓 |
| 2017.04 | 第十二届全国青少年冰心  文学大赛预赛 | 二等奖 | 全国青少年冰心文学大赛组委会 | 王浩然 |
| 2017.04 | 第十二届全国青少年冰心  文学大赛预赛 | 一等奖 | 全国青少年冰心文学大赛组委会 | 黎芯语 |
| 2017.06 | 国际童画创意联赛 | 金奖 | 全国幼儿创意美术  大赛组织委员会 | 黎芯语 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 银奖 | 中国童话节组织委员会 | 黎芯语 |
| 2017.04 | 第十二届全国青少年冰心  文学大赛预赛 | 二等奖 | 全国青少年冰心文学大赛组委会 | 蒋成栋 |
| 2017.12 | 2017年全国啦啦操冠军赛 | 亚军 | 国家体育总局运动管理中心 | 李木子 |
| 2017.08 | 十一届国际青少年数学竞赛（中国区）总决赛三年级 | 银奖 | 国际青少年数学竞赛中国区组委会 | 袁斯臣 |
| 2017.07 | 中国击剑俱乐部联赛男子  佩剑BU10个人 | 第三名 | 中国击剑协会 | 陈晓墉 |
| 2017.06 | 少儿组绘画 | 金奖 | 国际少儿书画大赛组  组委会 | 孙闻雪 |
| 2017.11 | 第十三届全国青少年冰心  文学（书法组）大赛预赛 | 二等奖 | 第十三届全国青少年  冰心文学（书法组）  大赛预赛 | 张北辰 |
| 2017.01 | CCP&EE国际童画创意联赛  小学A组书画类 | 金奖 | 中国国际儿童艺术教育交流歇会、中国创意美术教育网、香港儿童创意美术教育研究院、CPP国际童画创意大赛组委会、全国幼儿创意  美术大赛组织委员会 | 胡天雨 |
| 2017.05 | 黑白装饰画-狼（CCP&EE国际  童话创意联赛）+小学B组  个人书画类 | 金奖 | 中国国际儿童艺术教育交流协会、中国儿童  创意美术教育网 | 桑子锐 |
| 2017.11 | 素描静物（CCP&EE国际童话创意联赛）+小学B组个人  书画类 | 银奖 | 中国国际儿童艺术教育交流协会、中国儿童  创意美术教育网 | 桑子锐 |
| 2017.05 | 第六届全国少年儿童书法  大赛 书法大赛 | 二等奖 | 中国硬笔书法协会 | 罗子宜 |
| 2017.12 | 2017年中国体育舞蹈俱乐部  联赛总决赛 | 一等奖 | 中国体育舞蹈联合会 | 罗子宜 |
| 2017.05 | 全国少年儿童书法 | 一等奖 | 中国硬笔书法协会 | 黄梦玲 |
| 2017.06 | “希望杯”全国数学邀请赛 | 铜奖 | “希望杯”全国数学  邀请赛组委会 | 何文皓 |
| 2017.06 | “希望杯”全国数学邀请赛 | 铜奖 | “希望杯”全国数学  邀请赛组委会 | 吴俊辉 |
| 2017.03 | 二十二届全国华罗庚金杯  少年数学邀请赛 | 二等奖 | 全国华罗庚金杯少年数学邀请赛组织委员会 | 刘宇轩 |
| 2017.11 | 第十三届全国青少年冰心  文学大赛预赛 | 一等奖 | 全国青少年冰心文学  大赛组委会 | 唐俪菲 |
| 2017.08 | 全国少年儿童书法大赛上海总决赛 | 银奖 | 青少年书法报社 | 陶治华 |
| 2017.12 | 第十六届全国快乐魔方作文  大赛 | 优胜奖 | 香港中文写作国际联合会，中国爱心教育网，中国写作培训联盟，  中国民办教育报 | 陶治华 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 银奖 | 中国童话节组织  委员会 | 商恺倚 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 金奖 | 中国童话节组委会 | 袁俊豪 |
| 2017.12 | 中国童话节作文 | 铜奖 | 中国童话节组织  委员会 | 肖文昊 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 优秀奖 | 深圳市文学艺术界  联合会 | 魏 蕾 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 优秀奖 | 中共深圳市委宣传部，中国儿童文学研究会，中国童话节组织委员会 | 陈思彤 |
| 2017.12 | 中国童话节作文 | 铜奖 | 中国童话节组织  委员会 | 吴梓熙 |
| 2017.5 | 美术 | 三等奖 | 中国少年儿童美术书法摄影作品编辑  委员会 | 徐诗涵 |
| 2017.11 | 彩铅花卉 | 金奖 | 中国儿童创意美术  教育委员会 | 高梓鸿 |
| 2017.05 | 写生风景画 | 银奖 | 中国儿童创意美术  创意联赛、中国儿童  创意美术教育委员会 | 高梓鸿 |
| 2017.12 | 第八届香港国际钢琴邀请赛 | 三等奖 | 亚洲音乐家协会、  香港国际钢琴邀请赛组委会 | 康晨希 |
| 2017.01 | 舞蹈《粒粒盘中餐》 | 二等奖 | 中国特长生发展教育  联盟 | 周民晗 |
| 2017.12 | 第十二届香港国际青少年  艺术节声乐儿童组 | 金奖 | 国际艺术专业等级  评审协会/世界华侨  华人社团联合总会/  香港国际青少年艺术节广东组委会 | 岳新茹 |
| 2017.01 | 卓萌舞蹈 | 第二名 | 北京舞蹈学院 | 钟欣妤 |
| 2017.11 | 美术 | 二等奖 | 中国美术家协会 | 荆飞墨 |
| 2017.11 | 全国第九期百班  千人读写活动 | 读写  小能手 | 全国百班千人读写计划组委会 | 何家祺 |
| 2017.11 | 全国第九期百班  千人读写活动 | 读写  小能手 | 全国百班千人读写计划组委会 | 林峻曦 |
| 2017.11 | 全国第九期百班  千人读写活动 | 读写  小能手 | 全国百班千人读写计划组委会 | 郎 文 |
| 2017.01 | 二胡合奏《赛马》儿童B组 | 金奖 | 世界华侨华人社团联合总会 、中国优秀特长生评审学会 | 向银坤 |
| 2017.07 | 拉丁舞+“青苗杯”星耀鹏城少儿电视艺术节 | 一等奖 | 深圳广电集团 | 韩沐希 |
| 2017.02 | 香港第十一届国际青少年艺术节声乐大赛儿童B组 | 铂金奖 | 世界华侨华人社团联合总会 | 赵祺睿 |
| 2017.07 | ICAA际少儿书画大赛,第九届国际少儿画画大赛 | 铜奖 | 国际少儿画画大赛ICAA组委会 | 罗语菲 |
| 2017.12 | 第七届施坦威全国青少年钢琴比赛 | 优秀奖 | 施坦威全国青少年比赛华南赛区组委会 | 罗语菲 |
| 2017.01 | 万国体育国际击剑公开赛 U10男子佩剑个人 | 第一名 | 上海浦东万国体育  中心 | 陈晓墉 |
| 2017.12 | 2017年深港澳击剑精英总决赛+男子佩剑儿童乙组个人 | 第一名 | 万国国际击剑运动  中心 | 陈晓墉 |
| 2017.01 | 少儿组声乐 | 金奖 | 全国青少年艺术特长交流展演组委会等 | 陈芝熙 |
| 2017.02 | 儿童组 童声独唱 | 金奖 | 中国歌剧舞剧院等 | 陈芝熙 |
| 2017.08 | 莱丁李斯特杯第八届香港国际钢琴公开赛儿童C组 | 二等奖 | 国际艺术专业登级  评审协会、奥地利奥中音乐促进会、中国优秀特长生评审协会、  第八届香港国际钢琴公开赛组委会 | 江定轩 |
| 2017.06 | 第十三届世界华人青少年艺术节童声 | 铜奖 | 世界华侨华人社团  联合总会 | 王若暄 |
| 2017.01 | 第十一届国际青少年艺术节  声乐 | 银奖 | 香港国际艺术专业等级评审协会 | 谢德娴 |
| 2017.06 | “巴赫艺术奖”国际青少年  钢琴公开赛儿童组 | 一等奖 | （香港）中国钢琴艺术研究会 | 闵 芮 |
| 2017.07 | 第八届施坦威全国青少年  钢琴比赛深圳赛区预选赛  业余少儿组 | 三等奖 | 施坦威全国青少年  钢琴比赛华南赛区  组委会 | 李其乐 |
| 2017.12 | 钢琴，业余A1组 | 二等奖 | 施坦威全国青少年钢琴比赛华南区组委会 | 王 迅 |
| 2017.06 | 国际青少年机器人竞赛 | 优胜奖 | IYRA国际青少年机器人委员会 | 王悦宸 |
| 2017.01 | 国际青少年机器人竞赛 | 优胜奖 | IYRA | 卓汶翰 |
| 2017.07 | 第十四届“未来之星”全国  特长生文化艺术周  暨2017年度优秀特长生专业测评活动广东选区集体舞 | 二等奖 | 中华社会文化发展  基金会  教育部中国教育  电视协会  中国关心下一代工作委员会公益文化中心中国特长生教育发展联盟优秀特长生专业测评活动广东选区组委会 | 徐芷玥 |
| 2017.09 | 少儿星光大道 舞蹈 | 银奖 | 广东少儿星光大道  组委会 | 汤歆媛 |
| 2017.12 | 集体舞类中国舞专业小学组  一等奖（春晓） | 一等奖 | 中国特长生教育发展联盟/优秀特长生  少儿才艺大赛  广东赛区组委会 | 张笑语 |
| 2017.11 | “福田杯”广东省体育舞蹈  公开赛等级L8岁以下单人A组拉丁舞 | 二等奖 | 广东省  体育舞蹈运动协会 | 郑莫凡 |
| 2017.06 | 海上丝绸之路国际少儿艺术节广东省晋级赛 | 银奖 | 文化部艺术发展中心 | 邢沥丹 |
| 2017年 | “未来之星”中国优秀特长生推荐测评活动广东赛区晋级  选拔赛+声乐专业 | 一等奖 | 中国优秀特长生推选测评委员会 | 黎芯语 |
| 2017.01 | 舞蹈类芭蕾群舞专业小学B组 | 一等奖 | 特长生广东选区  组委会 | 杨博雅 |
| 2017.12 | 世界少年奥林匹克数学竞赛（中国区）选拨赛广东选区  5年级 | 五年级 | 界少年奥林区克数学  竞赛（中国区）选拔赛广东选区组委会 | 张程铭 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 银奖 | 中共深圳市宣传部、中国儿童研究会、中国童话节组织委员会 | 徐子蕗 |
| 2017.06 | 2017中国小篮球联赛（东莞赛区决赛）第四名，组别：u8 | 第四名 | 中国篮球协会 | 王子恒 |
| 2017.04 | 深圳市第13届跆拳道品势  比赛幼儿女子个人品势比赛 | 第五名 | 深圳市跆拳道协会  承办的“体彩杯” | 王品懿 |
| 2017.04 | 深圳市第13届跆拳道品势  比赛少年跆拳道自选操比赛 | 第三名 | 深圳市跆拳道协会  承办的“体彩杯” | 王品懿 |
| 2017.12 | 第八届施坦威全国青少年  钢琴比赛（中国区）深圳赛区预选赛 | 少儿组  三等奖 | 施坦威全国青少年  钢琴比赛华南赛区  组委会 | 袁斯媤 |
| 2017.11 | 2017年深圳市游泳后备人才  选拔赛50米仰泳 | 女子I组  第五名 | 深圳市体工大队 | 王梓琪 |
| 2017.11 | 2017年深圳市游泳后备人才  选拔赛50米自由泳 | 女子I组  第7名 | 深圳市体工大队 | 王梓琪 |
| 2017.01 | 童话故事创作 | 铜奖 | 中国童话节组织  委员会 | 刘厚崴 |
| 2017.12 | 中国童话节童话故事  创作大赛 | 优秀奖 | 深圳市委宣传部 | 黄圳跃 |
| 2017.09 | 天隆广电深圳市围棋业余棋王赛坪山大鹏赛区预选赛 | 亚军 | 深圳市棋类协会 | 胡家毅 |
| 2017.12 | 中国童话节作品《童话岛之旅》 | 银奖 | 深圳市委宣传部 | 程俊铭 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 铜奖 | 中共深圳市委宣传部/中国儿童文学研究会/中国童话节组织  委员会 | 岳新茹 |
| 2017.05 | 围棋业余三级 | 业余三级 | 深圳市棋类协会 | 刘宇宸 |
| 2017.07 | 第七届“青苗杯”星耀鹏城  少儿电视艺术节钢琴大赛 | 三等奖 | 深圳广电集团、深圳市文化艺术培训协会 | 于佩恩 |
| 2017.10 | 2017年深圳市“体彩杯”  少年儿童乒乓球联赛小学  丙组男子 | 团体  第二名 | 深圳市教育局和深圳市文化旅游局 | 郭展麟 |
| 2017.06 | IYMC国际青少年数学竞赛  （中国区） | 银奖 | 国际青少年数学竞赛中国区组委会、  全国青少年基础学科素质教育组委会、  中国管理科学研究院素质教育研究中心 | 范祖哲 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 银奖 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组委会 | 范祖哲 |
| 2017.07 | 2第七届“青苗杯”星耀鹏城少儿电视艺术节作品《无与伦比拉丁舞》拉丁舞类少儿A组 | 一等奖 | 深圳广电集团《艺术栏目》深圳市文化艺术培训行业协会深圳市星耀鹏城艺术大赛组会 | 洪梓钰 |
| 2017.12 | 作品《童话岛上的故事》 | 优秀奖 | 中共市委宣传部 | 张梦圆 |
| 2017.12 | IYMC国际青少年数学竞赛 | 金奖 | 国际青少年数学竞赛（中国区）选拔赛  深圳组委会 | 张正麒 |
| 2017.11 | 第十三届全国青少年冰心文学大赛预赛《老虎大王要开会》 | 二等奖 | 全国青少年冰心文学大赛组委会 | 林峻曦 |
| 2017.12 | 中国童话节《森林里的老虎  大王》 | 金奖 | 中国童话节组织  委员会 | 林峻曦 |
| 2017.12 | 2017中国童话节童话故事创作大赛 | 金奖 | 中共深圳市委宣传部  \中国儿童文学研究会\中国童话节组织  委员会 | 卜 凡 |
| 2017.12 | 2018中国童话节童话故事创作大赛 | 铜奖 | 中共深圳市委宣传部\中国儿童文学研究会\中国童话节组织  委员会 | 郎 文 |
| 2017.12 | 中国童话节童话故事  创作大赛 | 优秀奖 | 中共深圳市委宣传部\中国儿童文学研究会\中国童话节组织  委员会 | 任泰旭 |
| 2017.12 | 老虎开会记 | 优秀奖 | 中国童话节组织  委员会 | 张子凡 |
| 2017.04 | 第十二届全国青少年冰心文学大赛预赛 | 三等奖 | 全国青少年冰心文学大赛组委会 | 张焱杰 |
| 2017.04 | 十一届ZYMC国际青少年数学  竞赛深圳决赛 二年级组 | 银奖 | 国际青少年数学竞赛中国区组委会、中国管理科学研究院、全国青年基础学科素职教育委员会联合举办 | 冯尉桓 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 银奖 | 中国童话节组织  委员会 | 朱芷玥 |
| 2017.12 | 中国童话节童话故事创作大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会 | 乔子欣 |
| 2017.01 | “中国童话节” | 银奖 | 中国童话节组委会 | 杨宇轩 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 铜奖 | 中国童话节组委会 | 熊志宏 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 银奖 | 中共深圳市委宣传部 | 盛若涵 |
| 2017.06 | 第四届香港国际音乐节弦乐类深圳珠海赛区初赛儿童组 | 二等奖 | 香港国际音乐节筹备  委员会 | 邓欣盈 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 金奖 | 中共深圳市委宣传部 | 李熠星 |
| 2017.11 | 潇影达想《志趣少年》表演赛 | 阅读  达人奖 | 潇影集团，湖南达想  教育传媒有限公司 | 陶治华 |
| 2017.07 | 深圳书城少儿围棋精英赛 | 第八名 | 深圳书城南山城实业  有限公司&真朴儿童  围棋俱乐部 | 魏 蕾 |
| 2017.12 | 童话节童话故事创作大赛 | 二等奖 | 中国童话节  组织委员会节 | 薛云舒 |
| 2017.12 | 童话节童话故事创作大赛 | 优秀奖 | 中国童话节  组织委员会 | 戴晓淇 |
| 2017.08 | 第四届香港国际音乐节钢琴比赛广东深圳赛区 | 二等奖 | 香港国际音乐节筹备委员会、香港音乐教育学院、艺员管弦乐协会 | 刘星妍 |
| 2017.12 | 中国童话节童话故事  创作大赛 | 优秀奖 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节  组织委员会 | 刘星妍 |
| 2017.12 | 2017年12月中国童话节 | 优秀奖 | 中国童话节组织委员会 | 王语侨 |
| 2017.08 | 深圳市青少年宫、  书法暑假培训 | 优秀  书法家 | 青少年宫  大愚美术、书法 | 王一丞 |
| 2017.12 | 中国童话节童话故事  创作大赛 | 优秀奖 | 中共深圳市委宣传部 | 王一丞 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 铜奖 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织  委员会 | 杨钊瀚 |
| 2017.04 | 2017年深圳市中小学生围棋比赛“小学女子低年级组” | 第四名 | 深圳市棋院 | 李清宇 |
| 2017.11 | 2017年“体彩杯”深圳市  青少年围棋比赛 | 第六名 | 深圳市棋类协会 | 李清宇 |
| 2017.12 | 第八届启智杯数学思维  及应用能力竞赛 | 一等奖 | 深圳市数学协会 | 李清宇 |
| 2017.01 | 深圳市第二届武动少年  《鹏城之星》青少年武术·  跆拳道精英选拔赛 | 二等奖 | 武动少年《鹏城之星》赛事组委会 | 龚子为 |
| 2017.06 | 深圳市首届“演中学”小学  英语课本剧剧本和录像征集  及评选活动，优秀课本剧  录像一等奖 | 一等奖 | 深圳市  教育科学研究院 | 龚子为 |
| 2017.09 | 2017年9月，深圳市中小学生探究性小课题，市财政经费资助立项课题 | 立项课题 | 深圳市教育局 | 龚子为 |
| 2017.06 | 深圳市青少年校园足球赛 | 第四名 | 深圳市体育局 | 范凯祥 |
| 2017.12 | 第八届“启智杯”数学思维及应用能力竞赛小学组四年级 | 三等奖 | 深圳市数学学会 | 范凯祥 |
| 2017.06 | 《The metamorphosis of three bears》优秀课本剧剧本 | 二等奖 | 深圳市教育科研究院 | 王正风等 |
| 2017.06 | 深圳市首届“演中学”小学英语课本剧剧本和录像征集及评选活动优秀课本剧录像 | 一等奖 | 深圳市  教育科学研究院 | 董子申 |
| 2017.06 | 深圳市首届“演中学”小学英语课本剧剧本和录像征集及评选活动 优秀课本剧剧本 | 一等奖 | 深圳市  教育科学研究院 | 董子申 |
| 2017.06 | 深圳市首届“演中学”小学英语课本剧剧本和录像征集及评选活动优秀课本剧录像 | 一等奖 | 深圳市  教育科学研究院 | 陈思翰 |
| 2017.06 | 深圳市首届“演中学”小学英语课本剧剧本和录像征集及评选活动 优秀课本剧剧本 | 一等奖 | 深圳市  教育科学研究院 | 陈思翰 |
| 2017.07 | 深圳市校园十佳文学少年中获得“博学小达人”奖 | 博学  小达人 | 深圳青少年报社特区教育杂志社南方教育时  报社 | 李佑成 |
| 2017.12 | 中国童话节童话故事创作大赛中 《童话岛魔法学校》 | 金奖 | 中共深圳市委宣传部 中国儿童文学研究会 中国童话节组织委员会 | 李佑成 |
| 2017.12 | 启智杯数学思维及应用能力竞赛小学四年级组 | 二等奖 | 深圳市数学学会；启智杯数学思维及应用能力竞赛 | 袁梓钦 |
| 2017.06 | 最佳舞蹈奖 | 一等奖 | 深圳儿童音乐节  组委会 | 崔家昊 |
| 2017.12 | 歌曲 | 金奖 | 深圳弘雅祥赛事  组委会 | 崔家昊 |
| 2017.12 | 中国童话节《童话岛历险记》 | 优秀奖 | 中国童话节组织  委员会 | 袁斯臣 |
| 2017.12 | 十二届国际青少年数学竞赛（深圳赛区）选拔赛 四年级 | 金奖 | 国际青少年数学竞赛中国区组委会 | 袁斯臣 |
| 2017.12 | 十二届国际青少年数学竞赛（深圳赛区）选拔赛 四年级 | 银奖 | 国际青少年数学竞赛中国区组委会 | 刘耀霆 |
| 2017.12 | 童话节《莉莉公主》 | 优秀奖 | 中国童话节组织  委员会 | 李雨桐 |
| 2017.12 | 十二届国际青少年数学竞赛（深圳赛区）选拔赛 四年级 | 银奖 | 国际青少年数学竞赛中国区组委会 | 廖 曦 |
| 2017.12 | 中国儿童文学研究会 | 优秀奖 | 中国童话节  组织委员会 | 赵祺睿 |
| 2017.04 | 第7届小学数学能力测试 | 优秀学员 | 深圳市数学协会 | 龚盼兮 |
| 2017.12 | “启智杯”小学组四年级 | 三等奖 | 深圳市数学协会 | 龚盼兮 |
| 2017.01 | 深圳市第二届武动少年《鹏城之星》青少年武术•跆拳道精英选拔赛+武术组 | 第二名 | 深圳市跆拳道协会  深圳市武术研究会 | 江定轩 |
| 2017.12 | 中国童话节童话故事  创造大赛 | 银奖 | 中国童话组织委员会 | 郑靖稀 |
| 2017.12 | 中国童话节童话故事  创造大赛《花虫叶子》 | 银奖 | 中国童话组织委员会 | 徐晓希 |
| 2017.12 | 中国童话节+童话故事  创作大赛 | 银奖 | 中工深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织  委员会 | 吴彦鹏 |
| 2017.12 | 中国童话节+童话故事  创作大赛 | 优秀奖 | 中工深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织  委员会 | 林钧铭 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 优秀  作品奖 | 中国童话节  组织委员会 | 王语资 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 金奖 | 中国童话节  组织委员会 | 胡天雨 |
| 2017.05 | 深圳市机器人联盟赛暨深港澳大湾区青少年创新大赛“保龄球大战”项目 | 三等奖 | 深港澳大湾区级+中科创客学院，深圳市机器人协会，深圳市青少年校外教育工作协会 | 宋亦琛 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 银奖 | 中国儿童文学研究会 | 石美慧 |
| 2017.12 | 国童话节通话故事创作大赛《玩具历险记》 | 铜奖 | 中国儿童文学研究会 | 宋亦琛 |
| 2017.12 | 中国童话节作品  《姜饼小姐的幸福之旅》 | 银奖 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织  委员会 | 乔星语 |
| 2017.12 | 第十一届深圳武术公开赛 | 第一名 | 深圳市武术技术  研究会 | 赵家豪 |
| 2017.05 | 第五届KAWAI亚洲钢琴大赛深圳赛区 中国作品组 | 荣誉奖 | 主办柏斯音乐基金会及西安音乐学院 | 梁熙妍 |
| 2017.07 | 第八届深圳钢琴公开赛 五六级组 | 第五名 | 中共深圳市委宣传部及深圳市文体旅游局 | 梁熙妍 |
| 2017.12 | 中国童话节创作大赛 | 铜奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 张北辰 |
| 2017.12 | 第十二届国际青少年数学竞赛(中国区)深圳赛区五年级组 | 银奖 | 中国管理科学研究院  素质教育研究所教育  评价研究中心、全国  青少年基础学科素质  教育展评活动组委会、国际青少年数学竞赛  中国区组委会 | 毕伟煜 |
| 2017.12 | 中国童话节 | 优秀奖 | 中共深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织委员会 | 张文瑄 |
| 2017.12 | 2017（第八届）启智杯数学思维及应用能力竞赛 | 一等奖 | 深圳市数学学会、启智杯数学思维及应用能力竞赛级织委员会 | 黄梓洋 |
| 2017.03 | 第四届鹏程杯数学邀请赛  小学中年级组 | 二等奖 | 鹏程杯数学邀请赛  组委会 | 黄梓洋 |
| 2017.01 | 第三届鹏程杯英语邀请赛 | 一等奖 | 深圳市英语协会 | 肖舒允 |
| 2017.04 | “希望杯”全国数学邀请赛 | 三等奖 | 深圳市数学学会 | 肖舒允 |
| 2017.12 | 第十二届香港国际青少年  艺术节深圳地区声乐类 | 金奖 | 香港国际青少年艺术节广东省组委会 | 周芷冰 |
| 2017.04 | 2017年“希望杯”全国数学  邀请赛 | 二等奖 | 深圳数学学会等 | 胡佳盈 |
| 2017.12 | 2017年启智杯数学思维  及应用能力竞赛 | 鼓励奖 | 深圳数学学会等 | 胡佳盈 |
| 2017.04 | 2017年“希望杯”全国数学  邀请赛 | 一等奖 | 深圳数学学会等 | 王启航 |
| 2017.12 | 第八届启智杯数学思维  及应用能力竞赛 | 二等奖 | 深圳数学学会等 | 王启航 |
| 2017.12 | 中国童话节童话故事创作大赛 | 银奖 | 中国童话节组织委员会、中共深圳市委  宣传部 | 王若暄 |
| 2017.12 | 第十二届香港国际青少年  艺术节深圳地区声乐类 | 银奖 | 香港国际青少年艺术节广东省组委会 | 陈米锐 |
| 2017.12 | 第十二届香港国际青少年  艺术节深圳地区声乐类 | 银奖 | 香港国际青少年艺术节广东省组委会 | 裴子尧 |
| 2017.08 | 第六届中港澳台体育舞蹈  公开赛体育舞蹈公开赛 | 第二名 | 香港体育艺术  教育学会 | 罗子宜 |
| 2017.12 | 第八届启智杯数学思维  及能力竞赛小学高年级组 | 三等奖 | 深圳市数学学会 | 杨昊哲 |
| 2017.04 | “希望杯”全国数学邀请赛  深圳赛区 | 二等奖 | 深圳市数学学会 | 蒋沛杰 |
| 2017.01 | 第六届深圳市小学数学能力  测试 | 四级能力  认证 | 深圳市数学学会 | 蒋沛杰 |
| 2017.12 | 深圳市中小学艺术展演活动 | 一等奖 | 深圳市教育局 | 黄梦玲 |
| 2017.04 | “希望杯”全国数学邀请赛  深圳赛区 | 一等奖 | 深圳市数学学会，希望杯全国数学邀请赛深圳赛区工作站 | 何文皓 |
| 2017.04 | “希望杯”全国数学邀请赛  深圳赛区 | 三等奖 | 深圳市数学学会，希望杯全国数学邀请赛深圳赛区工作站 | 雷子圣 |
| 2017.04 | “希望杯”全国数学邀请赛  深圳赛区 | 二等奖 | 深圳市数学学会，希望杯全国数学邀请赛深圳赛区工作站 | 吴俊辉 |
| 2017.10 | 第八届施坦威全国青少年钢琴比赛（深圳赛区）业余组  预赛 | 一等奖 | 施坦威全国青少年钢琴比赛华南赛区组委会 | 吴俊辉 |
| 2017.11 | 第八届施坦威全国青少年钢琴比赛（深圳赛区）业余组  决赛 | 三等奖 | 施坦威全国青少年钢琴比赛华南赛区  组委会 | 吴俊辉 |
| 2017.04 | “希望杯”全国数学邀请赛  深圳赛区 | 二等奖 | 深圳市数学学会，希望杯全国数学邀请赛  深圳赛区工作站 | 刘宇轩 |
| 2017.04 | “希望杯”全国数学邀请赛  深圳赛区 | 三等奖 | 深圳市数学学会  希望杯全国数学邀请赛深圳赛区工作站 | 周千皓 |
| 2017.12 | 2017年深圳市中小学艺术展演活动（合唱节） | 一等奖 | 深圳市教育局 | 谭 衿 |
| 2017.06 | 国际青少年机器人竞赛中国区华南赛 | 季军 | 国际青少年机器人  竞赛 | 吴昊桦 |
| 2017.12 | 第十一届深圳武术公开赛  集体项目 | 冠军 | 深圳市武术技术  研究会 | 吴昊桦 |
| 2017.04 | “希望杯”全国数学邀请赛  深圳赛区 | 三等奖 | 深圳市数学学会，希望杯全国数学邀请赛深圳赛区工作站 | 郑博文 |
| 2017.12 | 中国童话节童话故事  创作大赛 | 优秀奖 | 中国深圳市委宣传部、中国儿童文学研究会、中国童话节组织委员会 | 郑博文 |
| 2017.05 | 第五届德国欧米勒（青岛）  国际钢琴公开赛市级 | 三等奖 | 德意志联邦共和国  驻华大使馆 | 聂明曦 |
| 2017.12 | 中国童话节童话故事  创作大赛 | 金奖 | 中共深圳市委宣传部＼中国儿童文学研究会＼中国童话节组织委员会 | 张梓轩 |
| 2017.04 | “希望杯”全国数学邀请赛  深圳赛区 | 二等奖 | 深圳市数学学会，希望杯全国数学邀请赛深圳赛区工作站 | 张梓轩 |
| 2017.12 | 中国童话节童话故事  创作大赛 | 银奖 | 中国儿童文学研究会 | 刁云龙 |
| 2017.11 | 国际童画创意联赛小学A组个人书画类 | 特金奖 | 中国国际儿童艺术教育交流协会、CCP国际儿童创意大赛组委会 | 张若辰 |
| 2017.11 | 绘画小学B组个人书画类 | 特金奖 | 中国国际儿童艺术教育交流协会、CCP国际儿童创意大赛组委会 | 贺秋硕 |
| 2017.12 | 童话故事 | 铜奖 | 中共深圳市委宣传部＼中国儿童文学研究会＼中国童话节组织委员会 | 贺秋硕 |
| 2017.05 | 2017中国小篮球联赛（东莞长安赛区）冠军，组别：u8 | 冠军 | 中国篮球协会 | 王子恒 |
| 2017.05 | 2017年5月28日+南山区  第二届中小学生围棋赛  +一等奖+女子D组++王梓琪。 | 女子D组一等奖 | 南山区教育局  南山区文化体育局 | 王梓琪 |
| 2017.11 | 深圳市宝安区第二届马晓春杯少儿围棋精英邀请赛男子B1组 | 第三名 | 圳市宝安区青少年  围棋协会 | 胡家毅 |
| 2017.05 | 洪梓钰在南山区中小学合唱节比赛中表现突出被评为  “优秀小主持” | 优秀小主持 | 南山区教育科学研究  中心 | 洪梓钰 |
| 2017.05 | 在2017南山区首届学生技能  大赛艺术技能舞蹈决赛中  表现突出,被评为  “优秀小主持” | 优秀小主持 | 南山区教育科学研究  中心 | 洪梓钰 |
| 2017.11 | 南山区校园NO.1舒尔特方格  考级活动 | 四级 | 深圳市南山区教育  科学研究中心 | 林峻曦 |
| 2017.10 | 南山校园NO.1竞技大赛 | 数字输入  证书 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 张子凡 |
| 2017.10 | 南山校园NO.1竞技大赛 | 数独证书 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 张子凡 |
| 2017.10 | 南山校园NO.1竞技大赛 | 24点证书 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 张子凡 |
| 2017.10 | 南山校园NO.1竞技大赛 | 5\*5舒尔特  证书 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 张子凡 |
| 2017.05 | 南山区第二届中小学生围棋赛 | 二等奖 | 深圳市南山区文化  体育局 | 魏 蕾 |
| 2017.12 | 第六届校际围棋社团对抗赛 | 敢斗奖 | 深圳市鼎太小学&前海小学 | 魏 蕾 |
| 2017.06 | 50米仰泳女子E组 | 第四名 | 深圳市南山区文体局；深圳市南山区教育局 | 黄湘婷 |
| 2017.06 | 51米仰泳女子E组 | 第三名 | 深圳市南山区文体局；深圳市南山区教育局 | 黄湘婷 |
| 2017.11 | 舒尔特方格 五级（合格） | 五级 | 南山现代教育技术  实验室 | 王语侨 |
| 2017.11 | 数字输入 六级（合格） | 六级 | 南山现代教育技术  实验室 | 王语侨 |
| 2017.05 | 南山区第二届中小学生围棋赛“女子C组” | 冠军 | 深圳市南山区教育局、南山区文化体育局 | 李清宇 |
| 2017.12 | 南山区首届禁毒杯网球赛学  生组男子单打第三名 | 第三名 | 南山区教育局  南山区文体局 | 钟子桥 |
| 2017.09 | 南山区全民健身“娃娃杯”  游泳巡回赛男子10岁组50米蛙泳 | 一等奖 | 深圳市南山区  游泳协会 | 蒋成栋 |
| 2017.09 | 南山区全民健身“娃娃杯”  游泳巡回赛男子10岁组50米自由泳 | 二等奖 | 深圳市南山区  游泳协会 | 蒋成栋 |
| 2017.06 | 南山区青少年儿童游泳锦标赛 男子D组50米蛙泳 | 第五名 | 深圳市南山区文体局 深圳市南山区教育局 | 李佑成 |
| 2017.12 | 男子50米蛙泳 | 三等奖 | 深圳市南山区  游泳协会 | 夏冠鹏 |
| 2017.09 | 50米自由泳 | 三等奖 | 深圳市南山区青少年业余体育运动学校/深圳市南山区游泳协会 | 郑子睿 |
| 2017.11 | 南山少年创新院第三届  “小院士”评比 | 提名  小院士 | 深圳市南山区教育局 | 黄梓洋 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节Arduino  开源机器人挑战赛 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 黄梓洋 |
| 2017.10 | 《南山区校园NO.1网络竞技  大赛》 | 年级记录 | 世界校园NO.1网络竞技大赛组委会、深圳市南山区教育科学研究中心 | 张 梦 |
| 2017.05 | 南山区第二届中小学生围棋赛 | 第四名 | 深圳市南山区教育局，深圳市南山区文化  体育局 | 吴俊辉 |
| 2017.12 | 少年影视天地——我说南山 | 校园十佳 | 南山区教育科学研究中心主办 | 王 琪 |

**2017年荔林小学学校获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **主办单位** | **获奖者** |
| 2017.12 | 《荔影童言》栏目 | 一等奖 | 中国教育电视协会 | 荔林小学 |
| 2017.12 | 《荔影童言》栏目 | 一等奖 | 中国教育电视协会 | 荔林小学 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国  展示交流活动中 | 优秀组织  单位 | 中国青少年发展服务  中心 | 荔林小学 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国  展示交流活动中 | 优秀组织  单位 | 中国青少年发展服务  中心 | 荔林小学 |
| 2017.11 | 第十二届“争当小实验家”  少年儿童科学体验活动 | 优秀组织奖 | 深圳市教育局 | 荔林小学 |

**2017年荔林小学教师获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动中 | 全国优秀  科技教师 | 中国青少年发展服务  中心 | 陈丹骅 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动中 | 全国优秀  科技教师 | 中国青少年发展服务  中心 | 杨 乐 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动中 | 全国优秀  科技教师 | 中国青少年发展服务  中心 | 朱海英 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动中 | 全国优秀  科技教师 | 中国青少年发展服务  中心 | 陈丹骅 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动中 | 全国优秀  科技教师 | 中国青少年发展服务  中心 | 杨 乐 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动中 | 全国优秀  科技教师 | 中国青少年发展服务  中心 | 朱海英 |
| 2017.12 | 第十二届“争当小实验家”  少年儿童科学体验活动 | 优秀辅导  教师 | 深圳市教育局 | 陈丹骅 |
| 2017.12 | “童话世界”少儿书画创作 | 优秀辅导  教师 | 中共深圳市委宣传部 | 徐若曼 |
| 2017.11 | 第十二届“争当小实验家”  少年儿童科学体验活动 | 优秀辅导  教师 | 深圳市教育局 | 杨 乐 |
| 2017.12 | 全国优秀科技教师 | 优秀科技  教师 | 中国少年科学院 | 杨 乐 |
| 2017.11 | 深圳市优秀科技辅导教师 | 优秀科技  教师 | 深圳市教育局、  共青团深圳市委 | 杨 乐 |
| 2017.01 | 南山区小学科学教师技能大赛二等奖 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 杨 乐 |
| 2017.12 | “童话世界”少儿书画创作 | 优秀辅导  教师 | 中共深圳市委宣传部 | 杨小蒙 |
| 2017.12 | 2015年中小学“好课程”委托  开发项目：创造性戏剧教学  课堂 | 验收通过  证书 | 深圳市教育科学研究院 | 张晓旭  陈春华  熊茉莉  肖 云 |
| 2017.11 | 第十二届“争当小实验家”  少年儿童科学体验活动 | 优秀辅导  教师 | 深圳市教育局 | 朱海英 |
| 2017.11 | 第十二届“争当小实验家”  少年儿童科学体验活动 | 优秀辅导  教师 | 深圳市教育局 | 陈丹骅 |
| 2017.11 | “童话世界”少儿书画创作 | 优秀辅导  教师 | 中共深圳市委宣传部 | 徐若曼 |
| 2017.12 | “童话世界”少儿书画创作 | 优秀辅导  教师 | 中共深圳市委宣传部 | 杨小蒙 |
| 2017.11 | 2015年中小学“好课程”委托  开发项目：创造性戏剧教学  课堂 | 验收通过  证书 | 深圳市教育科学研究院 | 张晓旭  陈春华  熊茉莉  肖 云 |
| 2017.11 | 第十二届“争当小实验家”  少年儿童科学体验活动 | 优秀辅导  教师 | 深圳市教育局 | 朱海英 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳赛区公益选拨活动 | 先进个人 | 深圳市教育科学研究院 | 陈春华 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳赛区公益选拨活动 | 优秀指导  教师 | 深圳市教育科学研究院 | 廖 丹 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳赛区公益选拨活动 | 优秀辅导  教师 | 深圳市教育科学研究院 | 戴珊阳 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳赛区公益选拨活动 | 优秀指导  教师 | 深圳市教育科学研究院 | 黄 娟 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳赛区公益选拨活动 | 优秀指导  教师 | 深圳市教育科学研究院 | 叶嘉慧 |
| 2017.05 | 南山区信息技术学科同课异构教学课例比赛 | 一等奖 | 南山区教育局 | 牛海燕 |
| 2017.06 | 26届中国儿童青少年计算机表演赛深圳分赛区决赛 | 优秀指导  老师 | 深圳市计算机表演赛  组委会 | 牛海燕 |
| 2017.11 | 深圳市英语资源包比赛 | 二等奖 | 深圳市教育局 | 周小金 |
| 2017.03 | 深圳地区基础英语素质教育  研讨会 | 优秀  实验课 | 北京外国语大学  中国外语与教育研究  中心 | 盘舒书 |
| 2017.11 | 2017年度南山区信息技术条件下微课征集比赛中，课题名称：磁力大小会变化吗 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 陈丹骅 |
| 2017.11 | 2017年度南山区信息技术条件下微课征集比赛中，课题名称：磁极的相互作用 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 陈丹骅 |
| 2017.12 | 南山区组织的十九大精神暨  “学习的竞赛、工作的竞赛”  组工干部业务知识竞赛 | 一等奖 | 中共南山区委组织部 | 陈丹骅 |
| 2017.12 | 小学科学实验教学说课比赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 陈丹骅 |
| 2017.12 | “我说南山”演说大赛 | 优秀指导  教师 | 南山区教育科学研究  中心 | 陈 昆 |
| 2017.12 | 南山区骨干班主任 | 区骨干  班主任 | 南山区教育科学研究  中心 | 陈 昆 |
| 2017.12 | 2017年度南山区信息技术条件下微课征集比赛中，课题名称：卡罗纳.批注的运用 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 李洁君 |
| 2017.06 | 南山区2017年学校艺术节美术现场速写比赛 | 指导教师  一等奖 | 南山区教科研究中心 | 马帅旺 |
| 2017.03 | 南山区第二届百花奖课堂教学大赛美术学科小学组 | 三等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 马帅旺 |
| 2017.12 | 2017年度南山区信息技术条件下微课征集比赛中，课题名称：消息的广播和接收 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 牛海燕 |
| 2017.12 | 2017年度南山区信息技术条件下微课征集比赛 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 彭 春 |
| 2017.06 | 南山区中小学美术录课比赛 | 三等奖 | 南山区教科研究中心 | 徐若曼 |
| 2017.12 | 2017年度南山区信息技术条件下微课征集比赛中，课题名称：we're going camping | 三等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 叶嘉慧 |
| 2017.12 | 南山区组织的十九大精神暨  “学习的竞赛、工作的竞赛”  组工干部业务知识竞赛 | 一等奖 | 中共南山区委组织部 | 周小金 |
| 2017.12 | 小学科学实验教学说课比赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 陈丹骅 |
| 2017.11 | 南山区第二届教师读书笔记  征文 | 小学组  优秀奖 | 南山教育工会《特区  教育》杂志社 | 牛海燕 |
| 2017.11 | 南山区第二届教师读书笔记  征文 | 小学组  二等奖 | 南山教育工会《特区  教育》杂志社 | 林 琪 |
| 2017.11 | 南山区第二届教师读书笔记  征文 | 小学组  优秀奖 | 南山教育工会《特区  教育》杂志社 | 王东凤 |
| 2017.11 | 南山区第二届教师读书笔记  征文 | 小学组  优秀奖 | 南山教育工会《特区  教育》杂志社 | 周小金 |
| 2017.11 | “基于关键能力的质效课堂”  说课比赛 | 三等奖 | 南山教育工会《特区  教育》杂志社 | 李秋漫 |
| 2017.11 | “少年影视天地，我说南山”征文及演说大赛 | 伯乐奖 | 南山教育工会《特区  教育》杂志社 | 刘 尹 |
| 2017.05 | 南山区“我要上电视”课本剧大赛陶罐和铁罐 | 三等奖 | 教科研中心 | 董红毓 |
| 2017.11 | 南山区第三节教育改革创新奖 | 三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 黄 娟 |
| 2017.11 | 南山区第三节教育改革创新奖 | 三等奖 | 南山区教育局 | 盘舒书 |
| 2017.11 | 南山区第三节教育改革创新奖 | 三等奖 | 南山区教育局 | 周小金 |
| 2017.11 | 南山区第三节教育改革创新奖 | 三等奖 | 南山区教育局 | 刘 燕 |
| 2017.11 | 南山区第三节教育改革创新奖 | 三等奖 | 南山区教育局 | 黄海燕 |
| 2017.11 | 南山区第三节教育改革创新奖 | 三等奖 | 南山区教育局 | 林 琪 |
| 2017.11 | 南山区英语节教师比赛 | 三等奖 | 南山区教育局 | 刘李燕 |
| 2017.05 | 深圳市南山区第十四届英语文化节中外小学英语教师演讲  比赛 | 三等奖 | 南山区教育科学研究院 | 叶嘉慧 |
| 2017.06 | 2017年南山区“走进经典诗词”优秀习作课 | 一等奖 | 南山区教育局教研室 | 王叶萍 |
| 2017.05 | 区“整合教材资源坚持双向拓展”研讨课活动 | 优秀课例 | 南山区教育局教研室 | 刘 尹 |
| 2017.06 | 2017年南山区第七届中小学体育教师基本功比赛 | 二等奖 | 南山区教育局教研室 | 李 扬 |
| 2017.03 | “未来杯”教学技能之命题  大赛 | 特等奖 | 南实集团 | 盘舒书 |
| 2017.03 | “未来杯”教学技能之命题  大赛 | 特等奖 | 南实集团 | 林莲芳 |
| 2017.03 | “未来杯”教学技能之命题  大赛 | 特等奖 | 南实集团 | 杨姗姗 |
| 2017.03 | “未来杯”教学技能之命题  大赛 | 特等奖 | 南实集团 | 杨 宇 |
| 2017.03 | “未来杯”教学技能之命题  大赛 | 二等奖 | 南实集团 | 马俪珊 |
| 2017.02 | “未来杯”教学技能之命题  大赛 | 二等奖 | 南实集团 | 朱海英 |
| 2017.02 | “未来杯”教学技能之命题  大赛 | 二等奖 | 南实集团 | 杨武铭 |

**2017年荔林小学学生获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.12 | 香港国际青少年艺术节儿童A组声乐比赛 | 铂金奖 | 广东组委会 | 苑潇予 |
| 2017.12 | 香港国际青少年艺术节儿童A组声乐比赛 | 金奖 | 广东组委会 | 申沁灵 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动中 | 科学实验  金质章 | 中国青少年发展服务  中心 | 翁诗语 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动中 | 科学实验银质章 | 中国青少年发展服务  中心 | 严语哲 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动中 | 科学实验金质章 | 中国青少年发展服务  中心 | 邱铭俊 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动中 | 科学实验金质章 | 中国青少年发展服务  中心 | 谢嘉恒 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动中 | 科学实验金质章 | 中国青少年发展服务  中心 | 李佳穗 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动中 | 科学实验银质章 | 中国青少年发展服务  中心 | 黄嘉逸 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动中 | 科学实验铜质章 | 中国青少年发展服务  中心 | 范芮恺 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动中 | 科学实验铜质章 | 中国青少年发展服务  中心 | 张宇洋 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动中 | 科学实验铜质章 | 中国青少年发展服务  中心 | 郑 硕 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动中 | 科学实验  铜质章 | 中国青少年发展服务  中心 | 陈子翌 |
| 2017.12 | 第十三届青少年走近科学世界“科学实验嘉年华”全国展示  交流活动中 | 科学实验铜质章 | 中国青少年发展服务  中心 | 余铭泽 |
| 2017.12 | 2017中国语文朗读评选活动 | 特等奖 | 中国语文朗读评选活动组委会 | 赵怡然 |
| 2017.07 | 鲁迅青少年文学奖 | 三等奖 | 鲁迅青少年文学奖  组委会 | 梁轩硕 |
| 2017.07 | 鲁迅青少年文学奖 | 优秀奖 | 鲁迅青少年文学奖组委会 | 郇可荣 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 王熙雯 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 徐相宜 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 李忠毅 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 张璟凡 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 陈俊彦 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 吴虹舟 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 董芊烨 |
| 2017.02 | 深圳市青少年科技创新大赛实践活动项目 | 三等奖 | 市教育局 | 黄嘉逸 |
| 2017.03 | 深圳市青少年科技创新大赛实践活动项目 | 三等奖 | 市教育局 | 范苪恺 |
| 2017.03 | 深圳市青少年科技创新大赛实践活动项目 | 三等奖 | 市教育局 | 薛宇晗 |
| 2017.03 | 深圳市青少年科技创新大赛实践活动项目 | 二等奖 | 市教育局 | 彭致远 |
| 2017.03 | 深圳市青少年科技创新大赛实践活动项目 | 二等奖 | 市教育局 | 李殊尧 |
| 2017.03 | 深圳市青少年科技创新大赛实践活动项目 | 二等奖 | 市教育局 | 翟梓轩 |
| 2017.03 | 深圳市青少年科技创新大赛实践活动项目 | 三等奖 | 市教育局 | 陈绎璇 |
| 2017.06 | 深圳游泳俱乐部游泳联赛女子  8岁组50米蛙泳蹬腿 | 第一名 | 深圳市游泳俱乐部 | 崔图南 |
| 2017.06 | 深圳游泳俱乐部游泳联赛女子  8岁组50米蛙泳 | 第二名 | 深圳市游泳俱乐部 | 崔图南 |
| 2017.06 | 深圳游泳俱乐部游泳联赛女子4\*50米自由泳接力 | 第八名 | 深圳市游泳俱乐部 | 崔图南 |
| 2017.06 | 深圳游泳俱乐部游泳联赛男子  9岁组50米自由泳 | 第二名 | 深圳市游泳俱乐部 | 刘圣瑞 |
| 2017.06 | 深圳游泳俱乐部游泳联赛男子  9岁组50米蝶泳 | 第三名 | 深圳市游泳俱乐部 | 刘圣瑞 |
| 2017.06 | 深圳游泳俱乐部游泳联赛男子4\*50米自由泳接力 | 第七名 | 深圳市游泳俱乐部 | 刘圣瑞 |
| 2017.06 | 深圳游泳俱乐部游泳联赛女子4\*50米自由泳接力 | 第三名 | 深圳市游泳俱乐部 | 黄安倩 |
| 2017.06 | 深圳游泳俱乐部游泳联赛女子11岁组50米自由泳 | 第三名 | 深圳市游泳俱乐部 | 黄安倩 |
| 2017.06 | 深圳游泳俱乐部游泳联赛女子11岁组100米自由泳 | 第七名 | 深圳市游泳俱乐部 | 黄安倩 |
| 2017.06 | 深圳游泳俱乐部游泳联赛男子  7岁组50米仰泳打腿 | 第三名 | 深圳市游泳俱乐部 | 张一诺 |
| 2017.06 | 深圳游泳俱乐部游泳联赛男子7岁组50米仰泳 | 第七名 | 深圳市游泳俱乐部 | 张一诺 |
| 2017.06 | 深圳游泳俱乐部游泳联赛男子7岁组50米自由泳 | 第六名 | 深圳市游泳俱乐部 | 吴瑞鹏 |
| 2017.06 | 深圳游泳俱乐部游泳联赛女子9岁组4\*50米自由泳接力 | 第八名 | 深圳市游泳俱乐部 | 关嘉祎 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 王熙雯 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 徐相宜 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 李忠毅 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 张璟凡 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 陈俊彦 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 吴虹舟 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 董芊烨 |
| 2017.09 | 小学男子乙组50米自由泳 | 第一名 | 深圳市教育局 | 刘圣瑞 |
| 2017.09 | 小学男子乙组50米  蝶泳 | 第一名 | 深圳市教育局 | 刘圣瑞 |
| 2017.09 | 小学男子乙组4\*50米  混合泳接力 | 第一名 | 深圳市教育局 | 刘圣瑞 |
| 2017.09 | 小学男子乙组4\*50米  自由泳接力 | 第三名 | 深圳市教育局 | 刘圣瑞 |
| 2017.09 | 小学女子甲组50米自由泳 | 第三名 | 深圳市教育局 | 黄安倩 |
| 2017.09 | 小学女子甲组100米自由泳 | 第四名 | 深圳市教育局 | 黄安倩 |
| 2017.09 | 小学女子甲组4\*50米  自由泳接力 | 第三名 | 深圳市教育局 | 黄安倩 |
| 2017.09 | 小学女子甲组4\*50米  混合泳接力 | 第三名 | 深圳市教育局 | 黄安倩 |
| 2017.09 | 小学女子甲组200米自由泳 | 第五名 | 深圳市教育局 | 戴语菲 |
| 2017.09 | 小学女子甲组4\*50米  自由泳接力 | 第三名 | 深圳市教育局 | 戴语菲 |
| 2017.09 | 小学女子甲组4\*50米  混合泳接力 | 第三名 | 深圳市教育局 | 戴语菲 |
| 2017.09 | 小学女子甲组4\*50米  自由泳接力 | 第三名 | 深圳市教育局 | 关嘉袆 |
| 2017.09 | 小学女子乙组50米  蛙泳 | 第二名 | 深圳市教育局 | 崔图南 |
| 2017.09 | 小学女子乙组50米  蝶泳 | 第三名 | 深圳市教育局 | 崔图南 |
| 2017.09 | 小学女子乙组4\*50米  自由泳接力 | 第一名 | 深圳市教育局 | 崔图南 |
| 2017.09 | 小学女子乙组4\*50米  混合泳接力 | 第二名 | 深圳市教育局 | 崔图南 |
| 2017.09 | 小学男子乙组4\*50米  混合泳接力 | 第一名 | 深圳市教育局 | 吴瑞鹏 |
| 2017.09 | 小学男子乙组4\*50米  自由泳接力 | 第三名 | 深圳市教育局 | 吴瑞鹏 |
| 2017.09 | 小学男子乙组4\*50米  混合泳接力 | 第一名 | 深圳市教育局 | 张一诺 |
| 2017.09 | 小学男子乙组4\*50米  自由泳接力 | 第三名 | 深圳市教育局 | 张一诺 |
| 2017.09 | 小学男子乙组4\*50米  混合泳接力 | 第一名 | 深圳市教育局 | 彭基权 |
| 2017.09 | 小学男子乙组4\*50米  自由泳接力 | 第三名 | 深圳市教育局 | 彭基权 |
| 2017.09 | 小学女子乙组4\*50米  自由泳接力 | 第一名 | 深圳市教育局 | 高雨霏 |
| 2017.09 | 小学女子乙组4\*50米  混合泳接力 | 第二名 | 深圳市教育局 | 高雨霏 |
| 2017.09 | 小学女子乙组4\*50米  自由泳接力 | 第一名 | 深圳市教育局 | 盛弋桐 |
| 2017.09 | 小学女子乙组4\*50米  自由泳接力 | 第一名 | 深圳市教育局 | 李馨贝 |
| 2017.09 | 小学女子乙组4\*50米  混合泳接力 | 第二名 | 深圳市教育局 | 李馨贝 |
| 2017.09 | 小学女子乙组4\*50米  混合泳接力 | 第二名 | 深圳市教育局 | 黄乐伊 |
| 2017.11 | 第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 物理类  一等奖 | 深圳市教育局 | 范芮恺 |
| 2017.11 | 第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 物理类  一等奖 | 深圳市教育局 | 谢嘉恒 |
| 2017.11 | 第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 物理类  二等奖 | 深圳市教育局 | 张宇洋 |
| 2017.11 | 第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 物理类  一等奖 | 深圳市教育局 | 黄嘉逸 |
| 2017.11 | 第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 天文类  三等奖 | 深圳市教育局 | 郑 硕 |
| 2017.11 | 第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 化学类  二等奖 | 深圳市教育局 | 陈子翌 |
| 2017.11 | 第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 生物类  三等奖 | 深圳市教育局 | 余铭泽 |
| 2017.11 | 第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 化学类  三等奖 | 深圳市教育局 | 邱铭俊 |
| 2017.11 | 第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 化学类  二等奖 | 深圳市教育局 | 翁诗语 |
| 2017.11 | 第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 化学类  三等奖 | 深圳市教育局 | 严语哲 |
| 2017.11 | 第十二届“争当小实验家”少年儿童科学体验活动 | 化学类  一等奖 | 深圳市教育局 | 李佳穗 |
| 2017.12 | 2017中国童话节故事创作大赛 | 特等奖 | 中国儿童文学研究会 | 语文组 |
| 2017.12 | 2017中国童话节故事创作大赛 | 金奖 | 中国儿童文学研究会 | 语文组 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 铜奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 秦诗然 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 林芯如 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 李兴妍 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 付梦洋 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 铜奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 刘绵蛮 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 文亦恺 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 罗天牧 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 铜奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 李晨汐 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 金奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 倪梦涵 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 王 方 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 徐浩翔 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 铜奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 周晨婕 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 周可馨 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 银奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 郑钰斌 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 铜奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 甘思泽 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 黄城铭 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 金奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 冉梓瑶 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 银奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 赵子睿 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 银奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 郭子钰 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 邓晓艺 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 铜奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 邵一帆 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 银奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 赵 朗 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 闻婧彤 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 周大为 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 金奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 刘敉辰 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 金奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 李知然 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 蔡涵羽 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 银奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 李希言 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 铜奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 胥皓程 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 银奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 邓羽松 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 刘 航 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 银奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 张桔铭 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 李怡萱 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 铜奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 路然宁 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 胡清彻 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 铜奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 王轩昂 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 铜奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 文钦潼 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 特等奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 刘墨初 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 铜奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 张翰欣 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 铜奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 王纪襄 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 申沁灵 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 特等奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 陈诗淇 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 王宝锐 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 张佳宜 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 余 涵 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 沈维萱 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 程可馨 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 朱政樾 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 罗瑞涵 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 铜奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 郭子煜 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 王逸航 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 刁俊淏 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 田树昊 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 林冉迪 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 铜奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 王子腾 |
| 2017.12 | 2017中国童话“画”世界少儿书画大赛 | 优秀奖 | 中国童话节组委会  办公室 | 彭语晨 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 王熙雯 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 徐相宜 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 李忠毅 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 张璟凡 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 陈俊彦 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 吴虹舟 |
| 2017.02 | 世界青少年峰会深圳公益选拨活动 | 小学组  三等奖 | 深圳市教育科学研究院 | 董芊烨 |
| 2017.05 | 17年南山区第二届中小学围棋赛中 | 男子A组  一等奖 | 南山区教育局 | 曹志玺 |
| 2017.05 | 17年南山区第二届中小学围棋赛中 | 男子B1组  一等奖 | 南山区教育局 | 胡智轩 |
| 2017.05 | 17年南山区第二届中小学围棋赛中 | 男子B2组  一等奖 | 南山区教育局 | 李昱旻 |
| 2017.05 | 17年南山区第二届中小学围棋赛中 | 男子B2组  一等奖 | 南山区教育局 | 朱弘轩 |
| 2017.05 | 17年南山区第二届中小学围棋赛中 | 男子C1组  一等奖 | 南山区教育局 | 朱子涵 |
| 2017.05 | 17年南山区第二届中小学围棋赛中 | 男子C1组  一等奖 | 南山区教育局 | 徐嘉谦 |
| 2017.05 | 17年南山区第二届中小学围棋赛中 | 男子C1组  一等奖 | 南山区教育局 | 宋哲宁 |
| 2017.05 | 17年南山区第二届中小学围棋赛中 | 男子C2组  一等奖 | 南山区教育局 | 黄煜程 |
| 2017.05 | 17年南山区第二届中小学围棋赛中 | 女子C组  一等奖 | 南山区教育局 | 张潇元 |
| 2017.05 | 17年南山区第二届中小学围棋赛中 | 女子C组  一等奖 | 南山区教育局 | 李云舒 |
| 2017.05 | 17年南山区第二届中小学围棋赛中 | 女子C组  一等奖 | 南山区教育局 | 张桔铭 |
| 2017.05 | 17年南山区第二届中小学围棋赛中 | 男子C2组  二等奖 | 南山区教育局 | 谈逸舟 |
| 2017.05 | 17年南山区第二届中小学围棋赛中 | 男子B1组  二等奖 | 南山区教育局 | 刘正南 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技实践活动  项目 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 许智瑞 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技实践活动  项目 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 孙康博 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技实践活动  项目 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 吴梓涵 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技实践活动  项目 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 伍彰慧 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技实践活动  项目 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 关嘉祎 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技实践活动  项目 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 程祖钰 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技实践活动  项目 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 徐楚宁 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技实践活动  项目 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 关嘉祎 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技实践活动  项目 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 孙康博 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技实践活动  项目 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 程祖钰 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技实践活动  项目 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 许智瑞 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技实践活动  项目 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 徐楚宁 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技om比赛项目 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 谢嘉恒 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技om比赛项目 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 范芮恺 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技om比赛项目 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 朱志有 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技om比赛项目 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 黄嘉逸 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技om比赛项目 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 郑锦雯 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节科技om比赛项目 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 汪诗然 |
| 2017.11 | 创意海陆空模型  创客赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 高家乐 |
| 2017.11 | 创意海陆空模型  创客赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 龚海歌 |
| 2017.11 | 创意海陆空模型  创客赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 王柯杰 |
| 2017.11 | 创意海陆空模型  创客赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 李昀宸 |
| 2017.11 | 创意海陆空模型  创客赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 朱林然 |
| 2017.11 | 创意海陆空模型  创客赛 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 王嘉良 |
| 2017.11 | 创意海陆空模型  创客赛 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 许智瑞 |
| 2017.11 | 创意海陆空模型  创客赛 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 杨子绅 |
| 2017.11 | 创意海陆空模型  创客赛 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 于坤弘 |
| 2017.11 | 第19届南山区科技节小论文 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 王鑫晟 |
| 2017.11 | 第19届南山区科技节小论文 | 一等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 兰裕涵 |
| 2017.11 | 第19届南山区科技节小论文 | 二等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 吴添奕 |
| 2017.11 | 第19届南山区科技节小发明 | 三等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 周雨宸 |
| 2017.11 | 第19届南山区科技节小发明 | 三等奖 | 南山区教育科学研究  中心 | 许智瑞 |
| 2017.06 | 南山区2017年学校  艺术节美术现场速写比赛 | 一等奖 | 南山区教科研究中心 | 翁诗语 |
| 2017.06 | 南山区2017年学校  艺术节美术现场速写比赛 | 二等奖 | 南山区教科研究中心 | 谭 越 |
| 2017.06 | 南山区2017年学校  艺术节书法现场大赛 | 三等奖 | 南山区教科研究中心 | 董韦瑶 |
| 2017.06 | 南山区2017年学校  艺术节美术现场速写比赛 | 二等奖 | 南山区教科研究中心 | 赵欣怡 |

**2017年白芒小学学校获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.11 | 全国青少年校园篮球特色学校 | 青少年校园篮球特色学校 | 中华人民共和国教育部 | 白芒小学 |
| 2017.11 | 2016年度南山区教育局人口计划生育综合治理 | 先进单位 | 深圳市南山区教育局 | 白芒小学 |
| 2017.03 | 南山校园NO.1网络  竞技大赛在‘跳出精彩’校园NO.1现场挑战赛 | 擂主 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 白芒小学 |
| 2017.05 | 2017南山区中小学合唱节“小学表演唱”组别 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 白芒小学 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会项目：穿越时空 | 第一名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 白芒小学 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会项目：8字跳绳 | 第二名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 白芒小学 |
| 2017.09 | 第二届深圳（国际）  科技影视周科技拍客大赛青少年组作品  《制作爱心相框》 | 优秀  作品奖 | 第二届深圳（国际）科技影视周组委会办公室/深圳科学  技术协会 | 白芒小学 |
| 2017.09 | 深圳市中小学创客  实践室 | 创客  实践室 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 白芒小学 |
| 2017.11 | 南山校园No.1 | 擂主 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 白芒小学 |

**2017年白芒小学教师获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.09 | 2016－2017学年度  南山区教育系统 | 优秀校长 | 深圳市南山区教育局 | 黄景光 |
| 2017.08 | 中国儿童青少年  威盛中国芯HTC计算机表演赛 | 十年奉献纪念奖 | 全国组委会 | 孟凡军 |
| 2017.11 | 广东省青少年校外  教育创客大赛优秀指导教师 | 优秀指导教师 | 广东省中小学校外教育协会 | 赵佳宁 |
| 2017.12 | 201年深圳市中小学艺术展演活动（合唱节） | 二等奖 | 深圳市教育局 | 周激杨 |
| 2017.12 | 201年深圳市中小学艺术展演活动（合唱节） | 二等奖 | 深圳市教育局 | 吴秋萍 |
| 2017.12 | 201年深圳市中小学艺术展演活动（合唱节） | 二等奖 | 深圳市教育局 | 石玉萍 |
| 2017.12 | 201年深圳市中小学艺术展演活动（合唱节） | 二等奖 | 深圳市教育局 | 陈睿等人 |
| 2017.06 | 2017年深圳市中小  学生篮球比赛 | 优秀  教练员 | 深圳市教育局 | 黄盛满 |
| 2017.01 | 南山区课本剧（剧本）Miss Pig’s Picnic | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究中心 | 秦艳红  廖雨玲 |
| 2017.01 | 英语教学资源包教学设计五年级上册  第10单元Wind | 一等奖 | 深圳市教育科学研究中心 | 杨 鸣  孔 夙  魏春娣 |
| 2017.01 | 英语教学资源包录像课五年级上册第10单元Wind第3课时 | 二等奖 | 深圳市教育科学研究中心 | 魏春娣 |
| 2017.01 | 英语教学资源包录像课五年级上册第10  单元Wind第1课时 | 二等奖 | 深圳市教育科学研究中心 | 杨 鸣 |
| 2017.01 | 英语教学资源包录像课五年级上册第10  单元Wind第2课时 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 孔 夙 |
| 2017.02 | 南山区教育信息化领军人才培养计划教育技术名师 | 教育技术名师 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 孟凡军 |
| 2017.04 | 2017年南山区小学生篮球锦标赛 | 优秀  教练员 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 黄盛满 |
| 2017.04 | 2017年南山区小学生篮球锦标赛优秀  教练员 | 优秀  教练员 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 李震宇 |
| 2017.05 | 2017年南山区中小学班主任风采大赛 | 二等奖 | 深圳市南山区总工会、南山区教育局 | 唐 诗 |
| 2017.05 | 2016-2017学年参加“移动环境下的跨越式英语教师微培训”在线学习 | 三等奖 | 北京师范大学未来教育高精尖创新中心 | 廖雨玲 |
| 2017.05 | 2017南山区中小学  合唱节比赛 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 石玉萍  吴秋萍  周激杨 |
| 2017.05 | 南山区首届学生技能大赛项目：运动技能  仰卧起坐4－6年级  男子组 | 第四名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 张嘉宏 |
| 2017.05 | 南山区首届学生技能大赛项目：运动技能  仰卧起坐1－3年级女子组 | 第六名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 刘润琳 |
| 2017.05 | 南山区首届学生技能大赛项目：运动技能  仰卧起坐1－3年级  男子组 | 第八名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 邱勇冠 |
| 2017.06 | “基础教育跨越式发展创新试验研究”第十四届全国研讨会作品评比－综合课例《美丽的小兴安岭》 | 一等奖 | 北京师范大学未来教育高精尖创新中心 | 饶 怡 |
| 2017.06 | “基础教育跨越式发展创新试验研究”第十四届全国研讨会作品评比－综合课例《我最好的老师》 | 二等奖 | 北京师范大学未来教育高精尖创新中心 | 徐小琼 |
| 2017.06 | “基础教育跨越式发展创新试验研究”第十四届全国研讨会作品评比－综合课例《我的伯父鲁迅先生》 | 二等奖 | 北京师范大学未来教育高精尖创新中心 | 肖 玲 |
| 2017.06 | “基础教育跨越式发展创新试验研究”第十四届全国研讨会作品评比－综合课例  《画风》 | 二等奖 | 北京师范大学未来教育高精尖创新中心 | 陈丹娥 |
| 2017.06 | “基础教育跨越式发展创新试验研究”第十四届全国研讨会作品评比－综合课例《伯牙绝弦》 | 三等奖 | 北京师范大学未来教育高精尖创新中心 | 谢 娟 |
| 2017.06 | “基础教育跨越式发展创新试验研究”第十四届全国研讨会作品评比－综合课例《地震中的父与子》 | 三等奖 | 北京师范大学未来教育高精尖创新中心 | 唐 诗 |
| 2017.06 | “基础教育跨越式发展创新试验研究”第十四届全国研讨会作品评比－综合课例《Unit10 The wind》 | 二等奖 | 北京师范大学未来教育高精尖创新中心 | 杨 鸣 |
| 2017.06 | “基础教育跨越式发展创新试验研究”第十四届全国研讨会作品评比－综合课例《Unit10 The wind》 | 二等奖 | 北京师范大学未来教育高精尖创新中心 | 赵佳宁 |
| 2017.06 | “基础教育跨越式发展创新试验研究”第十四届全国研讨会作品评比－综合课例《Unit7 In the playground》 | 三等奖 | 北京师范大学未来教育高精尖创新中心 | 廖雨玲 |
| 2017.06 | 2017南山学校艺术节暨首届学生技能大赛艺术技能舞蹈决赛 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 周激杨 |
| 2017.06 | 2017南山学校艺术节暨首届学生技能大赛艺术技能音乐决赛 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 周激杨 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会团体 | 辅导  二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 黄艳梅 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会项目：8字跳绳 | 辅导  二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 黄艳梅 |
| 2017.06 | 第二十六届中国儿童青少年计算机表演赛深圳分赛区决赛 | 优秀指导老师 | 深圳市计算机表演赛组委会/深圳市教育学会 | 孟凡军 |
| 2017.06 | 第二十六届中国儿童青少年计算机表演赛深圳分赛区决赛 | 优秀指导老师 | 深圳市计算机表演赛组委会/深圳市教育学会 | 赵佳宁 |
| 2017.06 | 南山区第七届中小学体育教师基本功比赛 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 黄远辉 |
| 2017.06 | 2017年南山区中小学美术录像课比赛 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 施 为 |
| 2017.09 | 2016－2017学年度  南山区教育系统 | 优秀教师 | 深圳市南山区教育局 | 饶 怡 |
| 2017.09 | 2016－2017学年度  南山区教育系统 | 优秀教师 | 深圳市南山区教育局 | 杨 鸣 |
| 2017.09 | 2016－2017学年度  南山区教育系统 | 优秀教师 | 深圳市南山区教育局 | 李震宇 |
| 2017.09 | 2016－2017学年度  南山区教育系统 | 优秀教师 | 深圳市南山区教育局 | 高 阳 |
| 2017.09 | 2016－2017学年度  南山区教育系统 | 优秀  班主任 | 深圳市南山区教育局 | 李金燕 |
| 2017.09 | 2016－2017学年度  南山区教育系统 | 优秀  班主任 | 深圳市南山区教育局 | 侯 悦 |
| 2017.09 | 2017年深圳市教育  系统 | 优秀教师 | 深圳市教育局 | 解战国 |
| 2017.11 | 党的十九大特别  防护期 | 先进个人 | 中共南山区委 | 黄景光 |
| 2017.11 | 南山区引领者计划  首批肯干教师培养  对象研修班 | 骨干教师 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 黄盛满 |
| 2017.11 | 2016年度南山区教育局人口计划生育综合治理 | 先进个人 | 深圳市南山区教育局 | 黄景光 |
| 2017.11 | 2016年度南山区教育局人口计划生育综合治理 | 先进个人 | 深圳市南山区教育局 | 林丹红 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节小发明项指导作品《震动硬币分类器》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育局 | 方 仪 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节小发明项指导作品《可录音式地震仪》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育局 | 杨伊露 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节小发明项指导作品《三合一吸尘器》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育局 | 杨伊露 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节小发明项指导作品《可调式手机支架》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育局 | 饶 怡 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节小制作项目指导作品《海底世界》 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 江丽娟 |
| 2017.11 | 南山区小学数学“基本关键能力的质效课堂”说课比赛　五年级下册《确定位置（一）》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 高 阳 |
| 2017.11 | 南山校园No.1网络竞技大赛“现场擂主挑战赛纸争上游”比赛项目《气弓箭》成绩9环 | 指导奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 李汶忠 |
| 2017.11 | 南山校园No.1网络  竞技大赛“现场擂主  挑战赛纸争上游”比赛项目《气弓箭》成绩  9环指导奖 | 指导奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 陈晓丹 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节OM项目（指导） | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 李汶忠 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节科幻画项目  作品名称《空中1号》（指导） | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 张丝丝 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  信息技术教师小学教学设计比赛《太阳升起来－动作补间动画》 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 孟凡军 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节信息技术教师小学教学设计比赛《ScratchJr玩转食物链》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 陈晓丹 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  信息技术教师小学教学设计比赛《教师设计自动避障机器人》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 赵佳宁 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  信息技术教师小学教学设计比赛《Scratch初体验》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 赵佳宁 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  信息技术教师小学课例评比赛《自动避障机器人》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 赵佳宁 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  信息技术教师小学导学案比赛《去旅行》电子绘本制作 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 赵佳宁 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  信息技术教师小学导学案比赛《小岛寻宝》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 赵佳宁 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  信息技术教师小学导学案比赛《Scratch初体验》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 赵佳宁 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  信息技术教师小学课件及资源比赛《走进机器人世界》 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 赵佳宁 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  信息技术教师小学课件及资源比赛《去旅行》电子绘本制作 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 赵佳宁 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  信息技术教师小学课件及资源比赛《小岛探险课件》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 赵佳宁 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  信息技术教师小学课件及资源比赛《初识Scratch课件》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 赵佳宁 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小论文项目  指导作品《白芒河污水分析及处理》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 戴映丽 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小制作项目指导作品《酷炫挖掘机》 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 陈晓丹 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小制作项目指导作品《花仙子》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 陈泽婉 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小制作项目指导作品《友谊》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 陈泽婉 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小制作项目指导作品《香幻古堡》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 陈晓丹 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育科技节小发明项目指导作品《连通水平衡器》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 陈晓丹 |

**2017年白芒小学学生获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.12 | 2017年深圳市“体彩杯”少年儿童篮球联赛 | 体育道德风尚奖 | 深圳市文体旅游局  / 深圳市教育局 | 张轩睿  等人 |
| 2017.03 | 在‘跳出精彩’校园NO.1现场挑战赛项目：《1分钟1人编花跳》成绩151个 | 成绩验正 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 刘润琳 |
| 2017.03 | 在‘跳出精彩’校园NO.1现场挑战赛项目：《1分钟1人编花跳》成绩154个 | 成绩验正 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 邱勇冠 |
| 2017.03 | 在‘跳出精彩’校园NO.1现场挑战赛项目：《3分钟8人跳（女子组）》成绩325个 | 项目擂主 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 彭佳美 |
| 2017.03 | 在‘跳出精彩’校园NO.1现场挑战赛项目：《3分钟8人跳（男女混合组）》成绩430个 | 项目擂主 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 彭嘉豪 |
| 2017.03 | 在‘跳出精彩’校园NO.1现场挑战赛项目：《3分钟8人跳（男女混合组）》成绩430个 | 项目擂主 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 彭嘉福 |
| 2017.04 | 2017年南山区小学生篮球锦标赛（男子组） | 第一名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 张轩睿  等人 |
| 2017.06 | 2017南山学校艺术节暨首届学生技能大赛艺术技能舞蹈决赛 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 曾雨曦 |
| 2017.06 | 2017南山学校艺术节暨首届学生技能大赛艺术技能音乐决赛 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 陈 睿 |
| 2017.06 | 南山区“优秀少年儿童歌手选拨”赛儿童B组 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 陈 睿 |
| 2017.06 | 2017年深圳市中小学生篮球赛（小学  女子组） | 第二名 | 深圳市教育局 | 吴玟希  等人 |
| 2017.06 | 2017年深圳市中小学生篮球赛（小学  男子组） | 第五名 | 深圳市教育局 | 张轩睿等人 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会团体总分 | 第六名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 皮雅婷  等人 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会项目：穿越时空 | 第一名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 张仪嘉  等人 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会项目：8字跳绳 | 第二名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 彭佳美 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会项目：8字跳绳 | 第二名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 彭家福 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会项目：8字跳绳 | 第二名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 单安轩 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会项目：百米定向 | 第七名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 单安轩 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会项目：百米定向 | 第七名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 罗 寺 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会项目：百米定向 | 第七名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 邱浩盛 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会项目：飞盘掷准 | 第八名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 梁智博 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会项目：飞盘掷准 | 第八名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 罗 寺 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会项目：飞盘掷准 | 第八名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 卢慧婷 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会项目：飞盘掷准 | 第八名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 张家栋 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会项目：毽球飞舞 | 第十二名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 胡 可 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会项目：毽球飞舞 | 第十二名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 奚锦程 |
| 2017.06 | 2017年南山区第十七届小学生趣味运动会项目：毽球飞舞 | 第十二名 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 黄紫瑶 |
| 2017.06 | 南山区2017年学校  艺术节美术现场速写比赛 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 陈宇韬 |
| 2017.06 | 南山区2017年学校  艺术节美术现场速写比赛 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 刘梓琪 |
| 2017.10 | 南山区2017年度小学生现场作文竞赛 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 曾驰章 |
| 2017.10 | 南山区2018年度小学生现场作文竞赛 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 蔡开杰 |
| 2017.10 | 南山校园No.1网络竞技大赛“现场擂主挑战赛纸争上游”比赛项目《2分钟任意点投篮》成绩44个 | 现场擂主 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 张轩睿 |
| 2017.11 | 广东省青少年校外教育创客大赛 | 一等奖 | 广东省中小学校外教育协会 | 杨 婧 |
| 2017.11 | 广东省青少年校外教育创客大赛 | 一等奖 | 广东省中小学校外教育协会 | 王子轩 |
| 2017.11 | 广东省青少年校外教育创客大赛 | 一等奖 | 广东省中小学校外教育协会 | 蔡铭轩 |
| 2017.11 | 南山校园No.1网络竞技大赛“现场擂主挑战赛纸争上游”比赛 项目《气弓箭》成绩9环 | 项目擂主 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 曹 晋 |
| 2017.11 | 南山校园No.1网络竞技大赛“现场擂主挑战赛纸争上游”比赛 项目《气弓箭》成绩9环 | 项目擂主 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 彭佳美 |
| 2017.11 | 南山校园No.1网络  竞技大赛“现场擂主  挑战赛纸争上游”比赛项目《纸船承重》成绩86枚 | 年级记录 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 钟占敖 |
| 2017.11 | 南山校园No.1网络竞技大赛“现场擂主挑战赛纸争上游”比赛项目《纸船承重》成绩  86枚 | 年级记录 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 王镇杰 |
| 2017.11 | 南山校园No.1网络竞技大赛“现场擂主挑战赛纸争上游”比赛项目《纸船承重》成绩  86枚 | 年级记录 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 吴宁新 |
| 2017.11 | 南山校园No.1网络竞技大赛“现场擂主挑战赛纸争上游”比赛项目《撕纸无限长》成绩3.65米 | 年级记录 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 程冠霖 |
| 2017.11 | 南山校园No.1网络竞技大赛“现场擂主挑战赛纸争上游”比赛项目《纸飞机掷远》成绩16.861米 | 年级记录 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 吕 帅 |
| 2017.11 | 南山校园No.1网络竞技大赛“现场擂主挑战赛纸争上游”比赛项目《2分钟任意点投篮》成绩44个 | 年级记录 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 张轩睿 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节OM项目 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 肖满欣  等人 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节科幻画项目作品名称《空中1号》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 黄耀斌 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  小学现场漫画比赛 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 陈嘉璐 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  小学多格漫画比赛作品名称《垃圾不落地》 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 唐佳佳 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  小学多格漫画比赛作品名称《地球哭了》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 张柏铨 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  小学单幅漫画比赛作品名称《工藤新一》 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 王镇杰 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  小学单幅漫画比赛作品名称《海底世界》 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 陈嘉璐 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  小学单幅漫画比赛作品名称《柯南》 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 吴宁新 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  小学单幅漫画比赛作品名称《可爱的女孩》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 丁睿洁 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  小学单幅漫画比赛作品名称《恐龙》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 杜绍隽 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  小学单幅漫画比赛作品名称《海底世界》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 邱 杨 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  小学单幅漫画比赛作品名称《海边》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 张晓怡 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  小学单幅漫画比赛作品名称《猫咪》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 张晓怡 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  小学单幅漫画比赛作品名称《恐龙》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 宋婉敏 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  小学单幅漫画比赛作品名称《恐龙》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 吴烨锋 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节  小学单幅漫画比赛作品名称《恐龙一家》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 温成鸿 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小论文项目  作品名称《白芒河污  水分析及处理》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 蔡开杰 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小论文项目作品名称《白芒河污水  分析及处理》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 王子非 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小论文项目作品名称《白芒河污水  分析及处理》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 宋婉婷 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小制作项目作品名称《海底世界》 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 刘宇航 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小制作项目作品名称《海底世界》 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 黄耀斌 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小制作项目作品名称《酷炫挖掘机》 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 张晓怡 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小制作项目作品名称《香幻古堡》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 吴伟恒 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小制作项目作品名称《花仙子》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 刘语昕 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小制作项目作品名称《花仙子》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 吴红艳 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小制作项目作品名称《花仙子》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 刘奕婕 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小制作项目  作品名称《友谊》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 丁睿洁 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小制作项目  作品名称《友谊》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 叶 芊 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小制作项目作品名称《友谊》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 刘 欣 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小发明项目  作品名称《震动硬币  分类器》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 邓 茜 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小发明项目  作品名称《震动硬币  分类器》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 刘自瀚 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小发明项目  作品名称《震动硬币  分类器》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 卢 健 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小发明项目  作品名称《可录音式  地震仪》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 覃文辉 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小发明项目  作品名称《三合一  吸尘器》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 吴雨辰 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小发明项目  作品名称《连通  水平衡器》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 彭美欣 |
| 2017.11 | 南山区第19届教育  科技节小发明项目  作品名称《可调式手机支架》 | 三等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 苗 雨 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节小学机器人现场创客赛（小学组）作品名称《会行走的海洋世界》 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 邱勇冠 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节小学机器人现场创客赛（小学组）作品名称《会行走的海洋世界》 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 彭博广 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节小学机器人现场创客赛（小学组）作品名称《会行走的海洋世界》 | 一等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 宁嘉彤 |
| 2017.11 | 南山区2017科技节小学机器人现场创客赛（小学组）作品名称《运动机器人》 | 二等奖 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 黄耀斌  等人 |
| 2017.12 | 南山校园No.1网络竞技大赛“现场擂主挑战赛纸争上游”比赛项目《重力式抛石机炸城堡》成绩102分 | 现场擂主 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 黄梓洪 |
| 2017.12 | 南山校园No.1网络竞技大赛“现场擂主挑战赛纸争上游”比赛项目《重力式抛石机炸城堡》成绩102分 | 现场擂主 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 黄雅霖 |
| 2017.12 | 南山校园No.1网络竞技大赛“现场擂主挑战赛纸争上游”比赛项目《重力式抛石机炸城堡》成绩102分 | 现场擂主 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 黄滢滢 |
| 2017.12 | 南山校园No.1网络竞技大赛“现场擂主挑战赛纸争上游”比赛项目《气弓箭》成绩43分小学 | 学段擂主 | 深圳市南山区教育科学研究  中心 | 魏绮彤  等人 |

**2017年麒麟幼儿园学校获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.10 | 幼儿园环境创设二等奖 | 二等奖 | 深圳市学前教育协会 | 麒麟幼儿园 |

**2017年麒麟幼儿园教师获奖**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **获奖时间** | **获奖项目** | **获奖等级** | **颁奖单位** | **获奖者** |
| 2017.12 | 深圳市第三届“鹏城  幼教蒲公英”评比优秀教师 | 优秀教师 | 深圳市教育学会、深圳市教育学会学前教育专业委员会 | 许 丹 |
| 2017.09 | 南山区优秀班主任 | 优秀班主任 | 深圳市南山区教育局 | 胡 莲 |
| 2017.09 | 南山区优秀教师 | 优秀教师 | 深圳市南山区教育局 | 贾 秀 |
| 2017.09 | 南山区先进工作者 | 先进工作者 | 深圳市南山区教育局 | 汪 静 |
| 2017.09 | 南山区先进工作者 | 先进工作者 | 深圳市南山区教育局 | 徐海涛 |
| 2017.11 | 南山区教师教育基本功比赛二等奖 | 二等奖 | 深圳市南山区教育局学前教育管理办公室 | 邓 洁 |